
f TEMPO: Frente fria: negativo. Pressão
atmosférica média: 1010,6 milibares. Tempe
ratura média: 19,7 graus centígrados. Umida
de relativa média: 78,9%. Estado médio do
céu: com nuvens esparsas. Estado médio do
tempo: estável com nevoeiro -pela manhã e à
noite no planalto e litoral.
Previsão: A. Seixas Netto.

ARTE INFANTIL - O Museu de Arte de

S.anta Catarina promoverá no próximo dia
cinco a Mostra de Arte InfantirBrasileira em
sua :ede, à Avenida Rio Branco, 160. A pro
moçao, que conta com a colaboração do De
partamento de Cultura da Secretaria do Go
verno, objetiva a divulgação das obras de au-
toria de crianças de Santa Catarina.

.
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Registr�dos

três casos

de tifo em

N.Trento

quanto que a situação
doviária está sendo nor

atizada gradativamente, a

missão especial designa-
pelo Governo para ava

r;s problemas causados

.las cheias informava que

três 'casos de febre tifói
surgidos em Nova Tren

já estão sob controle. O

epartamento de Saúde

iblica, por 'sua vez, infor-
va que foram encami

adas 30 mil doses de va

nas anti-tificas a todas as

giões atingidas pelas chu

s, além de grande núme

o de outros' rnedicamen

s. Em Rio do Sul as no
.

das de ontem davam

nta de que os prejuizos
usados pelas enchentes

.

sumiam grandes propor

es, tendo o Banco do

"asil ampliado prazos de

de titulos

Inicia hoje
a festa

da Pátria
Estudantes e militares es-

tão ensaiando diariamente

para o desfile do próximo
dia 7, comemorativo ao

Sesquicentenário da Inde

pendência. Hoje serão ini
ciadas oficialmente as fes
tividades da Semana da Pá
tria. Nesta Capital a Ban
deira Nacional vai ser has

teada às 8 horas junto ao

monumento aos.mortos da

Segunda Guerra, seguin
do-se uma corrida do Fogo
Simbólico. Na Asembléia

Legislativa haverá. uma ses

são solene às 10 horas, en
quanto que na Câmara a

sessão foi marcada para às

18h50min. (Página 8).

As eleições para os diretórios acadêmicos
da Univesidade Federal transcorreram

J /tranquilamente no dia de ontem, encerrando-se
às 20 horas. As aulas foram ministradas

I normalmente na UFSC. Para tanto, os
universitários eram dispensados

por grupos, a fim de que pudessem
cumprir com a obrigação do voto. No

Centro de Educação os trabalhos foram
muito morosos, ao contrário dos demais.

Alguns acharam que foi por falta de
esclarecimento sobre como votar.

mas, de um modo geral, tudo tranquilo.

Crise na Arena
de Lages: Rêmy
sai do pleito

�s candidatos a _Prefeito e vice, pela sub-legenda da Arena

Lages, Remy Goulart e João Argon Preto de Oliveira,
ntll�garam ontem memorial ao Diretório Municipal renun
:ia�do as suas candidaturas em carater "irrevogável", e ex

rel,�ando a intençãd de não apoiar ou endossar as candida

una atualmente existentes em ambos os partidos. No me

rOl/aI ljue consta de sete itens dizem eles que "vimos burla

tas nossas esperanças e ideais por injustificadas indecis.õeste {f.uns companheiros, interesses pessoais e de grupos que,
ern nedir consequências, objetivam arrancar o poder"
Pág a 7).

Judeu protesta
nas ruas do R'io
Cem jovens estudantes judeus protesta

ram ontem durante meia hora frente ao

Consulado da União Soviética, em Bota

fogo, no Rio, condenando a discrimina

ção racial e exigindo que "libertem nosso

povo, deixem nosso povo sair". Os inúme

ros cartazes que levantaram em frente a

calçada da mansão da URSS, protestando
contra a discrininação do Governo soviéti

co ao povo judeu, diziam: "A vida huma-

na não pode ser comercializada. S� Marx

fosse vivo hoje em dia na União Soviêtica,

que preço pedir-se-ia por ele? O grulpo de

jovens, na sua maioria estudantes d9S di-
, \

versos colégios israelitas do Rio, .reuni-

raro-se frente ao Consulado da URSS por
volta das 14 horas, e depois de cinco

minutos, uma moça destacou-se do grupo
e leu em voz altà um manifesto (Páqina
5).

Árbitros·;6 escolhidos

para a última rodada
do campeonato estadual

Página 8 do II

Prefeito alemão

veio ver Famosc
O prefeito da cidade alemã de nome Blu

menau, Sr. Wilhelm Wegener chegou on

tem a Santa Catarina a fim de participar
amanhã dos festejos do 1220. aniversário

da fundação da Blumenau catarinense e

das solenidades de abertura da VII Fa

mosc, que contará também com a presen

ça do Governador Colombo Salles. Na tar

de de ontem o visitante foi recepcionado
pelo prefeito Evelásio Vieira, oportunida-

de em que mantiveram longo diálogo,
,
analisando os estágios de desenvolvimento

das duas cidades que possuem o mesmo

nome. Entre os assuntos tratados pelos
dois prefeitos destacou-se o problema das

recentes cheias que inundaram o municí

pio catarinense e o interesse do prefeito
catarinense' em facilitar a implantação de

indústrias alemãs no Estado, principal
mente em Bt�menau. (Página 7)�

,,__Acidentes aumentam------t

ao trânsito na parte central da Cidade, já

que os dois veiculas permaneceram várias

horas no local, prejudicando o escoamen

to do tráfego.

As estatisticas dos acidentes de trânsito

continuam aumentando assustadoramente

em Florianopolis. Apenas no diâ de on

tem o posto central do Detran atendeu a

seis colisões, dois atropelamentos e um

acidente com vitima era anotado pela De
legacia de Segurança Pessoal. Uma colisão

ocorrida na confluência das Ruas Anita

Garibaldi e dos Ilhéus, entre um Opala e

um Volkwagen, causou sérios transtornos

Também defronte à Prefei
tura Municipal o trânsito permaneceu en

garrafado durante mais de uma hora, com

o retardamento dos peritos para fazer o
levantamento de um choque entre uma

rural Willys e um Volks. (Página 3).

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Vietcong aperta Nixon: diminu!ram o_s
problemas falta apenas Van Thleu cair

O Vietnã do Norte e o Vietcong denunciaram que o

único obstáculo agora para.a paz é o respaldo dos Estados
Unidos para o presidente Nguyen Van Thieu do Vietnã do
Sul. A senhora Nguyen Thi Binh, chefe da delegação do

Vietcong, disse que não está pedindo ao presidente Nixon
que permita um governo comunista em Saigon. Binh falou
mais de uma vez que Thieu deve renunciar e que o gover
no de Saigon, com uma política distinta, deveria formar
lima parte do governo de coalizão nacional. Ela denunciou'

que os EUA se apõem a isto porque mantêm o regime de
Thieu como instrumento para seguir a vietnamização da

guerra e para fazer a sua dominação neocolonial. A sessão

número 157 da Conferência de Paz de Paris acabou depois
de urna série infrutífera de discursos.

Os comunistas gozaram com o novo anúncio de retira
da de tropas norte-americanas, declarando que os EUA
estão utilizando forças maiores na guerra aérea e naval.

Nguyen Minh Vy disse a William Porter: "Q senhor deve se

dar conta que a força bruta não pode impedir o desenvol
vimento poderoso da luta patriótica do povo vietnamita

contra a agressão norte-americana", Um porta-voz norte

-vietnamita disse que os prisioneiros de guerra não serão

liberados até que o presidente Nixon desista de bloquear o
Vietnã do Norte, dos bombeiros e da víetnamízação da

guerra. "A guerra pode se prolongar por tempo indeterrni
nado porque o povo sul-vietnamita não fez enormes sacri
fícios para depois dobrar-se aos desejos dos norte-america-

. nos".

Em Saigon, o primeiro-mínístro do Camboja, Ngoc
Thanh, disse que seu governo está de acordo com as condi
ções do Vietnã do Sul para um cessar-fogo na Indochina.
Thanh terminou as suas conversações com o presidente
Thieu e outros altos funcionários do Vietnã do Sul. Esta
foi a última de uma série de conversações depois da visita
de Kissinger. O Laos também concordou na semana passa
da com Thieu: a retirada das tropas sob fiscalização inter
nacionaL

, MAIS BOMBARDEIO
Aviões norte-americanos destruiram um enorme arse

nal e danificaram outros objetivos militares em ataques
contra o Vietnã do Norte. A maioria dos ataques se

concentraram nos arredores de Vinh, na linha da costa, a'

uns 225 km ao norte da zona desmílitarízada, Mas .um

bombardeio danificou também a zona perto de Haiphong,
no centro vital do país.

Houve pouca luta terrestre no Vietnã do Sul. Em Vi
entiaine, capital do Laos, as autoridades proibiram tempo
rariamente a decolagem de outro avião soviético de carga.
Funcionários disseram que o aparelho levava armas e mu

nições para Hanoi. É o terceiro avião da Aeroflot que se vê
obrigado a descer no aeroporto internacional de Vientai
ne, em consequência dos intensos bombardeios contra o

Vietnã do Norte. No Camboja, os comunistas atacaram

posições do Governo entre 12 a 25 km ao norte de Phnom
Penh, na estrada 5. Um porta-voz disse que 28 cambojanos
forammortos, 35 ficaram feridos e seis desapareceram

Enquanto �sso ele fala
economia com o Japão

Japão, de uns 750 milhões de dólares em pro u
U

tos norte-americanos tais como urânio enriqi e, I(

cido e aÍri�es. Antes de concluírem hoje as SI las [1
conversaçoes, considera-se que Nixon e Tana ka
darão os últimos toques a acordos a curto p ta.

,(

zo, mas indicaram que Nixon deseja tamb- :m )t

algun acordo a longo prazo. .e
"A .mera aceleração de compras que ti·'

nham feito de todas as maneiras não resolv 0:(
problema a longo prazo", disse Henry Kissin r, (

Entretanto, os problemas econômicos ape nas

receberam atenção quando Nixon deu a oa \
-vinda a Tanaka em solo norte-americano, I\m·
bos os dirigentes reforçaram as suas declare ções á
sobre uma paz duradoura no Pacífico.

Os norte-americanos desejariam que os ja- /:1

poneses comprassem dois bilhões de dólares de S
produtos mas nas conversações preliminares em >:
Tcikio houve mais tendência para a cifra de um

bilhão. Os EUA compram atualmente produtos
japoneses por uma quantidade superior em qua·
se 4 milhões das suas vendas anuais a Japão,

.' Este desequilíbrio é um dos fatores da debilida.
de do dólar nos mercados internacionais .

O presidente Nixon começou uma série q.�
reuniões em Hononulu, com o Vietnã como pn

meiro item da sua agenda, seguido da proposta
sobre uma transação econômica de um bilhão

de dólares do Japão aos Estados Unidos. Depois
de dar as boas-vindas ao ministro, Nixon rece

beu informes do embaixador Ellswaorth Bun

ker, de Saigon. Os assessores presidenciais ad

vertiram antecipadamente que Bunker não tra

zia notícias de mudança essencial e que os dois

apenas revisariam a situação geral de conflito da

Indochina.

Quando Nixon chegou no hotel uma mu

lher gritou no meio da multidão: Suspenda o

bombardeio! O presidente, depois de falar com

o embaixador, passou a uma sessão de trabalho

com Tanaka, onde procurou encontrar soluções
a longo prazo para o deficit que prevalece nas

relações comerciais dos Estados Unidos com o

. Japão' e que hoje 'ascende a uns 3.400 milhões

de dólares anuais.
Antes da chegada dos dois governantes, al

guns funcionários tinham elaborado um-acordo
. sobre importações de emergência, por I?arte doNixon: derrubar Thieu?

Moshe Dayan fala��
.

l

sobre a paz ;;
no Oriente Médio �:
Moshe Dayan declarou ontem em Tel Àvív que Préf�I'�

que Israel mantenha controle sobre a margem Oeste d
Jordão, ocupado pelos israelenses, do que alcançar UI,
acordo de paz com o rei Hussein, da Jordânia. O ministr�"
da Defesa de Israel disse. ainda que estaria disposto a retili;.
as tropas de seu país do Canal de Suez como parte de uI"
acordo de paz com o Egito. Dayan afirmou que se tives�
que escolher entre a retirada total da parte ocupada d)
Jordânia e a paz com esse país, ou permanecer na zonit
ocupada, "preferiria não ter a paz mas ficar". )]

Falandoaum grupo de estudantes estrangeiros, Day�t
disse que o rei jordaniano "gostaria de reconhecer agonk
Israel, ter a paz conosco, mas desde que nos .retiremos és
toda a margem ocidental do Jordão. A menos que façarnld
isso, não acredito que Hussein faça as pazes conosco';
Acrescentando, Moshe Dayan declarou que não pagalÍyj
"um preço tão alto por essa paz". Manifestou que pensa'
que. Hussein rechaçaria as condições de Israel para a paz,:
"a menos que mude seu pensamento, considero que

"

situação será mantida nos termos das linhas de armistício"
Forças israelenses devem estar na linha do armistício no ri
Jordão e os judeus devem poder estabelecer-se em qualque
'parte da zona ocidental, disse Hayan. "Nós devernc
controlar a margem ocidental e os árabes devem segui
sendo cidadãos jordanianos, mantendo estreito contato cm

Amman. Nós devemos viver pacificamente desta forma, p�
longo tempo".

Acrescentou Dayan que "não devemos insistir er

permanecer no Canal de Xuez. O problema é o tipo d
acordo sobre esta retirada. Penso que este acordo pode SIU

conseguido". C)

O ministro israelense deixou claro que estava falando �,
um acordo parcial, não de um tratado de paz completo. �
Egito tem insistido que todos os territórios capturadr
devem ser devolvidos como parte de qualquer tratado oe
paz. Referindo-se às colinas de Golan, capturadas dos síriP
em '1967, Dayan indicou que Israel não fará concessões. Úi1

sírios, disse o ministro, "não farão a paz Conosco mesIll(
que nos retiremos não só das colinas de Golan, m� tambéi�i
do norte da Galiléia. Eles não. querem um estado Judeu P�b
aqui".

BO'LSO._..·------------------,�

Justiça' anula doaçiio da metade
da fortuna de Evita para' Peron
Uma resolução judicial levantou um tema que apaixo

nou os argentinos hal ? anos: o da suposta multi-milionária
fortuna do ex-presidente Juan Domingos Peron e de sua

mulher, Evita, morta em 1952, três anos antes que. o �e�
marido fosse derrubado pelas forças armadas. O JUlZ CIvil
Manuei Caceres decretou a nulidade de uma cessão gratuita
que a mãe de Evita fez em favor de Peron três meses depois
da morte, relacionada com todos os direitos que pudessem
corresponder-lhe sobre o patrimônio de sua filha.

A própria mãe" Juana Ibarguren, iniciem a demanda

judicial de anulação há vários anos, com o patrocínio de
. Eduardo Colon, um advogado e ex-deputado peronista ago
ra distanciado do ex-presidente. Peron disse que os bens do .

patrimônio global de Eva Peron eram avaliados em 1952 em

3.500 milhões de pesos daquela época, equivalente a uns 52
milhões de dólares. D. Juana morreu em 1970 e deixou
duas filhas vivas. A causa prosseguiu e incluiu um, interroga
tório ao próprio Peron, realizado pela embaixada através da

justiça espanhola de Madri. Peron tinha pedido a rejeição da
demanda.

,

O Juiz Caceres acha que cessões gratuitas dessa índole,
numa pessoa como a senhora Ibarguren de Duarte, que não
tinha patrimônio, podem ser assimiladas aos casos de usura,
por isso se deve anulá-las. Peron, ao contestar, disse que
esses bens nunca passaram ao seu poder, mas que foram
transferidos à fundação Eva Peron, entidade nultí-milionária
que fazia beneficiência social sob o seu governo.

Esse patrimônio passou ao Estado depois do golpe mili-
tar em 1955, que derrubou Peron.

.

De acordo com a lei argentina, Peron deveria ter recebi
do 50 por cento do patrimônio da sua esposa. A outra
metade se repartiria entre as mães e irmãs de Eva, o que
nunca aconteceu. Jamais se esclareceu como foi que Evita
acumulou tanto dinheiro. O tesouro incluía jóias e peças
valíosissímas recebidas logo depois que se tornou a segunda
pessoa mais poderosa do país. Ao casar-se com Peron em

1945, Eva era .uma modesta atriz de radionovela, filha de
uma família muito humilde.

.

�

Diz-se que o irmão de Evita, Juan Duarte, durante vá
rios anos secretário provado de Peron, desempenhou papel
importante na administração da fortuna. Adversários políti
cos acusaram Peron então de fazer negócios com o dinheiro,
incluindo a exportação de carnes e cereais, onde enriquece
ram também outra figuras do regime. Juan Duarte se suici-

NOTICIÁRIO

dou em 1953. Uma investigação inieiada pelos militares em
1955 para provar que foi assassinado por ordem ,de Peron
não foi adiante por falta de provas.,

A fortuna pessoal de Peron é outro mistério. O
ex-mandatário vive em Madri desde 1960 e é proprietário de'
uma luxuosa residência no distrito de Puerta de Hierro.
Mantém um séquito numeroso de secretários e assessores e

costuma descansar nos balneários mais aristocráticos da Es
panha.

Foi dito frequentemente que Peron recebeu continua
mente fortes donativos dos sindicatos operários controlados
por seus adidos, que fez o presidente Lanusse dispor um,

estrito controle contábil sobre as fmanças da Confederação
Geral do Trabalho e de seus sindicatos. Mas todas as tentati
vas dos inimigos para ocasionar descrédito de Peron foram
em vão. O povo grita em resposta aos boatos: "Sinverguenza
y ladron, 10 queremos a Peron". \

'

DE

Aviões,
'surdez e
traumQs

BOMBA

Os meninos que frequentam as escolas perto ao

aeroporto internacional de Los Angeles correm o risco:'

de serem afetados para sempre: traumas emotivos e
.

surdez. Num bairro tranquilo, a média de ruído é de
40 a 50 decibéis e num estudo feito no pátio das quin
ze escolas perto do aeroporto o barulho varia entre 95

a 115 decibéis, sendo que o aumento de 10 âectbeis

significa a multiplicação por dei da intensidade som.
'

Algumas destas escolas são sacudidas pelo ruído dé

aviões de dois em dois minutos e os professores têm.
que gritar para se fazerem ouvir. Existe um "flior nú
mero de brigas entre os meninos, que reagem traumati

camente ao ruído dos motores de reação.

No Uruguai $obem preços
aumentando a inflação

O Governo uruguaio autorizou os aumentos de preços
de vários artigos de 'primeira necessidade, medida-que tende

agravar a situação sindical, agitada pelos pedidos de maior
salário através de greves e. manifestações. Cigarros, café,
cerveja, refrescos; bebidas alcoólicas e pizzas custam agora 19

por cento mais caro. O Governo mantém sua decisão de não
a umen tar os salários de defesa da sua política de

"estabilização", que prevê aumentos só para o fim do ano.

Enquanto o aumento de abril foi de 20 por cento, o custo de
vida no primeiro semestre no país foi mais de 40 por cento,
prevendo-se uma subida a 60 por cento até o final de 72. A
Convenção Nacional de Trabalhadores (CNT), comunista,'
reagiu desencadeando mais de uma dúzia de greves gerais
desde que o presidente Bordaberry assumiu o poder em

primeiro de março.
Ontem houve uma 'paralização dos três setores de

ensino, que protestam contra a "ofensiva fascista da educação
pública". Os empregados alfandegários prosseguiam com suas

greves de sete horas por turno, enquanto os pedreiros ficavam
em greve por 48 horas. No próximo fim-de-semana os bares e

restaurantes vão fechar (greve do Sindicato Gastronômico).

A polícia de Belfast encon
trou o corpo de um homem ati
rado na rua de uma tranquila
'zona residencial de protestantes
ao sul da cidade, perto da Uni
versidade ReaL Trata-se da víti
ma número 53 da lista de vin

ganças pessoais, cujos autores es

tão sendo cassados há algum
tempo por um esquadrão espe
cial da polícia, "Os intocáveis".
O homem foi baleado na cabeça
em outra parte da cidade e leva
ram-no depois até o lugar foi en
contrado, segundo suspeitas da
polícia. A sua morte eleva o nú
mero de vítimas nos três anos de
luta civil na Irlanda do Norte.

A polícia disse que os assa

ssinos estiveram provavelmente
em ação em outra parte de Bel
fast ontem bem cedo. Homens
armados metralharam, de dentro
de um automóvel, na rua De
Craven, no distrito protestante
de Shankill Road na hora de ir
ao trabalho. Um homem senta
do num caminhão foi ferido na

perna e mais outros dois ficaram
feridos com os estilhaços dos vi
dros. Os assassinos, tanto católi
cos quanto protestantes, dispa
ram de autos em grande veloci
dade. A polícia já censurou os

crimes violentos entre os grupos
rivais que fazem suas vinganças
pessoais.

Vingança na

. Irlanda faz

mais1 morto

Uin tenente
da Polícia cuja filha
de sete anos morreu

com outras 80 pessoas num
acidente aéreo

sobre Vietnã do Sul,
foi preso ontem 'por'

suspeita de haver colocado
uma bomba no aparelho.

o tenente, piloto Somchai
Cahiuasut, foi preso

perto de Don Muang, onde saiu
o avião a 15 de junho

para um vôo a Hong Kong.

As autoridades disseram

que a prisão de Somchai
foi ordenada pelo

marechal de campo Thanom
Kittikachorn, presidente
da Junta Militar que
governa o País. Caso
ele seja declarado

comprovadamenteculpado,
poderá ser fuzilado.

A polícia informou
que Somchai tinha
apólices de seguro

. num total de
240.000 dólares,

subscritas em nome

de sua filha e de
sua noiva, antes

que estas empreendessem
a viagem.

Entretanto Somchai
refutou as acusações
dizendo que não

poderia ter ocasionado
a morte da própria filha.

Chefe militar para
acabar com a' luta
Todas as forças militares e policiais estavam ontem sob

o comando unificado de um general do 'exército na cidade
chilena de Concepción, a terceira mais importante do país,
depois de violentos acidentes em que um policial foi morto
a balaços e dois ficaram gravemente feridos. O
sub-secretário do Interior, Daniel Vergara, disse que o

comando, com' a nominação de chefe de praça, é exercido

pelo general Erwaldo Rodroguez, comandante da Terceira
Divisão do Exército, com sede na própria cidade, 500

quilômetros ao sul de Santiago.
Inicialmente se havia dito que o Governo colocaria li'

província sob estado' de emergência, mas Vergara esclareceu
que esta foi a única medida tomada: nomeação de um poder
militar.

Não' havia ainda uma versão oficial dos fatos em

Concepción. O Governo só confirmou que o policial
Ezequiel Aroca Cuevas, 39 anos, foi morto a tiros e outros

mais ficaram feridos em incidentes frente à sede local do
Partido Socialista. Há alguns civis feridos e várias outras

pessoas detidas.

Sacerdotes no

México seri,-"m
subversivos

Colômbia prende vários
camponeses insatisfeitos u

n

a

Panteras

isolados

na ArgéliaO Governo colombiano do presidente Misael Pastrana
Borrero, mandou prender centenas de camponeses que pre
tendiam fazer uma jornada de várias semanas em direção a

Bogotá, para pedir o aceleramento da reforma agrária. "Sub
versão, argumentaram as autoridades justificando a prisão de
centenas de camponeses, índios e estudantes. As rodovias que
dão acesso à capital foram bloqueadas para facilitar as pri
sões, principalmente ao norte e ao sudoeste do país. Entre os

motivos para esta marcha nacional,. os camponeses queriam
prevenir as autoridâdes de que vários grupos conservadores
estavam tentando impedir a todo o custo a reforma agrária,

.

enquanto o Governo gastava muito e obtinha poucos resulta
dos no campo - 210 - milhões de dólares foram gastos até
agora no projeto' da reforma. no campo - 210 milhões' de
dólares foram gastos até agora 'rio projeto da reforma interes
sados em "perturbar a ordem nacional", dando como exem

plo alguns cartazes que eram carregados pelas rodovias, apoi
ando grupos guerrilheiros comunistas.

Os Panteras Negras estão a

isolados em Argel, depois que o
O

Governo decidiu cortar todas as

comunicações com sua sede. As II

tinhas telefônicas foram corta- )]
das' depois que o Governo impe
diu uma "reunião aberta" entro

os Panteras Negras e a Imprensa, l(
no último dia dez. A máquina
de telex, que permitia à organi
zação comunicar-se com. todo

mundo, também foi retirada. Es- I,
sas atitudes provocaram reações \

violentas dos vários grupos rcvo- "

lucionários que mantêm sede em

Argel. Eldridge Cleaver, chefe,
dos Panteras, poderá sair cio país
sem problemas.

A Confederação de Traba
lhadores Mexicanos (CTM), a

maior organização trabalhista do
país, propôs ao. Governo federal
que investigue a fundo as ativi
dades dos padres estrangeiros e

nacionais no estado de Morelos.

O conselho da CfM acusou o

bis po de Cuernavaca, Sérgio
Mendez Arceo, de converter o'

seu bispado no centro de ativi
dades políticas contra o Gover
no. O secretário-geral, Gozalo
Pastrana Castro, da Federação
de Trabalhadores de Morelos,
num informe ao conselho, acu

sou elementos clericais de, junto
com alguns funcionários pú
blicos intervir no a)1O passado
nOS sindicatos para conseguir co
locar elementos da sua posição
política na direção da federação.

Escravidão ainda existe
em 38 países do mundo Britânicos

desmentem

advertência
Dua� mulheres com os braços amarrados caminham

atadas aos camelos dos encarregados 'que deverão entregá-las a

seus novos donos. Um estrangeiro que Rassa casualmente pelo
local, em companhia de um grupo de funcionários do

Governo do país insiste em parar com intenções de intervir,
mas tudo em vão. Os funcionários governamentais observam

envergonhados. a esta cena que ocorre num país do' Oriente
Médio da África ou da Asia, na década de 7 O e no século XX.
Mais de cem anos depois da guerra civil norte-americana e da

abolição da escravatura em vários países, ela ainda subsiste
em algumas partes do mundo. A Sociedade Contra a

Escravidão e para a Proteção dos Direitos Humanos, com sede
em Londres, fundada em 1893, afirma qUB a escravidão, a

servidão forçada, a venda de crianças e diversas fôrmas servis
de matrimônio existem em 38 países: 17 africanos, 15
asiáticos e seis latino-americanos. Patrick Montgomery,
coronel reformado do Exército Britânico que representa a

Sociedade Contra a Escravidão ante as Nações Unidas, disse
que é difícil saber com exatidão quantos escravos há no

mundo. O certo é que há mais de um milhão de pessoas
privadas de sua liberdade pelá escravidão ou pela prostituição
forçada.

"Eles queriam fortalecer os-gru
pos de filiação clerical e comu

nista para enfrentá-los nos orga
nismos leais à CTM e a nossas

instituições, disse Pastrana Cas
tro. Sua tática é promover gre
ves e manifestações públicas pa
ra insultar o Governo. Vários sa

cerdotes estrangeiros que mo

ram em Morelos sutilmente dou
trinam operários e camponeses".

Fonte do Governo britâni
co desmentiu ontem afirmações
do presidente Idi Amin, de ha- ,

ver sido advertido de que a Grã-
. Bretanha poderia revogar o cré
dito de 10 milhões de Iibras

(24,5 milhões de dólares), con

cedido a Uganda há alguns me

ses, acrescentando que o presi
dente Arnin parecia estar mal in

formado. Num discurso ante ca

detes do Exército, Amin revelou

que um alto funcionário

britâni-�CG, Richard Slater, advertiu-lhe
pouco antes de sair da Alerna-

r
nha Ocidental em fevereiro, que
a Grã-Bretanha revogaria o cré
dito se a Uganda aceitasse ajuda
de outros países.

O presidente da CTM, Pidel Ve
lasquez diz que os grupos que
estão em atividade em Moreias
servem de intermediários com os

gru pos de guerrilhas que há em

Gucrrero.

(
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Alíri'o Bossle va'i ser sepultado
heje -em 5to. Amaro da Imperatriz

Aos 53 anos de idade, faleceu ontem às l2h30min no

lospital Celso Ramos, nesta Capital, o presidente da Casa

.0 Jornalista de Santa Catarina, Alírio Bossle. Vítima de

feoplasma malígno, tendo sido operado há dois anos no

Iospital São Nicolau em São Paulo, ele-estava internado no

ICR há vários dias. Seu corpo foi velado até às 21 horas na

ede da entidade e hoje será sepultado às lOh30min no

emitério municipal de Santo Amaro da Imperatriz. O

leitor Roberto Lacerda, em mensagem dirigida ao

uesídente em exercício da Casa do Jornalista, manifesta o

iesar da UFSC pelo falecimento do "ilustre homem público
[ue muito trabalhou em favor das grandes causas de nossa

omunidade" e afirma que "o esforço, o ideal e a

iersistêncía de Alírio Bossle serão sempre objeto de

dmiração daqueles que tiveram o privilégio de com ele

.onviver" . As diretorias do Sindicato e da Casa do

ornalista declararam luto oficial por três dias.

\OS9 ANOS
Nascido a 27 de março de 1919 em Imaruí, Alírio Bossle

á aos nove anos se destacava na imprensa através das

irônicas que escrevia para o jornali'A Cidade" de Laguna.
3m 1942 fundou a: "Imprensa do Sul", semanário no qual
ip'ercia todas as funções, desde tipógrafo a diretor.

Batalhador incansável pelos interesses dos profissionais da

mprensa, criou em 1968 a Casa do Jornalista. Era casado
, m dona Zilá Silva, tendo sete filhos.

.

Após ter frequentado o Ginásio Lagunense, começou a

.rabalhar na Companhia Nacional do Carvão Barro Branco,
em Laura Muller, em 1937, dali saindo para o Exército em

[939, vindo prestar serviço no 140. Batalhão de Caçadores
la Capital. Foi em 1943 que casou com d09-a Zilá, passando
1 residir .em Santo Amaro da Imperatriz onde exerceu o

.argo de Serventuário da Justiça, até 1964. Neste local, à

lpoca distrito de Palhoça, Alírio Bossle ingressou na

itívidade política. Partidário do ex-PSD, foi pelas suas

-e alizações como vereador que recebeu o título de

'Cidadão Honorário de Santo Amaro da Imperatriz".
No jornalismo

-

Alírio Bossle continuou em 1954,
issumindo a direção da Rádio Imperatriz de Santo Amaro

l, dois anos mais tarde, proprietário da Rádio Marabá, da

Jalhoça. Exerceu ainda o cargo de redator do Gabinete de

�dações Públicas dos govérnos Celso Ramos e Ivo Silveira.
:om a criação das Centrais Elétricas de Santa Catarina, foi
lesignado para responder pelo serviço de imprensa do

irgão, Correspondente dos jornais "O Globo" e "Correio
lo Povo", em 1964 foi aclamado presidente do Sindicato

los Jornalistas de Santa Catarina, além de diretor executivo
sstadual dos "Diários Associados". Em rnarço de 1968
dealizou e fundou a Casa dos Jornalistas, da qual ainda era

rresidente. Condecorado com a medalha de "Amigo da'
vl.arinha" no ano passado, Alírio Bossle foi também o

'esponsável pela construção da Escola Técnica de Comércio

�harlez Edgar Moritz, em Santo Amaro da Imperatriz.
'JOUVOR

o Governador Colombo Salles esteve ontem no velório

diretoria da Casa do Jornalista, é a seguinte na íntegra:
Transmito a nobre classe dos jornalistas catarinenses, o

profundo pesar da Universidade Federal de Santa Catarina

pelo falecimento do presidente da Casa do Jornalista, Alírio
Bossle. 'fados nós, 'que acompanhamos a construção dessa.

entidade, sabemos o quanto ela deve ao ilustre jornalista
hoje desaparecido, que sempre pautou sua atuação de

cidadão e homem público em favor das grandes causas 'de
nossa comunidade. O esforço, o ideal e a persistência de

Alírio Bossle serão sempre objeto da admiração daqueles
que tiveram o privilégio de corp ele conviver e servirão de

mo dela às futuras gerações de jornalistas de Santa

Catarina" .

SEPULTAMENTO
O corpo de Alírio Bossle será transladado para o

Cemitério Municipal de Santo Amaro da Imperatriz saindo

da Câmara Municipal local para a Igreja onde será celebrada
missa às ·9h3Ornin. Na noite de ontem o Governador

Colombo Salles, acompanhado' de todo o seu secretariado,
esteve na Casa do Jornalista, apresentando seus votos de

pesar à classe e à família de Alírio Bossle,
O ex-Governador Ivo Silveira, por sua vez, na qualidade

'de primeiro sócio-benemérito da Casa do Jornalista, fará
hoje o ilecro,lógio do ex-dirigente dos jornalistas

A mensagem do Reitor Roberto Lacerda; da Ufse; à,� catarinenses,
-

\

Assembléia pode restringir
reque,rimentos sobre

os

indicação
A Mesa da Assembléia, com o apoio já expresso de al

uns. parlamentares, está pensando em modificar o regímen
J interno da Casa a fim de disciplinar a tramitaçã? de

�dicações e possivelmente restringir o uso daquele expedi
nte. As indicações são proposições que os deputados ,pre
pntam na Assembléia e que depois de passar pelas 'fmiS
ões técnicas e pelo plenário são endereçadas ao Governo;
Isando a execução de uma obra ou serviço afetos lo Esta
I�O. O processo de tramitação é idêntico ao dos ojetos de

.

:�i. Como em decorrência do impedimento que se a

ham os deputados de tomar iniciativa e projetos que
A segunda preocupação refere-se ao mal uso que em de

nerem os cofres públicos o únieo recur o disponível ficou
'mdo a indicação, centenas delas são e arninadas anualmen- .

terminados casos é feito das indicações. Na própria Assem-

l pela Assembléia.
bléia catarinense tem ocorrido que um deputado apresenta

O Presidente da Casa, Deputado Nelson Pedrini, revelou indicação ao Governo pedindo uma providência já tomada

ue no Congresso das Assembléia Legislativas a realizar-se pelos órgãos da administração ou cuja execução presumivel-.
m Fortaleza no corrente mês o (assunto '�erá debatido. O mente seja impraticável.
arlamentar inclusive é ç relator fe urna comissão incumbi- "Não sou contra as indicações" - acentuou o sr. Nelson
a de elaborar um anteprojeto de ,egimento interno unifica- Pedrini - "e não quero discutir o aspecto de que se faça uso

o para as Assembléias e no seu t\abalho deverá fazer cons- delas para exploração política: Grande parte das indicações
tr dispositivos no sentido de dai melhor disciplina possí- apresentadas aqui na Assembléia são de autoria de deputa-
:l aos pedidos de indicações. dos da Arena. Eu não discu�o o interesse político que possa
Segundo o sr. Nelson Pedrini, há d s preocupações pelo ou não existir. Apenas, é lógico, há 'lue se evitar certos

ienos que deverão ser consideradas: as' lificação do pro- tipos de indicações que pela sua natureza desmerecem mui-
esse legislativo referente às indicações. e a oção de um to o poder de representação dos deputados. É, portanto,
lfme mais rígi�o, que possa excluir certos tipos de-reqlliL___nec€SSáfia-um�ma no nosso Regimento Interno a fim
\)uentos deste genero que costurnam ser apresentados. de valorizar ainda m

.

o poder do deputado".

No primeiro caso, as indicações, urna vez apresentadas,
, seriam de plano remetidas pela Mesa à autoridade destinatá

ria, através de ofício, sem. o pronunciamento do plenário..
Est31 medida evitaria o envolvimento da Assembléia na apro
vação de meros 'pedidos que facilmente podem ser formali
zados em nome exclusivo de seu autor. E evitará - o que é

mais importante - o exaustivo trabalho das comissões e dos

serviços burocráticos, da Casa, além do constrangimento
com que muitas vezes os deputados são levados a se pronun
ciar sobre os assuntos focalizados.

CORRETORES
Necessitamos com urgência montar equipe de Corretores para verida de im :veis.

Ad�itimos pess?as inteligentes, dinâmicas, de ambos os sexos e com boa apresentação que'
desejem progredir na vida, com ganhos superiores a Cr$ 3.000,00 mensais.

/Basta ter:
Forca de vontade,
Des�mbaraço'e /

procurar-nos

res CONSTRUTORA IMOBI LlÁRIA COELHO LTDA. - Rua Felipe Schmidt, 85
Das 8 às 11 horas e das 14 às 17 horas, diariamente.

J-

Convênio
benefi'cia

. ,.

maglsterlo
A assinatura de convê

nio, ontem à tarde, no Pa
lácio dos Despachos, obje
tivando a formação de
mais 105 professores de
Santa Catarina, permitirá o

prosseguimento da execu

ção do Plano Setorial de
Educação.

O acordo foi firmado
na presença do Governa
dor Colombo Salles e en

volve a Secretaria da Edu

cação e a Faculdade de
Educação da Udesc. Licen
ciaturas de 10. grau, em re

gime intensivo, nos cursos

de Ciências, Matemática,
Porguguês e Educação Ar
tística, vão ser promovi
das.

As matrículas 'foram
abertas nas várias Coorde
nadorias Regionais de Edu
cação e os candidatos de
verão ser submetidos a

uma exame de seleção.

Carteira
,

so com
. . -

unumzeceo
A apresentação do

Atestado' de Imunização,
expedido pelo Departa

_ menta Autônomo de Saú
de Pública, através de.suas

.

Unidades Sanitárias espa
lhadas pelo Estado, para e

feito de recebimento ou

renovação da Carteira de
Matricula do Instituto Na
cional da Previdência So
cial poderá ser estabelecida
pela Superintendência Re

gional de Santa Catarina.
Esta solicitação será fei

ta pelo sanitarista Geno
vêncio Mattos Neto, Dire
tor Geral do Dasp, durante
encontro que pretende
manter como Sr. Laélio
Luz, do INPS.

Atualmente, para rece

ber ou renovar a Carteira
de Matricula, para efeito
de assistência médico'
-odontologico-farmacéuti
ca e hospitalar, o benefi
ciário do INPS deve exibir

apenas a Carteira do Minis
tério do Trabalhoto, certi
dão de casamento, quando
casado, e certidão de nasci

mento, quando tiver fi
lhos.

.
Na hipótese de fixação

do plano sugerido pelo
Dasp, os previdenciários
deverão apresentar, tam-'
bém; o Atestado de Imuni-

ização.
Segundo revelou o. sr.

Genovêncio Mattos a me

dida visa ampliar a cober
tura de crianças, imunizan
do-as contra doenças. Da
mesma forma, a população
adulta seria mais facilmen
te atingida, uma vez que a

maioria tem filiação com o

Instituto.'
.

índice de ,rGcidentes---vai
se ampl.iando na Capital

O gráfico de registro de acidentes auto
mobilísticos em Florianópolis cresceu am

pla e inexplicavelmente de quarta para
quinta-feira. .

Enquanto o Posto Central do Detran
atendia a 6 colisões, 2 atropelamentos e

um acidente com vítima eram anotados
pela Delegacia de Segurança Pessoal.

Na sinaleira instalada entre a Rua Ani
ta Garibaldi e a rua dos Ilhéus, às
l3h30min de ontem, colidiram um Opala,
placas AA-9095, dirigido pela proprietá
ria, Vva. Maria Marta Medeiros Gilberto,
46 anos, residente à rua Anita Garibaldi e
um VW, placas AA-0439, conduzido por
Alberto Beck, 57 anos, residente à rua

Presidente Coutinho, 37. O propríetario
40' VW recebeu ferimentos na cabeça e foi
.medicado no Hospital de Caridade.

Na rua Rui Barbosa, às 16h3Ornin, um
Jeep, placas CF-0047, da Fundação de

Serviço Especial de Saúde Pública, dirigi
do por Maurílio Gueber, atropelou o me

nor' J.N., de 7 anos, fílho de Valmor e

Neide Nunes, residentes na Agronômica,
que teve de ser submetido a intervenção
cirúrgica no Hospital de Caridade. Na rua
Pedro Soares outro acidente envolveu um
Opala e um VW.

, Saiu ferido Joanilson Vitórío Schrnidt,
que se encontra hospitalizado, em obser
vação. O Opala, de placas AB-0104, de
propriedade da Comercial Castro, era diri
gido por Buerger de Castro Filho, enquan
to o VW tinha ao volante Rui Cardoso

.

DEFICIÊNCIA:S
A falta de um telefone na Perícia Téc

nica da Divisão de Polícia Científica fez
com que os peritos atendessem o atrope
lamento da rua Rui Barbosa apenas 40
minutos depois. A morosidade, que che
gou a provocar reação de populares, foi
uma constante no dia de ontem

Na frente da Prefeitura Municipal o

trânsito permaneceu engarrafado durante
mais de uma hora, com o retardamento
dos peritos da Polícia Científica. Nó local
bateram uma Rural Willis e um VW.

IProi�to fixa critérios
para o� cargos técnico$
O deputado Ivan Rodriques deu entra- dos automaticamente, pelos órgãos res-

da ontem na Assembléia com- um ante pectivos de pessoal, os atuais ocupantes,
-projeto de lei, em forma de indicação ao, na proporção de 35% no nível I-A, 25%
Governo do Estado, dispondo sobre a re- no nível II, 15% no nível III, 10% no

,muneração dos ocupantes de cargos técní- nível IV, 8% no nível V e 7% no nível VI,
cos científicos no quadro de pessoal do respeitada a ordem de classificação vigen
Estado. Segundo o 'parlamentar, o ante te.

-projeto, se convertido em lei, virá corrigir Art. 30. - Ficam criados em cada ór

injustiças existentes especialmente em re- gão cargos técnicos Científicos estagiários,
lação aos agrônomos e veterinários, que "té o máximo de 1 0% do total de cargos
"formam uma· categoria discriminada em da série de Classes atingidas pelo artigo lo.
Santa Catarina".

.

§ lo. - A admissão dos estagiários será
Acentuou o Sr. Ivan Rodrigues que o feita por concurso entre os que tenham o

veterinário e o agrônomo percebem venci- curso de formação de técnicos científicos
mentos que não condizem com a sua ele- abrangidos pelo artigo lo.
vada função nem correspondem aos que § 20. - Fica criado o nível para o

são pagos às'demais classes técnico-cientí- pagamento dos servidores de que trata o

ficas, tornando-se seguidores de "uma car- parágrafo anterior.

reíra sem estímulos e recompensas, num § 30. - Os estagiários referidos neste

quadro obsoleto, sem promoções- regula- I

artigo serão aproveitados automatica

res, e num itinerário profissional que só
.

mente nas vagas que existirem no nível

lhes proporciona ao correr do tempo urna I-A, desde que:

minguada aposentadoria". Atualmente, a) Tenham completado seis (6) meses

com o reajuste' de julho último, segundo de estágio;
explicou, os vencimentos são de b) TenHam tido aproveitamento satis
C r $ 1. O 1 2,8 O p a r a o nível 2O, fatório atestado por autoridade compe
Cr$ 1.125,60 para o nível 21 e tente.
Cr$ 1.351,20 para o nível 22. Como são Art. 40. - Em função dos critérios
muito baixos, quando o Governo precisa constantes do artigo lo. os vencimentos
desenvolver pesquisas ou contratar servi- dos novos níveis, criados por esta lei, se

ços temporários ele se vê forçado a pagar rão estabelecidos no anexo no. I.

,
salários em torno de Cr$ 3.000,00 - § Único - A revisão dos vencimentos
acrescentou o parlamentar - enquanto o desses níveis será feita sempre que houver

, > pessoal efetivo fica em sua maioria na faí- alteração dos vencimentos do pessoal do
'''"'loxa dos Cr$ 1.012,80; "o que constitui Executivo, respeitando-se o número de sa

um 'aspecto totalmente negativo, cons- lários mínimos atribuídos a cada nível.
trangendo o revoltando os técnicos do Art. 50. - O provento pelo exercício
'Quadro Permanente que não admitem e de horas extras será considerado, para
não concordam com a discriminação de efeito de cálculo de aposentadoria, à ra

salários nara serviços e tarefas idênticos". zão de 1/30 (um trinta avos) por ano de
ANTEPROJETO

--

efetiva permanência nesse regime.
É o seguinte, na íntegra, o anteprojeto Art. 60. - Os técnicos científicos se-

sugerido pelo Deputado Ivan Rodrigues rão aposentados compulsoriamente se

para solucionar o problema da remunera- completarem 35 (trinta e cinco) anos de

ção dos profissionais agrônomos e veteri- . serviço.
náríos:

.

Art. 70. - Os benefícios desta Lei es-
"Art. lo. - Os cargos técnicos cientí-, tendem-se !:0S órgãos da administração in

ficos, cujos ocupantes tenham pelo menos direta do Estado.

quatro anos de curriculum, exístentes nos Art. 80. - Caberá ao Chefe do Poder

órgãos de administração direta do Estado, Executivo suplementar a Receita dos ór

passarão a ter seus vencimentos estabele- gãos da Administração Indireta que não
cidos em função do salário mínimo pro- possuam renda suficiente para cobrir as

fissional fixado pela Lei 4.950 A, de despesas decorrentes desta Lei.

22/04/1966, que dispõe sobreressureição Art. 90. - Os benefícios desta Lei se
de profissionais diplomados em Engenha- rão extensivos aos inativos das séries de
ria, 'Química, Arquitetura, Agronomia e classe que foram enquadrados em função
Veterinária. da mesma.

.

Art. 20. - Para os fíns previstos no Art. 100. - Esta Lei entrará em vigor
artigo 10. ficam criados os níveis I-A, II, ria data de sua publicação, revogadas as

III, IV, V, VI, nos quais serão reenquadra- disposições em contrário".

Ouca a notícia pela emissora que sabe informar.

Dia'riamente nos horários de: � "

7:05, 8:00, 3:55, 9:55, 10:55, 11 :55, 12:55, 14:55, 16:55;1?:55, 18:10, 18:50,21 :00 e 22:00.

,RÁDIO GUARUJA

1420 khz .- F;:lorianópolis :__ Santa Catarina.
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Cartas
FAMOSC
- A Fundação Promotora de Exposi

ções de Blumenau e a Comissão Execu

tiva da VII Feira de Amostras de Santa
Catarina convidam V. Excia para os atos
oficiais de abertura, a terem lugar no

próximo dia lo. de setembro, 15h15min,
na entrada principal do Pavilhão"A" do

Parque de Exposições da Proeb. Jorge
Luiz Buechler, presidente da Proeb, Hen
rique Reis Bergan, presidente da VIfFa
mosc e Luiz Antônio Soares, presidente
da Comissão de Relações Públicas.

GUARANI E.C.
Somos o Guarani Júnior, Procuramos

cada vez mais integrar a juventude blu

menauense na vida de sua sociedade. Pa

ra tanto promoveremos dia 2 'de setem

bro a festa "Blumenau nos seus 122

'anos". Contratamos, para que com seu

som traga mais amor, alegria e bom en

tretenimento, um conjunto dos pampas,
Brasilian Tropical Sound. Seu sucesso no

vizinho Estado, no ltamarati e aquele
que ainda há de vir, sua excursão pelo
México, fez com que garantíssemos um

sucesso antecipado.
Mas, é claro, 'sem a colaboração da

imprensa escrita e falada este sucesso p0-
deria ser apenas um sonho.

Outrossim, aproveitamos a oportuni
dade para convidar- a V. Sa, a tomar par
te da promoção. Hercílio Celso Baumgar
ten.

JOINVILLE
. Os meios de comunicação social de

nosso Estado e inclusive do vizinho Esta
do do Paraná, em uníssono, bradaram

por soluções para minorar a situação afli
tiva do Lar de Meninos "João de Paula",
desta cidade, mantido pelo Exército da

Salvação.
. .

A 'Comissão Especial criada para to
mar conhecimento da situação e apresen
tar sugestões; concluiu seu trabalho fa
zendo um relato minucioso das necessi
dades fi sugerindo medidas práticas para
angariação de recursos.

Através de um relatório
que encaminhamos aos órgãos de impren-.
sa, não apenas pode deixá-los bem ao par
da situação, mas principalmente, fazendo
um apelo para que continuem na campa
nha iniciada, procurando sensibilizar a

comunidade e os poderes públicos a so

marem esforços para remediar a situação
difícil do Lar de Meninos "João de Pau
la".

Os meios de comunicação social,
quando a serviço de uma causa nobre,
são eficientíssimos na solução dos pro
blemas, dai porque este apelo da Câmara

Municipal, solicitando a 'colaboração des-
.

se órgão, dando divulgação ao relatório e

motivando a opinião pública e os pode
res constituídos para auxiliarem o Lar de
Meninos "João de Paula". Jamel Dippe
- presidente da Câmara Municipal de

Joinville.

FIGUEIRA
- Depois de tantos anos de luta, fi

nalmente o título de campeão do Cam

peonato Catarinense de Futebol volta a

Florianópolis, graças ao esforço da exce

lente equipe do Figueirense. No próximo
domingo, estaremos firmes no Estádio
Orlando Scarpelli para ver a grandiosa
festa de entrega do título de campeão
catarinense ao nosso Furacão. Estou cer

to de que a torcida do Avaf.estará firme
no estádio para prestigiar o grande acon
tecimento. Creio que eles estão com um

pouco de esperança em derrotar o Fi

gueira. Mas é melhor eles irem perdendo
o otimismo. Fidelis O. Silva - Florianó
polis.
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As campanhas mantidas pelos
órgãos técnicos da Secretaria da

Agricultura no sentido de incre

mentar, em Santa Catarina, o de
senvolvimento dos setores da pe
cuária, não têm sido vãs, E não
somente quanto à expansão
quantitativa dos rebanhos, que'
está auspiciosamente exibindo
índices muito satisfatórios, com
o decisivo esforço dos pecuaris
tas, mas principalmente qualitati
vamente, pelo interesse conjuga
do entre o Governo do Estado e

os criadores catarinenses.
A seleção dos exemplares, co

mo critério para valorização dos
rebanhos, vem demonstrando ex

celentes efeitos, que indicam o

acerto dessa pol ítica de i rnporta
ção de espécimes pela Secretaria
da Agricultura, visando ao apri-

'.
moramento da pecuária, em ge
raI. O fato que acaba de verifi
car-se na recente Exposição I n
ternacional, realizada em Porto

Alegre, é expressivo do êxito des
sa pol ítica de valorização qualita
tiva dos rebanhos, por meio de
introdução de exemplares de boa .

raça; importados por iniciativa
de Governo.

No referido certame da Capi
tal gaúcha, a suinocultura catari
nense colheu grande vitória, com
a classificação do representante
da Granja Bagdá, de Concórdia,
no primeiro luqar, Também o se

gundo lugar coube a um repre
sentante dos rebanhos suínos de
Santa Catarina, pertencente à

Suinocultura
Granja Treviso, de Siderópolis.
Ambos os exemplares assim pre-.

miados são de raça landrace e

causaram notável impressão a

quantos visitaram aquela Exposi
ção Internacional.

É oportuno salientar que ali
não. se apresentavam apenas
exemplares de criação nacional
ou sul-americana: havia animais
vindos de países europeus, inclu
sive da Alemanha e da Holanda.
Foi esse, portanto, um bem assi
nalado triunfo da suinocultura
catarinense e tanto basta para si
tuar em nível de interesse inter
nacional e senso de seleção apli
cado, na melhoria dos rebanhos,
pelos suinocultores de Santa Ca
tarina, orientados pelos. órgãos'
oficiais competentes.

.

Não poderá, de agora em dian
te, haver. qualquer dúvida acerca

dos bons resultados que advirão.
de providências como a que se

vem adotando com a importação
de animais de raça, -que contri
buam para aperfeiçoar a produ
ção das granjas catarinenses. É
uma política de que já existem

apreciáveis índices de eficiência e

que, portanto, convém permane
ça entre as preocupações dos se

tores de administração pública,
aos quais se atrubui influência na

expansão e enriquecimento dos
rebanhos catarinenses.

Julgamos útil o relevo que.se
conceda a esse acontecimento,
que, pelo' menos para rnaiorestf
mulo aos que estão contribuindo

para tais resultados, deve ser di

vulgado amplamente. Não é tudo
a simples e rotineira atividade de

criação e comercialização dos

produtos da pecuária. O que real
mente corresponde a uma sábia e

recomendável finalidade, qual a

de participar do interesse do país
no -próprio desenvolvimento eco

nômico pelo fortalecimento de
suas fontes de riqueza, é o empe-'
nho constante na melhoria e não
somente na elevação numérica
dos rebanhos.

A competição haverá de rnani-
.. festa r-se especialmente no plano
das qualidades, que não dispensa
a pe rmanente objetivação do
sempre melhor. Aliás, essas mos

tras internacionais, como a que,
em Porto Alegre, reuniu muitos
expositores do país e do exterior,
constituem excelente pretexto

- para tornar conhecidos os pro
gressos realizados na melhoria da
produção, para além do mero in
teresse quantitativo; embora este

igualmente tenha sólidas razões
.

de existir,
Santa Catarina vem, pois, da •

grande Exposição Internacional
de Porto Alegre com o exemplar
suíno que conquistou o título de
campeão e com o que obteve o

segundo lugar.
.

Sem dúvida, foi uma bela de
monstração de como os suinocul
tores catarinenses não se detive
ram em estágio primitivo, nas

suas aquisições laboriosas.

o terror malária
cursões maláricas, favorecidas por circunstâncias dominá
veis.

O espírito público, particularmente .advertido, poderá
fazer muito, colimando o mesmo objetivo da campanha'
oficial. Quem recorda o que, há anos passados, era o

panorama de áreas inteiramente prejudicadas pelas se

zões, não pode deixar de afligir-se ante a possibilidade de
uma recrudescência da pertinaz febre intermitente, que
implica desastrosa repercussão na vida econômica da co

munidade. Quando, exatamente, estamos confiados à
execução de um programa de desenvolvimento integral,

. nada mais justificável do que a campanha que, objetivan
do a preservação da capacidade física e valorização do
homem, resguarda fatores atuantes no processo de nossa

evolução social e econômica.
Aliás, todas as atenções que ora se volvem para os

problemas de saúde popular, desde os que têm incidência
.

especial na alimentação infantil, até os que se caracteri
zam por maiores obras de saneamento e de engenharia
especializada, têm a finalidade de garantir, fundamental
mente, a participação do homem capaz na construção da

prosperidade coletiva. A Superintendência de Campa
-nhas de Saúde Pública, no Estado, presta portanto, uma
oportuna assistência à ação da Secretaria de Saúde, com

.
essa séria e movimentada advertência, mediante a qual as
populações rurais de Santa Catarina, acolhendo os servi

ços de prevenção contra a malária, também despertarão ,

para uma vigilante atividade que não permita venha a ser

favorecida até pela indiferença da comunidade a perma
nência de causas conhecidas de propagação da malária.
talvez não seja ainda caso de maiores inquietações o que
está determinando essas medidas de precaução da Saúde
Pública. Más será sempre melhor preve':lir que remediaç..

Gustavo Neves
PRONUNCIAMENTO
A Rádio Nacional, do Rio de Ja

neiro", transmitirá hoje a gravação

Trivial

Variado
Ntarcflio

Medeiros,
filho

PRAZOS FISCAIS -

o ·vice-presidente da Associação
Comercial e Industrial de Videira,
Sr. Nelson Ferlin, telefonou ontem
ao Secretário da Fazenda, Sr. Sérgio
Uchoa, solicitando medidas fazen
dáriàs para prorrogar os prazos de
recolhímento do ICM das empresas
daquele município. O Sr. Nelson
Ferlin fundamentou o pedido com

o argumento de que a área foi dura
mente atingida pelas inundações e

vários estabelecimentos comerciais
e industriais daquele município so

freram vultosos prejuízos.

Legi5lativ� vê O

Orçamento de 73
O plenário e os gabinetes da Assembléia Legislativa começam a se

movimentar neste reinício das atividades parlamentares, findo o

perfodo de suspensão das sessões motivado pela realização das

convenções municipais dos Partidos políticos. Ontem foi um dia solene
na Assembléia, quando foi encaminhada ao Legislativo a proposta
orçamentária para o próximo exercício. A função dos Deputados na

apreciação do projeto está sensivelmente reduzida ante a

impossibilidade de os parlamentares legislarem sobre matéria financeira.
Mas não deixará de se constituir numa boa oportunidade para á
Legislativo efetuar uma apreciação mais a fundo sobre os propósitos
orçamentários do Executivo, dentro da sua competência constitucional,
podendo mesmo contribuir, se for o C{lSO, para o aprimoramento do

projeto naquilo em que ele possa ser modificado para melhor.
Evidentemente não se trata de matéria capaz de ensejar discussões

polêmicas a pretextos políticos entre as bancadas do Governo e da

Oposição. É um �ssunt� essencialmente técnico no qual. a m.aioria �
. parlamentar não e suficientemente versada a ponto de .discutir suas

minúcias. Por está razão, seria de extrema oportunidade as comissões
técnicas por onde tramitará o projeto convidassem o Secretário da
Fazenda e o do Desenvolvimento Econômico, Juntamente com as

respectivas assessorias, a prestarem esclarecimentos sobre amatéria: A

presença de Secretários na Assembléia Legislativa é um fator importante
para o bom relacionamento entre os Poderes do Estado. Além-disso, as

explanações e palestras dos técnicos do Governo sobre os projetos em

curso no Legislativo são a melhor, se não a única, forma de familiarizar
'os parlamentares com assuntos que na maioria das vezes não estão ao

alcance do conhecimento que uma especilização da matéria poderia
.ensejar. O nosso sistema eleitoral não' exige dos candidatos aos cargos
legislativos conhecimentos especializados dos assuntos sobre os quais
terão que legislar. Prevalece na eleição o critério eminentemente
político e, de um modo geral, pode-se dizer que é reduzido o número de

parlamentares que' se dedicam ao aperfeiçoamento cultural que a

responsabilidade da função legislativa está a merecer. Nas últimas
legislaturas tem-se constatado um sensível decréscimo do nível
intelectual dos parlamentares, fato que não ocorre apenas na nossa

Assembléia; mas também no próprio Congresso Nacional. Agora,
quando é submetida à apreciação do Legislativo um projeto da
relevância da proposta orçamentária: v?-se que não são todos os

Deputados que estão à altura de discuti-lo. A matéria, em si, enseja
pouca discussão. O projeto, segundo observação feita ontem por um
técnico no assunto, está muito bem elaborado e praticamente não
merece emendas. Mas seria de grande utilidade se a proposta
orçamentária fosse levada ao exame das comissões sustentada por uma

'explanação esclarecedora dos técnicos do Governo. Isto só valorizaria a

sua tramitação.

PROBLEMAS \do'�pronunciamento do Governado!
De início pensava-se que, com a Colombo Salles alusivo à abertura

realização das convenções e a esco- . da Semana da Pátria. No mesmo

lha dos candidatos às eleições de programa será transmitida ainda u
novembro, as divergências internas ma reportagem sobre avida de Ani
da Arena estivessem superadas ou; ta Garibaldi, especialmente prepara·
pelo menos, contornadas. Mas já na da por uma equipe de jornalistas da

primeira semana da campanha polí- Agência Nacional.
tica os problemas se reavivam Os I

candidatos das sub-legendas arenis
tas estão radicalizando a tal ponto a

campanha uns contra os outros que
em alguns municípios a situação es-

tá se tornando insustentável; Lages
é um exemplo disso. A continuarem
as coisas como estão, a situação da
Arena para as eleições deste ano po-
de se complicar. Há muito intransi-

. gencia e pouca disposição de. har
monizar entre as lideranças munici

pais .

ACADEMIA
A Academia Catarinense de Le

tras atendeu o pedido que lhe f.oi
formulado pelo professor Alcide:
Abreu para transferir para novem

bro a sua posse naquela entidade,
que estava marcada para ontem C
Sr. Alcides Abreu é o mais antigc
membro eleito da Academia aindr
não empossado. De outra parte, se
rá no próximo dia 25 a posse de
escritor Péric1es Prade na ACL.

A DECISÃO'
Os torcedores da Capital têm to

da razão em se orgulhar do fato di
Avaí e Figueirense estarem dispu
tando a final pela decisão do titule
deste ano. E justamente por isso.
têm o dever de dar no clássico dl
domingo uma demonstração de civi
lidade' e desportividade, compare"
cendo ao Estádio Orlando Scarpelf
com o espírito preparado para assis
tir uma partida de futebol e não l

uma tourada. Aliás, isto vale tam
bém para os jogadores de ambos oi
clubes para que não se repita no dq
�ngo o es�táculo deploráv�l assi�
tido na noite de quarta-ferra, nc

Adolfo Konder, no jogo Avaí �
América:

Por longo período se acreditou que a malária, em

Santa Catarina, estava definitivamente extinta. Erradica
das as causas que, em zonas consideradas em que a malá
ria era endêmica, as populações desfrutavam saúde e iam
aos seus afazeres, com a sua aspiração à prosperidade.

Agora, porém, a SUCAM - Superintendência de Cam

panhas de Saúde Pública - .está mobilizando providên
cias para prevenir que retorne a inquietar as laboriosas

populações rurais aquele terrível mal. Sessenta municípi
os catarinenses serão visitados por batalhões de técnicos
da Saúde, que "dedetizarão" as áreas mais ameaçadas
de novas incursões da febre. Ao todo, 684 funcionários
da SUCAM estarão dando combate sem tréguas ao para
sito da malária - o Plasmódio - contra o qual a eficiên
cia do DDT já se demonstrou.

Mas a malária é transmissível - e não haverá como
.

extirpá-la sem a cooperação de todos quantos, mais es

clarecidos, possam fazer algo, em colaboração com as

autoridades sanitárias.
Facilitando as operações de saneamento das áreas ti- •

das como favorecedoras de focos maláricos e ajudando
particularmente a "dedetização" estará cada pessoa con
correndo para impedir l5!aves surtos da moléstia, que era,
há anos atrás, responsável preponderantemente pela inca

pacidade física do homem rural para as atividades de seu

meio. Todavia, insidiosa como é a malária, exige-se cau

tela, sobretudo quando houver febre e isso é sinal de que
deve fazer-se imediato exame médico específico. Essas

recomendações vêm das autoridades da Saúde Pública e

envolvem o pressuposto da cooperação de toda gente.
É louvável a iniciativa da SUCAM em Santa Catarina,

prevenindo a propagação dum mal que teve tão funestas
consequências para as populações de tantas regiões cata

rinenses. E, se valem as providências práticas traídas por
aquela Superintendência de Saúde Pública, não menos

válidos serão os cuidados que naturalmente a campanha
despertará, em torno de possível iminência de novas in-

lingugênios
\

Há os que falam a língua portuguesa, E os expectativas das consequências psicQSSQmáÜCQS
que se comunicam através de outras línguas. quando do descontrole do excesso de descargas
Línguas vivas. E, até.Tínguas mortas, Sem falar pluviométricas nas regiões mais sujeitas aQ fenô
as que já estão quase morrendo, CQmQ é o ensi- meno?
no de línguas estrangeiras no Ensino de Primei- - FQi sim. Mas fez-se necessário um feed-
ró Grau. back. Já a priori. Em virtude de alguns elemen-

Mostrar a língua era falta de educação. (Pare- . tQS se mostrarem um tanto deslocados na análi
ce que não é mais. Aprenderam CQm o Eins- se componencial das infra-estruturas geomorfo-
�J �a /

Saussure descobriu a langue e a parole. Sen- - Também não se poderia esperar uma abor-
do a primeira, a de todos. A segunda, a língua -

dagem descompromissada sobre o assunto!
de um. Ou será que é o contrário? NãQ, achQ Eu conheço alguns dQS responsáveis!
que é assim mesmo! O Vordhanden Sein de alguns não se enqua-

E daí apareceram os lingiiistas. Assim CQmQ dra, em absoluto, na desiderata do papel aloca-
antes já havia os apreciadores de língua. Os lin- do quandQ de sua integraçãQ aQ GT.
guadQs. E .os linguarudQs. _ Mas a dificuldade nãQ esteve apenas no

E agQra, nãQ é que surgiu .outra classe de descQmpassQ filQsóficQ quandQ da cQmprQvaçãQ
experts nQS intrincadQs caminhQs linguais!? dQ .KnQw-hQW de cada um dQS referentes?

SãQ .os linguQgêniü:>. E que falam assim: _ Parece que nãQ. A própria abQrdagem ini-
- Já f.oi designado .o gruPQ-tarefa para.levan- cial dQ IQgQS sQbre .o tema, já se cQnstituÍra em

tar .o apQrte necessáriQ aQ estudQ da reversãQ de. PQint-Qf-no-retum de alguns dQS peritQs. Acres-

Nós, os
ce-se, ademais, a impossibilidade de mélange
psicológica. AQ passo que um pequeno grupo de

'

representantes da região Sul, apresentava uma

personalidade Nocht-Nicht-Sein, os do norte,
traziam, nitidamente, um put-point In-Prozess
Sein.

- Bem, mas esta disparidade devida aQS pa
thos circunstancial, não poderia, a fortiorí, pre
judicar tQdQS o ethos da questão!

- Você é que pensa. Até o on-line do paper
sofreu um tíme-sharing desgraçado, Sem'contar
a carência de outros recursos humanos necessá
rios a uma performance mais vis a tergo,

- Apesar de tQdQS esses óbices na surface, .o

real acabQu sendQ averiguadQ nQS planQs. NQ
cósmicQ e nQ cultural.

NQ primeirQ, a abordagem referenciQu-se nQ

levantamentQ das cQndições telúricas que PQ
dem levar à quantificaçãQ da realidade.

NQ segundQ, .o GT cQncluiu pela necessidade
de uma reciclagem psicQ-sQciQlógica para levar ó

i

flagelado a encarar o fenômeno come uma reali
dade atmosférica e não mítica.

I

- Mas aí é que está todo o deep da questão'
ontológica. Milhares de flagelados, no seu imo
bilísmo qualitativo não mostram um folow-up
adequado a uma reversão comportamental, O
GT, em tempo record cornputarizou tQdQS os

índices levantados, Já elabQrQu uma série de

diagnósticos, 'Mas os prognôsticos ficaram pen
dentes de nQVQ approach ôntico de fenômeno,
Fora da conceítualização da metafísica grega

I

que encara o pathos trágico CQmQ condição I
existencial da criatura humana. I

(Resumo: choveu, Houve enchentes. FQrami
.

tQmadas várias medidas. Mas., parece que sua

aplicaçãQ está um PQUCQ retardada em virtudel
de os atingidQs pelas cheias'estarém disPQstQS a I
recQnstruir suas casas na mesma beira do rio.)

Celestillo Sachet

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Deputado defende
prisão .especial em'
caso de Imprensa
"O jornalista, como a Imprensa, não reivindica a

rresponsabilidade como norma de conduta, mas entende
ue liberdade e responsabilidade devem andar juntas, para
ue não transformem nossos jornais em folhas oficiais, num
otal desmerecimento ao nível cultural, moral e técnico das

mpresas e dos profissionais;" A declaração é do deputado
rei tas Nobre, do MDB paulista, ao comentar em Brasília

�eCisões
da Associação Brasileira de Imprensa em defesa dos

ornalistas profissionais e da classe, denunciando que as

uditorias militares não estão concedendo prisão especial
ara os jornalistas, direito consagrado em lei, e às novas

estrições impostas à Imprensa, particularmente ao jornal O

rstado de S.Paulo.
.

O deputado Freitas Nobre, a se referir � denuncia
I
presentada pelo conselheiro Clovis Melo, da Associação
rasileira de Imprensa-ABI, que as auditorias não estão

oncedendo prisões especiais aos jornalistas, citou os casos

os profissionais Nicolau Tolentino e Abrantes Muniz

andeira, recolhidos juntamente com criminosos comuns à

rísão de Ilha Grande, no Rio. "Ao fazer a comunicação -

isse o parlamentar paulista - o conselheiro Clovis de Melo

evou em conta que a norma do direito à prisão especial aos
rofissionais da Imprensa tem sido respeitada nos piores
omentos da história brasileira." Depois de afirmar que

'alguns setores insistem na aplicação da Lei de Segurança
Nacional para os jornalistas, fazendo por ignorar a Lei da
nformação, votada em 1967 com o texto da redação do

róprio executivo", disse o representante da Oposição
aulista que "o Governador da Bahia enquadrou o

edator-chefe do Jornal da Bahia na Lei de Segurança
acional por ter aquele profissional divulgado notícia sob o

ítulo Governador favorece firma da qual ele próprio é

cionista" .

Sobre as restrições impistas à Imprensa, disse Freitas
obre que "o mundo civilizado conhece três fases da

istória da informação e de sua liberdade: a primeira - a do

rivilégio da propriedade de tipografia pelo Estado; a

segunda - a-da censura prévia quando nada se divulgava
em o beneplácito ou o "imprirnatur" do Estado, e a

terceira - a da responsabilidade apurada, posteriormente,.
pela Justiça, ou seja" da chamada "censura à posteriori",
quando cada um responde pelos abusos

/ que tenha:

cometido, sujeitando-se à deliberação do Judiciário, ao qual
incumbe, nas sociedades modernas e civilizadas, o

ministério punitivo". Prosseguindo,'afirmou o parlamentar
paulista que "é lamentável que retrocedamos ao período
primitivo da liberdade de. informação, ficando a notícia, o
comentário, a crítica não só ao crivo do exame imparcial da
Justiça, mas sob o império da censura prévia".

Noticiário nacional da AJ8

Ex-prefeito preso
por defraudações

a
O ex-prefeito do município de Piquet Carneiro, Luiz

10
Aires, foi preso ontem pela polícia, a pedido da Secretariá

�'da Fazenda. Luiz Aires foi apohtado como um dos
'�neficiários num desfalque praticado pelo funcionário José
a'�dmar de Sousa, que ganhou milhões mediante emissão de
lanotas de-imposto falsas. O ex-prefeito é acusado de receber
parte do dinheiro ganho pelo funcionário, que extraía as

notas fiscais em dias etapas, entregando ao contribuinte
uma via com o valor real do imposto e apresentação ao fisco

e.de outra quantia inferior. Segundo as autoridades

olazendárias, Luiz Aires não apenas participava dos lucros

sdas transações ilícitas, como prestava assistência e cobertura
e
política ao funcionário, que também já teve sua prisão

nadministrativa decretada.

Brasil vai - ter a
• •

sua prImeIra
fábric(l de motos

o Dentro de 20 dias funcionará na cidade de Novo
adamburgo, Rio Grande do Sul, a primeira fábrica de motos
610 Brasil - BRS Motor SIA - com um capital nacional e
l(strangeiro de um milhão e 800 mil cruzeiros, cuja
I ubscrição de ações foi aberta ontem, na Associação
��omercial e Industrial daquela cidade. A BRS motor SIA,
11e início, apenas tratará da montagem de motos vindas do
r1Jruguai, mas propôe-se a produzir, em 180 dias, quase
je:odas as peças, atingindo a nacionalização - inclusive com a

I1hbricação de motores - em 18 meses.

is Segundo o presidente da Associação Comercial e

Illldustrial de Novo Hamburgo, Niveo Friedrich -

:nesponsável pela coordenação do empreendimento - uma

6lmpresa argentina entrará com o know how para a

I abricação das motos e outra uruguaia com o

Assessoramento técnico - as duas empresas estrangeiras
r�carão também com 40 por cento do capital. "Será
l'astante vantajosa para todos a fabricação de motos aqui
líiois há um imenso mercado a suprir. Além do mais, nossas
no to s custarão 100 por cento (?) menos que .as

lJtrangeiras", disse Níveo Friedrich.
A BRS Motor SIA, com um prédio de mil metros

H_uadrados, montará inicialmente 50 motos por mês,
ubstituindo aos poucos o material uruguaio pelo brasileiro,
tum trabalho de quatro etapas, segundo o presidente da
lssociação:

- Na primeira etapa, colocaremos pneus e câmaras

nacionais; na segunda, assento, buzinas e raios; na terceira,
ilenciadores, fareis e bobinas, e na quarta etapa, depois de

1- 80 dias, usaremos canos de escape, tanque de g isolína e

Iara-lamas fabricados por nós, além da fundição total das

o
artes de alumínio. Em 18 meses queremos fabricar até os

I totores,
I

1-
� Ladrão fura pneu e

: foge corri' o dinheiro
.-

'. Um assaltante alto, magro e moreno roubou a pasta de

a Eduardo Fassio, da Metalúrgica Brasileira Ultra SIA, em São

) Paulo, que continha Cr$ 1.640,00 em dinh -' ) e mais
Cr$ 55.700,00 em cheques cruzados e Cr$ jO,OO em

11 �heques ao portador. Depois de estar de posse da rr. 1, o

a
ladrão correu para um Volkswagen estacionado, ..e o

ejllotorista mantinha-o em funcionamento. O funcionário

a
entrou no Corcel do tesoureiro, Eduardo Souza Barros, que
) h� ajudara a trazer � �inheiro para depositar num banco, e
�. iciaram a perseguiçao aos assaltantes, quando o pneu
f stourou. Antes de deixar o local, o assaltante havia

�Colocado um estilete no pneu do Corcel. furando a câmara

�
ar.

Um instituto
interamericano

para a pesca
O Governo brasileiro participará de uma reunião de

técnicos governamentais "encarregados de estudar a

possibilidade de criação de um Instituto Interamericano de
Ciências da Pesca", em Lima, a partir de segunda-feira,
estendendo-se até 7 de setembro. O general Garrastazu
Médici designou ontem a delegação ao encontro,
entregando sua chefia ao diplomata Luiz Vilarinho, chefe
da divisão da OEA do Itamarati. Participarão ainda os

professores Haroldo Travessos, do Ministério da

Agricultura, e Melquíades Pinto Paiva, do Ministério da

Educação.
.

PESQUISA ATMOSFÉRICA
O Presidente da República constituiu também a

delegação à Conferência para o Planejamento do Primeiro

Experimento do Programa Global. de Pesquisa Atmosférica,
em Genebra, a partir de terça-feira, que contará com o

coronel Roberto de Freitas Caracciolo, comandante Almir
'da Cunha Silva e major Farid Cesar Chede. A terceira

delegação constituída é para a Sessão do Comitê de Peritos
Governamentais sobre o Código de Princípios referentes a

Leite e Laticínios, das Nações Unidas, em Roma, a partir do
dia 25: estarão participando os veterinários Aguinaldo de
Azevedo Silva e José Pinto da Rocha, ambos do Ministério
da Agricultura.

Cacau brasileiro

poderá obter mais

dólar por Libra
Na próxima sessão de negociações visando um acordo

internacional para o cacau, a se realizar em Genebra a de n
de setembro a 13 de outubro, os seis maiores produtores
mundiais - o Brasil entre eles - esperam quebrar a

resistência dos consumidores e superar o impasse que
mantém o preço mínimo do produto a vinte centavos de
dólar por libra peso, desde 1967. De hoje ao dia 8 de
setembro, Brasil, Costa do Marfim, Gana, Togo, Nigéria e

Camarões debatem em Abidjan, Costa do Marfim, uma

linha de ação exigente, cansados que estão de 14 anos de
negociações e motivados pelos recentes sucessos dos países
produtores frente aos consumidores na área do petróleo e

do café. Os seis países, que contribuem com 85 por cento
da oferta mundial de cacau, querem um preço mínimo de

pelo menos,24 centavos de dólar por libra peso.
lUm dos motivos da reclamação dos produtores é que de

1967 até hoje o dólar sofreu considerável erosão do seu

poder de compra, chegando mesmo a passar por uma

'desvalorização formal. Nesse quadro, o comércio de cacau
-

tem favorecido os países importadores .em prejuízo dos
. exportadores. A resistência mais forte à elevação do preço
-mínimo tem sido exercida nos últimos tempos pelas
delegações dos Estados Unidos nas negociações. Na sessão
de Genebra, que é patrocinada pela Unctad, e na reunião da

Abdijan, a delegação brasileira estará chefiada pelo ministro
Marcelo Rafaelli, da Divisão de Política Comercial do

Itamarati, além de membros da Comissão de Comércio de
Cacau da Bahia, da Ceplac e da Cacex - Banco do Brasil.

B�asil p0d:e ser
, ./

auto-suficiente:

níquel de Goiás
o aproveitamento das reservas de níquel de Goiás, a

partir do próximo ano, poderá tomar o Brasil
auto-sufciente no setor. A opinião foi manifestada por
Ronaldo Moreira da Costa, presidente da Companhia de

. Pesquisas de Recursos Minerais, durante a sessão de
encerramento da la. Semana de Mineiração, em Goiânia.
Pronunciando uma conferência sobre a auto-suficiência
brasileira no níquel, o presidente da CPRM declarou 'que
"uma vez satisfeita a demanda interna, o' níquel aqui
produzido poderá atingir o mercado externo, especialmente
os países da América Latina, que desenvolvem no momento

grande esforço de industrialização".
Baseando suas declarações no fato de estarem

localizadas em Goiás as maiores jazidas de níquel da
América Latina, sobretudo nos municípios de Niquelândia,
Barro Alto, Uruacu, Montes Claros e Jussara, Ronaldo
Moreira da Rocha disse que as reservas estimadas são de
ordem de cem milhões de toneladas de minérios de níquel,
com teores médios em tomo de 1,5 por cento. Acrescentou

que um problema ainda enfrentado para a exploração mais
ordenada dessa riqueza diz respeito à falta de infraestrutura,
principalmente de energia elétrica e estradas, mas ressaltou

que com o apoio que o Governo pretende dar ao setor, já
no próximo ano começará o trabalho de mineração e

metalúrgica. Confirmadas essas previsões, estaria reservada
ao Estado de Goiás a quarta reserva mundial de níquel. As
pesquisas nas áreas mineralizadas estão em fase de estudos
fmais.

GRATIS
BICICLETA e LIVROS
(pa� quemgos/'a de c%n'r!)
CON(!URSO "Ag PREFERtDAS"

PARA EQTUPANTES
DE 6 A 12ANQS

A Empresa de Mudanças AS PREFERIDAS S.A,
esta lançando um Concurso entre estudantes
em comemoração aos 150 ANOS DE NOSSA
INDEPENDENCIA.

Va correndo apanhar um desenho c saber tudo
o que devera fazer para ganhar uma porção de
premios até 7 de Setembro, nos seguintes enderêcos:

AS PREFERIDAS S,A.
Rua José Candido da Silva, 629

Cem jovens judeus
protestaram contra

,

"

soviéticos no Rio
Um grupo de 100 jovens judeus, empunhando cartazes,

realizou ontem uma manifestação de protesto durante cerca

de meia hora, em frente a sede do consulado da União
Soviética, em Botafogo, no Rio. Depois de ser lido em voz

alta entregaram um manifesto a um funcionário consular
exigindo que "libertem nosso povo, deixem nosso povo
sair".' /

Nas dezenas de cartazes que levantaram, em ·frente a

calçada da mansão da URSS, protestavam contra a discrimi
nação. do Governo soviético ao povo judeu. Entre os vários
dizeres, os cartazes exibiam: "a vida humana não pode ser

<comercializada; se Marx fosse vivo hoje em dia na União
Soviética, que preço pedir-se-ia por ele"? Pouco antes das
14 horas, grupos de jovens - a maioria estudantes de diver
sos colégios israelitas no Rio e muitos universitários - fo
ram concentrando-se, vindo das duas extremidades da rua

dona Mariana, onde está localizado o Consulado. Traziam
cartazes enrolados e iam reunindo-se em silêncio. Às 14
horas, a um sinal de'um dos líderes da manifestação, todos
se juntaram no meio da rua e ergueram os cartazes, perma
necendo em silêncio, mas com gestos e atitudes decididas.

Depois de cinco minutos, uma moça aparentemente de
-18 anos, destacou-se do grupo e leu em voz alta e bastante
emocionada, um manifesto: "Ao Soviete Supremo, a cargo
do Consulado Geral da União Soviética no Brasil. Vivemos
numa era de compreensão e respeito pela figura humana.
Hoje, o mundo todo comunica-se e através do diálogo que
se toma as decisões para a continuidade da existência do
homem. Não estamos mais na época da escravatura, as mi
norias da atualidade também têm seu lugar ao sol, pois
antes de qualquer outra análise são homens. Como então,
vocês pregam uma igualdade entre os humanos e discrimi
nam um povo, tentando vendê-los num verdadeiro mercado

humano, simplesmente por serem judeus.
- A esta violação do tratado dos Direitos Humanos, o

qual vocês assinaram, não podemos nos calar. Portanto, u
nindo-nos a nossos irmãos da União soviética e conclaman
do todo o mundo a fazê-lo, exigimos: libertem nosso povo,
deixem nosso povo. sair".

Depois da leitura do manifesto, dois rapazes tocaram a

campainha externa da mansão. Veio abrir um funcionário e

eles lhe pediram para que os conduzisse até o Cônsul, pois
queriam entregar um documento. O funcionário deixou-os
entrar, mas já no "hall" da mansão, um outro funcionário
pediu-lhes que "deixassem o documento ali, afirmando que o

Cônsul não se encontrava presente. Os dois jovens judeus
deixaram o protesto e retornaram para junto dos seus com

panheiros. Cerca de 10 minutos depois, surgia no portão,
que foi novamente aberto, um representante consular. Este

explicou que "não há ninguém no Consulado, nem o Côn
sul, nem o Embaixador. Todo o pessoal está em Brasília".

.
Dito isto, ao ver se aproximar um fotógrafo, que 'tentou

fotografá-lo, fechou bruscamente o portão e regressou para
o interiorgía mansão.

.

Os manifestantes permaneceram na rua, em silêncio,
com os cartazes empunhados, por mais 20 minutos. Depois
colocaram entre as grades do muro da Mansão, deixando-os
ali. Em seguida a -concentração foi dispersando-se aos

poucos, em pequenos grupos" em silêncio e ordem,
tomando váriosTurnos. ,

Cinco minutos depois apareceu' no início da rua, um

jipe da Patrulha de ronda da Polícia Militar, com um

sargento e o motorista. Indagaram do PM de segurança, 'da
residência da Embaixada do Líbano, que 'fica em frente ao

prédio do Consulado soviético, o que estava se passando.
Depois das explicações daquele, o jipe da PM abandonou o

local.

Jornalista acusa· Governador de
manipular a Segurança Nacional

O redator-chefe do Jornal da Bahia, Jo[o Carlos
Teixeira Gomes, acusou ontem o Governador de seu

Estado, Antônio Carlos Magalhães, de tentar manipular a

Lei de Segurança Nacional para proteger-se de "críticas
justas ao seu Governo". O jornalista baiano, que regressa
pelo Rio de viagem ao exterior, está sendo processado pelo
governador Magalhães com base na Lei de Segurança
Nacional. Teixeira Gomes vai apresentar-se à Justiça nos'

próximos dias, em Salvador, acompanhado do advogado
Heleno Fragoso, contratado pelo Jornal da Bahia.

.

- Evidentemente o País estaria muito mal se os

governadores estaduais, ou quaisquer outros homens
públicos, pudessem manipular a Justiça Militar e seus

instrumentos para escudar as falhas, os erros e as

irregularidades de suas administrações - disse Teixeira
Gomes, acrescentando que, está absolutamente tranquilo e

confiante na ação da Justiça Militar, sobretudo porque
"nada fiz que pudesse ser capitulado em qualquer
dispositivo da Lei de Segurança".

Analisando o caso na qual é parte, o redator-chefe do
Jornal da Bahia afirmou que "a utilização indiscriminada da
Lei de Segurança por parte de autoridades que não ocultam
o desejo óbvio de subtrair-se à vigilância da Imprensa, é um
.melancólíco desserviço que se presta fora do Brasil aos

esforços do Governo Federal no sentido de restabelecer a

democracia no País. Nesse particular, Antônio Carlos
Magalhães já conseguiu lamentável notoriedade, desde o

momento em que mobilizou os instrumentos do poder para
esmagar o Jornal da Bahia". .

Em seguida, Teixeira Gomes disse que "o Brasil de hoje
precisa de homens públicos audaciosos e dinâmicos, não de

governantes temperamentais e impulsivos, que a todo
momento criam atritos e divergências. Desde que se instalou
no Governo, Antônio Magalhães' já brigou com o Poder
Judiciário, atacou Jurací Magalhães e entrou em atrito com

todos os líderes políticos da Bahia. Ele até agora só não fez
mesmo foi governar" - concluiu.

A mensagem do catarinense empresário
a Oiomício Freitas'

Dr. Comelli, representantes dos empresanos na sua

Muito honrados ficamos com a convocação da Revista
Banas, primeiramente pelo fato de responsabilizar-nos
pela saudacão ao ho menageado desta noite, e,

finalmente, pelo fato em si, óbjetivo deste encontro, que
reconhece o valor de homens da estirpe e da fibra de
Diomício Freitas.

Falar sobre Diomício Freitas, empresário, significaria
apenas repeti r o que os catarinenses conhecem através
das realizações empresariais e sociais de quem sempre
o uvimos e vimos acontecimentos que realçaram e

rrealçam a têmpera forjada no trabalho e na luta
cotidiana. Relacionar suas empresas, é verdade, talvez
bastasse para aquilatar o destemor e a visão de quem
sempre preocupou-se com a expansão econômicà e o

desenvolvimento social de que sua terra, cognominada de
Capital do Carvão, base de t o dris os seus

em preendimentos.
Agora mesmo, quando o êxito está sendo coroado,

hora de colher os frutos e, quem sabe, do merecido
repouso, volta a semear a semente fértil do progresso,
demonstrando a visão -dos que industrializaram São
Paulo capitalizando resultados da monocultura cafeeira,
reinvestidos nas chaminés que ainda proliferam e cujos
apitos já estão ouvidos lá fora, conduzindo nossos

produtos aos mercados externos.
A Cecrisa - Cerâmica Criciúma S.A., é a prova de sua

visão ,e do seu arrôjo. Somada às empresas congêneres
existentes, poderá, a médio prazo, transformar Criciúma
em Capital da Cerâmica.

Mesmo quando deu ornapequenatuqide.envereríandm

saudação
pelos sinuosos caminhos da pol ítica, não esqueceu a

preocupação' principal de zelar pelas empresas e pelos
interesses dos empresários catarinenses e brasileiros.

Desvendados aqueles meandros, eis que retornou à
atividade que realmente condiz com sua personalidade,
de homem pertinaz e corajoso, que gosta de construir
com solidez e senso de oportunidade, medinda os
investimentos não apenas a curto, mas, principalmente, a

longo prazo. Consciente de que, a função ou a atividade
do adrninistradnr, do empresário, não é apenas fazer
certo as coisas, mas, sim fazer as coisas certas nas
o po rtu n idades certas.

Falando de moço para moço, sentimo-nos
inteiramente à vontade para agradecer à Revista Banas a

homenagem que presta a Diomício Freitas, pois, como
empresários catarinenses, sentimono-nos atingidos pela
manifestação de reconhecimento à capacidade humana e

à inteligência do homenageado que, afinal, também é um

homem de empresa, como o são Egon Silva e Dieter
Schmidt.

Os nossos parabéns, ao mesmo tempo em que são
formulados, apontam o exemplo que deve ser olhado
pelos seus filhos e por aqueles que aspiram o crescimento
econômico de nosso Estado, por todos aqueles que ao

contrário de temer as mudanças, as desejam e perseguem.
Diomício Freitas é desses homens que ensinam que o

desenvolvimento econômico, a expansão permanente, é
um risco enorme, mas que, a outra alternativa, a

estagnação é muito mais arriscada.
Agradecidos pela lição, tentemos vivê-Ia 'e praticá-Ia.
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SRDE financia
no Oeste de se
O diretor do Banco Regional do Desenvolvimento do

Extremo Sul em Santa Catarina, sr. Ari Mesquita, viaja hoje
'para Chapecó, a fim de fazer a entrega de novos

financiamentos concedidos pelo BRDE a' duas empresas
locais e à Prefeitura do município.

A Sociedade Anônima Indústria e Comércio de Chapecó,
receberá Um financiamento da ordem de CR $, 1 280000,00
para ampliação e modernização do seu equipamento; a

Santa Úrsula Florestal Ltda, será financiada com

Cr$ 525 500,00, para a implantação de 309 hectares

destinados ao plantio de soja, milho e trigo, possibilitando a

produção anual de 12750 sacas de cereais. A Prefeitura de

Chapecó, por sua vez, vai receber um fínancíamento da
ordem de Cr$ 152600,00, quantia que se destina aos

projetos da rede de abastecimento d'água e ao levantamento
topográfico da cidade. '

Orçamento do Estado para
73 iá está na Assembléia,

- De outra parte - acentuou - consi

derada a Receita da Administração Direta

em nível de Categorias Econômicas, as

Receitas Correntes atingem um percen
tual de 71,66, enquanto que as Receitas

de Capital equivalem a 28,34%, e no to.

cante às Despesas de Administração Dire

ta por Categorias Econômicas, os núme

ros dão às Despesas Correntes um corres

pondente a 55,63% e às Despesas de Capi
tal a 44,37%.

o Governador Colombo Salles encami

nhou, ontem, à Assembléia Legislativa do
Estado a Proposta Orçamentária para o

próximo ano, estimando a receita e fixan
do a despesa em Cr$ 1.223.980.810,00.

O documento foi entregue pelos Secre
tários da Fazenda e Desenvolvimento

Econômico.

Em declaração a O ESTADO, o Secre
tário Sérgio Uchoa de Rezende disse que
"a importância de Cr$ 91.545.871,00
corresponde à Administração Indireta e o

restante à Administração Direta.

- A Receita Orçamentária, em relação
ao exercício de 1972 - explicou - sofre
uma variação para mais de 31,45%, de

monstrando que os objetivos do Fundo
de Desenvolvimento do Estado de Santa
Catarina tem sido alcançados, pois somen
te a receita do ICM atingirá porcentagem
superior a 43,75 em relação ao exercício
corrente.

O sr. Sérgio Rezende informou, ainda,
que a Receita Tributária apresenta-se co

mo a principal fonte de recursos e contri
buirá para os cofres públicos com a quan
tia de Cr$ 740.000.000,00, ou seja o

equivalente a 65,35% da Receita total.

A Despesa de Pessoal da Administra

ção Direta, inclusive, inativos e pensionis
tas, atingirá a 30,25% da Despesa do Esta

do.

Portos já têm

as suas verbas

Informou, mais adiante, o Secretário

da Fazenda que "d executivo estadual,
dentro dos anseios da comunidade catari-

.

nense, dispenderá, no próximo exercício,
no Programa Educação e equivalente a

Cr$ 190.823.368,00; em Transportes
Cr$ 188.788.855,00; em Assistência" e
Previdência Social Cr$ 20.185.934,00;
em Saúde e Saneamento e importância de

Cr� 57.896.728,00; e ainda transferirá
aos municípios, para execução de seus

programas, recursos superiores a 138 mi
lhões de cruzeiros.

O Departamento Nacional de Portos e Vias Navegáveis,
determinou a libertação de recursos para os portos
catarinenses no corrente exercício, no seguinte montante:

Laguna - Cr$ 2.300.000,00, destinados ao início. das obras
do porto pesqueiro; Imbituba - Cr$ 5,6 milhões, para a

construção do molhe de abrigo e estudos do plano de

expansão; Itajaí - Cr$ 550 mil, para estudos do plano
diretor e dragagem, e São Francisco do Sul- Cr$ 850 mil,
destinados a aquisição de equipamentos, obras e estudos.

TÉCNICO AMERICANO

VISITA ,SANTA CATARINA
Atendendo convite da

.Banestado S,A., - Crédito
Imobiliário o sr, Delbert
N, Urick, expert em siste

ma financeiro habitacio

nal, visitou Santa Catarina,
quando foi recebido pelo
Sr, Maurício Gariba, geren
te local da Banestado. An

teriormente o sr. Urick já
havia visitado Curiti ba e o

Norte do Paraná, também
a convite da mesma empre
sa. O Sr; Delbert Urick faz

parte da I nternational Exe-

cutive Service Corps, que
reúne executivos de proje
ção em suas profissões, já
aposentados, e que volun
tariarnente se oferecem pa
ra orientar projetos em

suas especialidades. Em
sua visita ao Brasil, o téc
n i c o norte-americano se

faz aco rnpanhar de sua es

posa, sra. Helen Urick, que
também é sua secretária e

de Vitor Gobato, funcio
nário do BNH, que tem

servido como_ intérprete,

Oliveira fala sobre a

exportaçaó de
_ "No momento em que uma víglJ.vsa dólares em prêmios de seguros e, no ano

política de exportações é in�luída �ntre passado, já chegava aos 400 milhões de
os instrumentos de sustentaçao do ritmo dólares.
de evolução econômica do país, não teria Anunciou o Sr. José L. de Oliveira que"
sentido consentir que permanecessem o Governo pretende que esse ritmo evolu.

marginalizados, nesse quadro geral, as ex- tivo se acelere, de tal sorte que o Seguro
portações de serviços como os de se�ros. Privado - só ele, e não todo o complexo '

A afirmação é do presidente do Instituto previdenciário - alcance arrecadação
de Resseguros do Brasil, Sr. José Lopes de equivalente a 3% do produto nacional, s

Oliveira, acrescentando que "pior ainda "isto para que o setor ocupe, em nosso

seda mantê-los na posição tradicional e universo econômico e no desenvolvimen-
negativa de focos de evasão de divisas, fi- to nacional, posição compatível com sua

gurando na pauta das importações, quan- inerente e virtual capacidade de participa-
do já temos condições para incorporá-los ção.
à outra pauta, a das exportações.

Mais adiante, o Sr. José Lopes de Oli- ,

veira revelou que o seguro brasileiro, com
um passado de progressos notáveis, des

cortina futuro altamente promissor. Tra
ta-se - explicou - de antevisão realista,
pois se funda no saldo econômico que o

país deu, à custa de esforço produtivo
que se manteve e será mantido em elevada

taxa anual de crescimento, situada entre 9 .

e 11% do Produto Nacional Bruto. Disse
o titular do IRB que os números são re

centes, ilustrando com eloquência as pers
pectivas de expansão do mercado segura
dor nacional. Ao fim dos anos 60 - reve

lou - o Brasil produzia 272 milhões de

Justiça decide sobre .e

atraso: seguro de carro
Esclarece a Segunda Carnara Cível que

o proprietário do veículo, ao não renovar
o seguro, assume a responsabilidade da se

guradora, visto que não descarregou para
ela o ônus de indenização, improcedendo
o argumento que o assunto deve ser discu
tido à luz do Codígo Civil. A respeito do
acidente, a Segunda Câmara CnreI argu
menta que o marido da vítima não deve
ria sofrer prejuízos pela inércia do pro
prietário, que não providenciou novo se

guro em tempo devido.

Conferência Brasileira
comeca no dia 25 em PA

Seguros

O proprietário de veículo que não rea

liza o seguro RCOVAT está agindo com

. negligência e culpa' ao não providenciar o
licenciamento, passando a correr por sua'
conta todo e qualquer acidente ocorrido
no período em que estava a descoberto,
independentemente de apuração de culpa.
Esta foi a decisão da Segunda Câmara
Cível do Tribunal da Justiça de SãoPau
lo, confirmando ação ordinária proposta
por um marido que teve morta sua mu

lher em acidente de trânsito.

O Presidente do Sindicato das Empre
sas de Seguros Privados do Rio Grande do

Sul, sr. Carlos Alberto Mendes Rocha, es
teve em Brasília a fim de entregar ao Mi
nistro Pratini de Morais, da Indústria e

Comércio, o convite oficial para presidir
as sessões de abertura e de encerramento
da 811. Conferência Brasileira de Seguros,
programada para o período de 25 a 29
deste mês, em Porto Alegre.

Na Guanabara, o sr. Mendes Rocha,'

•

serviços

Quando à ampliação do mercado, o

presidente do IRB disse que o processo
não depende apenas da tarefa de dectar e
atender, através da multiplicação de mo

dalidades de seguros, novas formas de
procura emergentes das transformações
econômicas e sociais do país, mas depen
de também, em maior parcela, da moder
nização de modalidades tradicionais. Ex
plicou o Sr. José de Oliveira que este é o

caso, entre outros, do seguro-incêndio,
que no momento se procura modificar
através de projeto em elaboração, de ma:
neira que sua produção possa atingir o

nível de consumo de massa.

que também preside a Comissão Executi
va do Conclave, manteve contatos com di
rigentes de empresas de seguros a fim de
informá-los sobre as providências que vem
sendo tomadas com vistas à realização do
encontro.

Por outro lado, a Secretaria Geral da
8a. Conferência Brasileira de Seguros Pri-.
vados e Capitalização informou que as se

guradoras que desejem oferecer brindes
aos convencionais que informe com ante-

cedência.
'

Homenagem

1) Governador e Clotilde, da revista Banas

a Diomfcio Freitas,

Sr. Diomicio Freitas, juntamente com o govern a d a' e a repórter
da revista Banas

capa Banas

Num concorrido e luxuoso coquetel, a

Revista BANAS, lancou ontem, a sua

mais recente repa rtaqern de capa, focal i
zando o empresário catarinense Diomício
Freitas,

.

Já ês 19,45h encontrava-se lotado o
"persian roon" do Hotel Royal onde as

mais altas autoridades públicas e empresa
riais do estado prestigiaram a homenagem
de que foi alvo o industrial do sul.

Diomício Freitas, que começou a sua

vida como simples telegrafista, aos 13
anos, viu ontem, ao lado de toda a sua

farnflia, serem coroados de êxito os seus

esforços no sentido de vencer, Para um

homem que teve como primeiro salário a

quantia de 80 mil reis mensais, e, que ho
je é um rei do carvão, e, ainda pertence a

p.rimeir� linha da in,dústria de Santa Ca�a-I
nna, fOI, o acontecimento, a repercussao
que o seu trabalho lhe ofertou. Diomício,
hoje, é um empresário respeitado em todo
o país. Pessoas de vários quadrantes do
Brasil vieram juntar-se às homenagens que
lhe foram prestadas.

No início do coquetel, usou da palavra
o Sr. Ledeny Mendonça. diretor da repre
sentação BAN AS para Santa Catari na,
que enfocou o homenageado e leu o pen
samento da Revista com relação ao HO-

Governador

e Dr, Fernando,
da Banas,
registram

suas presenças .

mem Capa Banas,
O Dr. Fernando José da Silva, fez a

apresentação dos presentes, num bel íssi
mo trabalho interno de relações públicas,
Logo em sequida usou da palavra o Dr .

José Matusalém Comelli, falando em no

me dos empresários catarinenses. Na sua

oração, colhemos vários destaques, que
publicaremos em nossa próxima edição. A
seguir, em breve e eloquente improviso,
discorreu sobre o homenageado e o acon

tecimento, o Dr. Sérgio Uchôa de Rezen
de, dd. Secretário da Fazenda. Final izan
do, num bem elaborado trabalho de entu-

. siasmo e relações humanas, fez-se ouvir o

homenageado, sr. Diom(cio Freitas. Foi
um momento de emocão. Na face dos
presentes, lia-se a atenção que merece, um
homem que orgulha o seu estado. Diom(
cio a todos comoveu, fazendo uma oração
que bem demonstra as suas altas qualida
des de ser humano, chefe de fa (lia
exemplar e empresário de alto gabo 't'J.
Muito justa, portanto, a homenagem qi.e
a Revista BAN AS prestou a Santa Cata
rina, por intermédio de um de seus mais
ilustres filhos; o sr, Diom(cio Freitas,

PRESENÇAS:
Governador do Estado Engenheiro

Diretor

da sucursal

Banas,
jornalista
Ledeni

Mendonça
saúda o homenageado

Colombo Machado Salles
Dr. Ivo Silveira ex-governador do Estado
Secretário da Fazenda Sergio Uchoa de
Rezende
Secretário da Justiça - Geraldo Gama
Salles .

Secretário do Desenvolvimento - Hoyedo
I de Govea Lins

-

Sr. Heriberto Hulse
Dr. Aldo Severiano de Oliveira - Presi
dente Sindicato da Pesca/SC.

. Dr. José Hulse: Diretor Celesc
Sr. Lauro Gabriel da Silva - Diretor Presi
dente da SULBRAS
Sr. Edgar Paulo Muller: - Representante
Presidente Fed. das Indústrias,
CeI. Silvio Leal de Meirelles: - Engenhei
ro Diretor da Embratel em S.C.
Sr. Ricerao Rosa - diretor da Escola Téc
nica Nereu Ramos
LJr, José Matusalém Comelli - Diretor
Presidente de Carlos Hoepcke SIA.
Prefeitos da Grande Florianópolis e do
Sul do Estado,
Publicitários imprensa televisionada, escri
ta e Falada do Estado S.C.
Presente também a jornalista internacio
nal Clotilde Kulmann que representou na

oportunidade o diretor de Banas Geraldo
Banas,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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·[SíNTESEI
SÃO LOURENÇO

DO �ESTE

No concurso de melhor

nropriedade agrícola reali

zado em São Lourenço do

Oeste, sangraram-se cam

Deão e vice-campeão os

agricultores Joaquim Bor

g-es e Pedro Manoel Cardo

so. Participaram do con

curso 14 proprietários de

lavouras demonstrativas,

que produziram milho, sa
ia e trigo, com rendimen
tos de até 100,60 e 27 sa

cas por hectare. Na escolha

dos campeões, a comissão

iulgadora do concurso visi

tou cerca de 170 aspectos
.

ligados às lavouras, cria

ções, reflorestamento, hor
tas domésticas, sanidade e

alimentação. Os prêmios
foram de Cr$ 4 mil cada.

Falno C abre hoje·colllllluita
.

atração e 171 expositores

LAGES

A Faculdade de Ciên

cias e Pedagogia de Lages

promoverá no período de

25 a 30 deste mês um cur

so intensivo sobre a Apre
sentação da Linguística
Construtural e Genética do

Estudo da Lingua Portu

guesa, destinado a estudan

tes de nivel ginasial e cole

gial. O curso será ministra

do pelos professores Geral

do Mattos, e Eurico Back,
ambos catedráticos de

Língua Portuguesa da Uni

versidade Federal do Para

ná. Diversos professores
normalistas demonstraram

interesse em participar do
curso.

SÃO JOSÉ

A Câmara Municipal de
São José realizará hoje às
18h30min uma sessão sole

ne para comemorar a pas

sagem do Sesquicentenário
da Independência. Durante
a sessão, a ser presidida pe
lo vereador José Carlos Ce

chinel, diversos oradores

enfocaram temas concer

nentes aos 150 anos de In-
.

dependência do Brasil. As

comemorações oficiais
_programadas pela Prefei
tura serão desenvolvidas
no próximo sábado, cons

tando do desfile escolar

pela rua principal da cida

de, além de palestras cívi

cas.

CONCÓRDIA
Ala. Concentração dos

Clubes 4-S do Alto Uru

guai Catarinense foi pro
gramada para o próximo
dia 22 de outubro em Con

córdia, com a participação
de 25 clubes de Ipira, Pira
tuba, Seara, Itá, Xavanti

na, Concórdia, Peritiba e

Ipurnirim. Do prograrna
constam o desfile dos jo
vens rurais, almoço de con

fraternização, disputas es

portivas, além de

conferências reuniões e en

trega de prêmios. Cerca de

1 000 jovens rurais da re

gião já confirmaram pre

senças no encontro.

BLUMENAU I

"A Regata Boa Amiza

de", programada pela Co
missão Executiva da 7a.

Famosc, será realizada nos

próximos dias 9 e IOde se

tembro .: Os barcos deixa
rão Joinville no dia 9 pela
manhã, devendo chegar a

Blumenau no dia seguinte.
Por outro lado, várias in

dús trias confirmaram a

realização de desfiles de
modas 'durante o transcur-

a
so da Famosc, devendo al

gumas delas usarem o pavi
lhão especial, com 300 lu-

,

gares, enquanto outras rea-

lizarão o desfile em seus

_ próprios stands.

'BIGUAÇÚ
O Conjunto Habitacio

ta I "Ouaporanga, cons

'ru ido pela' Cooperativa
'Iabuacional dos Operários
? Servidores de Floriano
'lo/is em Biguaçu, será
'naugurado no próximo
Lomingo, em solenidade

»rogramada para as 11 ho
'as. Localizado na rua Sete
éle Setembro, em Biguaçu,
'J empreendimento contou

orn a assistência do Insti
uto de Orientação às Coo

perativas Habitacionais de
11 ta Catarina.

Itaiaí:
deixa navios

correnteza nêio
manobrarem

Itajaí(Correspondente) - Com oito

navios ao longo da barra e quatro atraca

dos no porto sem poderem se movimen

tar, o Porto de Itajaí paralizou suas ativi

dades no começo da semana, causando

apreensão não só para os estivadores mas

para toda a população que teve suspenso
o fornecimento de gás por uma das em

presas fornecedoras. O navio gasômetro
da Petrobrás, "Mariane .To1strup" encon

tra-se ao longo, esperando que as turbu

lentas águas do Rio Itajaí se amainem e

permitam os navios de maior porte mano

brarem à entrada da barra. Segundo a

Junta Administrativa do Porto de Itajaí,
encontram-se retidos no porto quatro em

barcações sem condições de saírem já que

a correnteza' das águas é muito forte e

seria temerária uma manobra na saída da

barra. O- problema é motivado pelo gran

de volume de água que o Itajaí-Açu está

escoando para o mar, acumulado das for

te chuvas caídas sobre a região do Vale do

Itajaí no último fim-de-semana.

Até agora, apenas um navio de peque
no porte - o "Laura" de bandeira nacio

nal com 66 metros de comprimento -

conseguiu sair ontem pela barra,carregan-

do 500 toneladas de madeira.
Encontram-se atracados no cais do

porto três embarcações: o chileno "Lago
Puyehue", de 130 metros de comprimen
to, que descarregou 1.053 toneladas de

sulfito de sódio; o grego "Minerva" de

150 metros de comprimento, que carre

gou 1.550.tone1adas de madeira e o "Ru

bens" - inglês de 120 metros de compri
mento - carregado com 885 toneladas de

madeira. Além desses navios, também está

retido no terminal de petróleo, quatro

quilômetros acima do cais central, o pe

troleiro Itororó, pronto para deixar o por

to.

Na barra, a 4,5 _quilômetros do cais,
encontram-se oito navios, entre os quais
os holandeses Graveland e Gooinland, da'

mesma companhia, o francês Arzon, o in

glês Porr Head, o petroleiro nacional Bu

rafica e o gasômetro Mariane Tolstr qJ.

entidade que controla o movimento do

porto, através do Serviço de Praticagem,
informaram que a qualquer momento o

porto poderá voltar as suas atividades nor
mais, bastando para isso diminuir a força
das águas, permitindo a manobra das em-

barcações na barra.
.

Renúncia de candi'datos
complica Arena de Lages

Lages (Sucursal) .:_ Os candidatos à su

cessão do Prefeito Áureo Vidal Ramos pe
la sub1egenda da Arena renunciaram on

tem á tarde suas candidaturas, cujo ato

{oi consolidado com a entrega de um me

morial ao presidente do diretório, justifi
cando a decisão de renúncia por verem

"burladas as nossas esperanças e ideais

por injustificadas indecisões de alguns
companheiros e, paralelamente, pela ação
de interesses pessoais e de grupos que,
sem medir meios e consequências, objeti
vam arrancar o poder

' '.
É o seguinte, na íntegra, o memorial

firmado pelos candidatos arenistas Remy
Goulart e João Argon Preto de Oliveira,
que tiveram seus nomes homologados pe
la convenção do partido na sub legenda:
"O s c andidatos da sublegenda da

Aliança Renovadora Nacional aos cargos
de Prefeito e Vice-prefeito do município
de Lages, abaixo firmados, cumprem o

dever de comunicar ao eleitorado da Are

na que em ofício datado de 30 de agosto
dirigido ao senhor presidente do diretório

municipal apresentaram suas renúncias às

respectivas candidaturas, cujo teor trans

creveram

"Honrados que fomos pela preferência
de homens responsáveis pelos destinos de

nosso Partido, para disputar-mos as elei

ções de 15 de novembro próximo aos car

gos de Prefeito e Vice-Prefeito do municí

pio de 'Lages, vimos pela presente trazer a

V. Sa. a renúncia de nossas candidaturas

em caráter irrevogável pelos motivos que

passamos a expõe
"1 - Em momento algum pleiteamos

ou ambicionamos quaisquer cargos eleti

vos;

"2 - Quando aceitamos as honrosas

indicações, mesmo relutando, o fizemos

para servir e não para sermos' servidos;
"3 - Sempre foi nosso propósito mai

or harmonia partidária;
.

"4 - Nesta disposição, até os instantes

iniciais da convenção, aguardamos uma

solução conciliatória global, já que não

nos apegávamos as nossas candidaturas;
"5 - Reafírmornos antes e após a con

venção, de público e em particular, o nos

so ideal de realizar uma campanha limpa e

sem atritos, eminentemente construtiva,
respeitando para sermos respeitados; !

"6 - Infelizmente, vimos burladas as

nossas esperanças e ideais por injustifica
das indecisões de alguns companheiros e,

paralelamente, pela ação de interesses pes
soais e de grupos que, sem medir meios e

consequências, objetivam arrancar o po
der;

"7 - Não concordamos com tais meios
e objetivos e não desejamos permitir que
nossos esforços e participação servissem

de veículo para a obtenção de tais fins e,
no firme propósito de manter incólume
nossos nomes e interesses do Partido da

Revolução, resolvemos tomar a resolução
de renúncia, reafirmando as atitudes de

fendidas, deixando a intenção de hão
apoiar ou endossar as candidaturas atual
mente existentes em ambos os partidos,
sem que nisto se subentenda pura omis

são, temor ou tentativa de fuga da respon
sabilidade.

"Ao encerrarmos, reafirmamos a nossa

fidelidade a Aliança Renovadora Nacional
e a certeza de que nossa renúncia poderá
ser útil e benéfica aos altos desígnios da

Revoluçaõ Redentora de 1964".

Joinville quer posto
turístico na BR-101

A Associação Regional de Turismo do São Francisco do Sul, Corupa c Joiuvillc

Norte Catarinense realizará reunião hoje, estarão presentes ao encontro.

em Joinville , para debater 3 construção e
i

manutenção de UI1l Posto 'de Informações
Turísticas na entrada norte da BR-I01.

O Diretor Geral do Dcatur, Rurens

Nazareno Neves, c os Prefeitos de Rio

Negrinho, Piçarras, J -rraguá do Sul, Carn-

A im plantação dos Postos de Informa

ções Turísticas vai ser incentivada pelo
Departamento Autônomo de Turismo,

que pretende projetar e executar outros

110 trevo ela BR--lO!, que dá acesso ao

Vale do ltajaí, além da 13R- 116.

Blumenau (Sucursal) - A VII Feira de Amostras de
Santa Catarina será inaugurada hoje às 15h30min, em

solenidade a ser presidida pelo Governador Colombo Salles,
contando com a presença do prefeito municipal Eve1ásio
Vieira, sr. Wilhelm Wegener, prefeito da cidade de
Blumenau da Alemanha, além de outras autoridades. Após
o ato de abertura da feira, as autoridades percorrerão as

dependênlcías dos pavilhões A e B, visitando os 171 stands
que já foram montados. Em seguida, as autoridades se

deslocarão até o Pavilhão da Agropec, onde será aberta a

Feira das Flores.
Durante as 24 horas de ontem, operários realizaram os

últimos retoques fia montagem dos stands, nos quais os

produtos já foram colocados. Uma firma especializada
realizou o serviço de limpeza geral e hoje pela manha serão

colocadas as ornamentações externas.

VISITANTES
Cerca de 160 mil visitantes deverão comparecer a VII

famosc durante os 11 dias de promoção. A comissão de

hospedagem revelou que os hotéis de B1umenau poderão
não comportar o grande número de turistas que este ano

visitarão a Famosc. Com o objetivo de evitar preocupações
de última -hora, a comissão manteve contatos com

proprietários de residências particulares no sentido de

alojarem turistas alugando quartos. Um serviço de
atendimento aos -turistas funcionará 24 horas diárias pelo
telefone 220145 para evitar que turistas passem a noite

sem alojamento, em caso dos hotéis estarem lotados.

Proprietários de apartamentos localizados no centro da
cidade providenciaram quartos' para serem alugados a

visitantes da Famosc,

122 ANOS
As comemorações alusivas aos 122 anos de fundação de

B1umenau começam amanhã às 6 horas com a alvorada
festiva em diversos loc.ais da cidade e salva de tiro a cargo de

10./230. Regimento de Infantaria. Na praça dr. Blumenau
será aceso às 8 horas o Fogo Simbólico da Pátria. O ato será

abrilhantado pela Banda Municipal. A guarda do Fogo
Simbólico estará a cargo do Corpo de Bombeiros.

Junto ao Monumento ao Imigrante, na praça Hercílio

Luz, será realizada às 8h30min a solenidade de homenagem
aos primeiros imigrantes de Blumenau. Após o hasteamento

das bandeiras nacional e estadual e execução dos hinos

nacional e da Independência, o prefeito Evelásio Vieira, de
B1umenau, e o comandante do 10./230. R.l, além de

representantes de estabe1cimentos de ensino, depositarão
flores no pedestal do monumento. Na ocasião, o prefeito
Evelãsio Vieira pronunciará. um discurso alusivo ao

transcurso dos 122 anos de fundação do município.
Outra solenidade está programada para às 9 horas junto

ao Monumento ao Fundador da cidade. O prefeito da

B1umenau alemã, sr. Wilhe1m Wegener depositará flores

junto ao marco. Em seguida, bandas de música, fanfarras,
bandílhas, Clubes de Caça e Tiro realizarão desfile na rua 15

de Novembro onde foi montado um palanque para as

autoridades.

� tarde, a Esquadrilha da Fumaça voltará a se exibir

sobre Blumenau. A noite, em solenidade programada para
às 19 horas, o Clube Soroptimistas homenagearão a data,
com o pronunciamento de vários discursos a cargo de

membros da entidade o Com início previsto para às 21 horas,
será levado a efeito no Clube de Caça e Tiro Co+córdia o

Grande Baile das Sociedades.

Prefeito da Blumenau alemã em se

Blumenau (Sucursal) - Acompanhado de sua esposa, D.

Frieda Wegener, chegou ontem a essa cidade o.prefeito da

cidade alemã de nome B1umenau, Sr. Wilhelm Wegener, que
participa hoje das solenidades de abertura da VII Famosc E.

.amanhã .dos festejos alusivos a passagem do 1220. aniversá

rio de fundação da Blumenau catarinense. O casal se faz"

acompanhar do botânico August Seegers e sua mulher E1s

beth.
Ontem à tarde, o visitante foi recepcionado pelo Prefeito

Eve1ásio Vieira oportunidade em que, utilizando-se de um

intérprete, os chefes dos executivos municipais mantiveram
um extenso diálogo, falando principalmente dos estágios de

desenvolvimento das duas cidades que possuem o mesmo

nome. Antes de encerrar a entrevista, o Sr. Eve1ásio Vieira

recebeu do visitante um prato de estanho com inscrição
alusiva a sua passagem pela B1umenau catarinense.

Entre os assuntos analisados pelos dois prefeitos da B1u

menau, destacou-se o problema das recentes cheias que
inundaram o município catarinense e do interesse do Prefei

to Eve1ásio Vieira em facilitar' a instalação de indústrias

alemãs em Santa Catarina, mais particularmente em Blume

nau. O sr. Wilhe1m Wegener, a certa altura da conversa,
observou como fato pitoresco de sua viagem de Navegantes
até Blumenau que constatou uma grande diferença entre o

colono alemão e o brasileiro, afirmando que "enquanto o

alemão anda de Mercedes-Benz, o catarinense ainda anda de

carroça". Ao final do encontro, o prefeito da Blumenau

alemã anunciou que trazia de sua terra um tabuleiro para
premiar o vencedor da Festa de Atiradores, marcada para
amanhã e que terá o seu prestígio.

'

PROGRAMA DE HOJE
Às 9 horas de hoje o Prefeito Wilhe1m Wegener cumprirá

visita a Biblioteca e ao Museu Dr. Blumenau, seguindo-se
um passeio pelos principais bairros do município. Depois de

almoçar com o professor José Ferreira da Silva, o visitante

terá tarde livre para passeio na cidade e às 19h30min será

recepcionado com um jantar no Centro Cultural 25 de Ju

lho, oportunidades em qMe assistirá uma apresentação do

Coral Liderkranz.
Amanhã, às 8 horas, estará presente ao hasteamento do

pavilhão nacional, na Praça Dr. Blumenau, que marcará o

início dos festejos alusivos a passagem do 1220. aniversário

de fundação da cidade. Às 8h30rnin participará da sessão

em homenagem aos imigrantes, na Praça Hercílio Luz,
quando depositará uma coroa de flores no monumento ao

imigrante. Às 8h50min colocará uma coroa de flores no

monumento ao Dr. Hermann B1uemanu e às 9 horas estará

na solenidade de abertura da Festa dos Atiradores.
Às 12 horas, será homonageado com uma churrascada no

bosque do Be1avista Country Clube pela Comissão Munici

pal de Turismo. Às 20 horas, prestigiará o Baile dos A tira

dores, na Sociedade Concórdia Velha.

Câmara faz
sessão por
150 anos

Juri
que

absolve operário .

matou engenheiro
,

Lages (Sucursal)' - Por cinco votos
-

contra dois o Tribunal do Júri de Lages
absolveu o operário João Francisco Ana

don acusado de homicídio contra o enge
nheiro Odir Alonso, tendo os jurados, por
maioria; acatado a tese da legítima defesa

sustentada pela advogada Aydê Antunes.

A sessão, que vinha sendo aguardada com

grande expectativa pela população, foi tu
multuada por diversas vezes pela esposa
do engenheiro que, em altos brados, con
testava as declarações do réu. Por diversas

vezes, o juiz João Martins foi obrigado a

intervir, impedindo a interferência de pes
soas presentes ao julgamento. Os traba

lhos que começaram às 8 horas de ante-

Blumenau (Sucursal) -

A Câmara Municipal de.
B1umenau realizará hoje á
noite a solenidade come

morativa ao transcurso do

Sesquicentenário da Inde

pendência.
A cerimônia es

tá progràmada para às

18h50min, com a presença
do prefeito Evelásio Vieira
e outras autoridades. O ve

reador Victor Fernando
Sasse será o orador oficial
da solenidade.

ontem, terminaram por volta das 20 horas
e funcionaram na acusação o promotor
José Ivan da Costa auxiliado pelo advoga
do paranaense Otto Luiz Sponholz.

A tese levantada pela defesa foi aceita

pelo fato de ter sido o crime praticado
sem a presença de testemunhas a a exem

plar conduta do réu, profissional e social
mente, muito contribuiu para que os jura
dos reconhecessem o instituto da legítima
defesa no caso julgado. Também em defe
sa do réu.Toí alegado o fato de colaborar

por muito tempo com as autoridades lo

cais, pois trabalhava como escrivão de po
lícia da Delegacia Regional de Polícia de

Lages.
r

EM

o ESTADO . FINA.NeIAMOS O SEU

IMPRESSO EM ATÉ 18· MESES
PREÇOS ESPECIAIS - QUALIDADE - RAPIDEZ

GERAL

APOSTILAS

CARTAZES

REVISTAS

RÓTULOS
JORNAIS'

IMPRESSOS

IMpRESSOS PROMOCIONAIS

CONVITES DE CASAMENTO

CARTÕES DE NATAL

ENCADERNAÇÕES
CATÁLAGOS

UM NOME
EM

�

PROPAGANOt.

PAINÉIS E CARTAZE�
EM SI' CA1!\R1N�

PAPÉIS POR ATACADO

GRAFO'S Ltda.Indústria' Gráfica
TIPOGRAFIA E LITOGRAFIA - "OFF -SET"

RUA FELIPE SCHMIOT, 115

TELEFONE 471(! CAIXA POSTAL 0-14

FLORIANÚPOLlS SANTA CATARINAR.IT�.JAI. IlH;

FON E: 22 -14 5 ;

BLUME NAU ., �·c
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Começal11 hoje elll todo o Estado
as festas da Semana da Pátria

Serão iniciadas hoje em

todo o Estado as comemo

rações alusivas à Semana

da Pátria, que terão seu

ponto culminante na pró
xima quinta-feira, data que

assinala. a passagem do Ses

quicentenário da Indepen
dência.

Nesta Capital às 8 horas

será hasteada a Bandeira

Nacional na Praça XV de

numento aos Mortos da

Segunda Guerra, o que se

rá feito diariamente até o

Dia da Pátria. Após o ato

haverá a partida do Fogo
Simbólico.

SESSÕES SOLENES

Às 10 horas a Assem

bléia Legislativa vai reali

zar uma sessão solene, à

qual deverão estar presen
tes as mais destacadas au-

além do presidente da Ca

sa, os Deputados Henrique
Córdova e Antônio Mene

zes Lima, em nome da

Arena e do MDB, respecti
vamente.

A Câmara Municipal,
por sua vez, também vai

realizar hoje ...
uma sessão

solene, às 18h50min, es

tando inscritos para falar

os vereadores Dakír Poli

doro, pela Arena, e AloísioNovembro, junto ao Mo- toridades locais. Falarão,

Saúde distribui

30 mil vacinas
O Departamento Autônomo de Saúde Na tarde de ontem mais sete mil doses

encaminhou 30 mil doses de vacinas anti foram encaminhadas a Rio do Sul, Nova

-tíficas ao interior do Estado, para atendi
mento aos flagelados. A informação é do

diretor do DASP, sr. Genovêncio Mattos,
acrescentando que o estoque de 10 mil

doses, em poder do órgão, foi enviado ao

Vale do Rio do Peixe tão logo a Secreta

ria da Saúde recebeu os primeiros infor

mes sobre as consequências das chuvas na

quela região.
No domingo o Departamento provi

denciou a aquisição, em Curitiba, de mais

40 mil doses de vacinas anti-tíficas, enca
minhando-as ao Vale do Itajaí, Oeste e

ou tras áreas atingidas.

trento e Itajaí.

, VACINA-çÃO
Segundo setor de epidemiologia do

DASP, todos os flagelados foram vacina

dos, enquanto que as crianças, além da

anti-tífica, receberam o reforço da trípli
ce, para evitar complicações.

Além das vacinas, o Departamento de

Saúde: distribuiu leite em pó no Vale do

Rio do Peixe, fornecendo também medi

cação complementar, constante de anti

-bióticos, anti-gripais, xaropes, e aspirinas,
fabricados pelo Laboratório Central.

Casos de febre ;á sob controle

Os três' casos de febre tifóide registra
dos no município de Nova Trento estão

sob controle das autoridades da Secretaria

da Saúde, que orientaram pronto atendi

mento através do Posto de Saúde local,
inaugurado recentemente, em consequên
cia de convênio firmado com a Prefeitura

Municipal e o Sindicato de Trabalhadores

Rurais.

O Boletim no. 5, liberado ontem à noi

te pela Coordenação Estadual de Relações
Públicas, com base nas informações que

procedem de vários pontos de Santa Cata

rina aponta que "a situação tende a se

normalizar completamente".
Acentua que em Itajaí as localidades

mais atingidas foram Brilhante de Dentro,

Limoeiro, São Roque, Espinheiros, Salsei

ros, I taipana, Ribeirão do Meio e Boa Vis

ta. Em Blumenau, as condições são quase

normais, com o escoamento das águas,
deixando rodas as ruas livres e perrnitind�
transportes urbanos. Prosseguem as vaci

nações da população flagelada. Todos os

serviços urbanos funcionam perfeitamen
te.

Rio do Sul, as águas continuam a bai

xar e somente cinco famílias permanecem

abrigadas no Salão Paroquial. Em Videira

foram dispensados os reforços polici
ais-militares que concentravam na equipe
de apoio. Em Caçador, Tangará e Rio das
Antas a situação está sob controle e nor

maliza-se gradativamente. Em Botuverá os

prejuízos na lavoura são grandes, princi
palmente as plantações ribeirinhas do rio

Itajaí-Mirim Em Taió, embora o nível

das águas esteja caindo, algumas estradas

estão intransitáveis. A Barragem d'Oeste

escoa normalmente. Em Chapecó, a balsa

do Rio Uruguai, na região do Goio-En

continua oferecendo passagem para o Rio

Grande do Sul. A situação é normal nos

municípios de São Francisco do Sul, Join
ville, Seára, Jaraguá do Sul, Curitibanos,
Águas de Chapecó, Chapecó, Porto Uni

ão, Maravilha, Lages, Dionísio Cerqueira,
Anita Garibaldi, São José do Cedros, São

Joaquim, Timbó, Canoinhas e Mafra,
além de toda a região sul catarinense.

A comissão especial designada' pelo
.

Governo do Estado está procedendo le

vantamentos em Itapiranga. O Coordena

dor para assuntos de Calamidades da Su

desul, General João Batista Wagner já re

tornou a Porto Alegre.

Acácio Piazza, em nome

da bancada oposicionista.
Também o Tribunal de

Justiça do Estado progra
mou a realização de uma

sessão solene comemorati

va ao Sesquicentenário da

Independência, marcada

para às 15 horas de terça
feira, segundo informou o

Presidente da Corte, De

sembargador Norberto de

Miranda Ramos.

Fátima, no Estreito, (dia
2); na Chácara da Espanha
(dia3); no InstitUto Esta

dual de Educação (dia 4);
no núcleo habitacional da

Cohab em Barreiros, (dia
6) e no adro da Catedral

Metropolitana (dia 7).
AÇÃO DE GRAÇAS

O Colégio Catarinense,

por sua vez, atendendo re

comendações do Arcebis

po Metropolitano, vai rea-

lizar nos dias 2 e 3 em sua

Capela missas em ação de

graças, pregações e preces

públicas pela prosperidade
do País e em comemora

ção ao Sesquicentenário da

Independência.
ESCOLARES

Para as escolas' de Flo

rianópolis as comemora

ções da Semana da Pátria

serão iniciadas amanhã, o

Dia da Juventude, com um

desfile nas Avenidas Ru,

bens de Arruda Ramos e

Sant,a Catarina e no b�irro
da Trindade.

No dia 5 todos os esta.

belecimentos de ensino do
Estado vão realizar a Hora
Cívica, constando do has,
teamento da Bandeira do
Br 'sil, o. canto dos Hinos
Nacional e da Independên
cia e palestras sobre o, mo
mento histórico.

SERENATAS

O COral da Universida

de Federal de Santa Catari-
. na inicia hoje à noite o

programa de "Serenatas do

Sesquicentenário", com

uma apresentação às

20h30min na sede do Dire

tório Central dos Estudan

tes. Com um repertório de

músicas cívico-populares,
o Coral vai cantar no adro

da Igreja Nossa Senhora de

A possível incidência do

surto de tifo foi evita
da com a aplicação
de 30 mil doses

de vacinas nos flage
lados pelas
enchentes que se

registraram em Santa

Catarina. Em Nova

Trento foram registrados
três casos de tifo, e,

segundo o Departamento
de Saúde Pública,
foram prontamente
atendidos.

Além de vacinas o Dasp
distribuiu

remédios de várias

espécies,
todos eles

fabricados pelo
Laboratório Central

do Governo do Estado.

Banco do Brasil ee cede
ampliaçêio de pagamentos

Rio do Sul (Correspondente) - A a

gência local do Banco do Brasil vai pror

rogar os vencimentos dos títulos e contra

tos de financiamentos do comércio, in

dústria e agricultura, em consequência
dos prejuízos causados pelas inundações.
A informação foi prestada pelo Presidente

da Associação da Indústria e Comércio de

Rio do Sul, sr. Viega'nd Eger, depois de

reunião mantido com q Gerente do Banco

,Rio do Sul
. ,

prelulzos na
Rio do Sul (Correspondente) - As

inundações de Rio do Sul determinarão

prejuízos na agricultura de 80% da produ

ção total de trigo. Este é um dos aspectos

do relatório que será enviado à Secretaria

da Aaricultura pelo engenheiro da
b , f

'

Acaresc, Valmir Benvenutti, que realiza

levantamento do setor agrícola.
A produção de trigo prevista era de 25

mil sacas. Foram empregados na prepara

ção de terreno cerca de 150 toneladas de

do Brasil, sr. Dulfe Krautz Carneiro.

A autorização foi dada depois de ouvi

da a Direção Geral do estabelecimento de

crédito, que decidiu-se pelo adiantamento
dos compromissos financei�os.

O sr. Víegand Eger pediu, ainda, ao Mi
nistro 40 Interior que determine um le

vantamento para avaliação dos prejuízos
causados pelas enchentes no Alto Vale do
I tajaí.

sofre
, .

serres

Pedido um prazo
•

•

maIor para ICM

Em ato que contou com a presença do

representante do Prefeito Ary Oliveira, do
Presidente da Câmara Municipal, outras

autoridades e da colônia grega radicada

nesta Capital, a A. GOi} a;:([ entregou na

tarde de ontem o Solar de Kastellorizon,
ao mesmo tempo em que [azia o lança
mento do Edifício' Francisco Nappi.

Falaram os Srs. Aramdno Luiz Gonzo

ga, em nome da empresa, Waldemar da

Silva Filho, Presidente da Câmara, e An

tônio Apostola, em nome da Associação
Heléncia de Florianonolis.

A. Gonzaga entrega novo pr�d;o

A placa marcando a inauguração foi
descerrada pelos Srs. Pantaleão Atanásio e

Admar Gonzaga.
O edifício foi contruido em três anos,

possuindo 36 apartamentos, garagens, sa

lão de festas e play=ground.

NOVO EDIFÍCIO
O novo edifício lançado ontem pela A.

Gonzaga será construido na confluência
das Ruas Deodoro e Vidal Ramos. Possui
rá quatro tipos de apartamentos, distri
buídos em doze andares.

A Assembléia Legislativa aprovou na tarde de ontem o

envio de expedientes ao Governador do :qstado e ao Secre

tário da Fazenda, solicitando' a prorrogação dos prazos de

recolhimento do Imposto de Circulação de Mercadorias re

lativo ,à segunda quinzena de agosto e à primeira de setem

bro.
A medida foi requerida pelo S�. Henrique Córdova e visa

a atender ao estado de calamidade que atingiu algumas regi
ões, gerando intranquilidade nos meios produtores e indus
triais.

PRECISA-SE
;\

o ESTADO está necessitando de pessoas para
trabalhar no seu serviço de paqinacào. exigindo-se dos
candidatos noções de desenho e estética, bem corno

habilidades em trabalhos manuais. Os interessados
poderão se dirigir à G.erência Administrativa de O
ESTADO, rua Felipe Schmidt 116.

agricultura
adubo e 900 toneladas de calcáreo desti
nadas ao plantio de soja, feijão, mílho e

outras culturas nas regiões de Lontras e

Rio do Oeste.

Enquanto isso, na Carnara Federal o

Deputado Jayson Barreto, do MDB, pedia
providências do Mii.istro Costa Cavalcan
ti, no sentido de apurar as causas das en

cheutes e executar os planos de conten

ção das cheias no Vale do Itajaí.
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EXPRESSO RIOSULENSE LTDA'.

DR. SERGIO DE' CARVALHO.
Endocrinologia '

Curso de especialízação' pela Pontif'íca Universi
fade Católica do RIo de Janeiro.

. Residência Médica (2 anos) no Instituto Esta-
I

dual de Diabetes e Endocrinologia s- GB. .
.

OBESiDADE - MAGREz.A - DIABETES
TIREOIDE - ESTERlLIDADgE INFERTILIDADE

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
.

(Baixa Estatura)
Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala

36' - Ed. da Ali,5ociação Catarinense de Medicina -'Fone
4304 -;- Diariamente a partir das 12,30 horas.

ORA. LÉA S. DA NOVA
Ginecologia e Obstetricia

Atende diariamente no consultório edificio Associação de Medi
cina, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar - sala 54, das 15 ás
18 horas.

.

DRA. MOEMA DESJARDINS

CRM-SC 820 CPF 029121219

DOENÇAS DE SENHORAS
Com. Residência em Ginecologia e 'Obstetrícia na San

ta Casa de Porto Alegre, Estágio no Hospital dos Servido
res Públicos .ErnestQ Dornelles» do Rio' Grande do Sul,
Cursos de EspecializaS'ão na Maternidade Escola do Rio de
Janeiro.

Consultas diariamente das 15 às 18 horas no Centro E

xecutivo Miguel Daux, Rua Anita Garibaldi esquina S�l
danha Marinho, 1 Q andar - Conjunto '104 - fone 36-83 -

Florianópolis - SC.
"

�

DR. ANTONIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

.

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicina
Sala 12 - Fone 22-08 - Rua Jerônimo Coelho, 358 i

- Florianópolis -

'

Dr. Carlos Alberto Barbosa P.into'
Ll�M - 583.SC - CPF 00264209

Ex-Estagiário Maternidade Escola Laranjeiras
Oínica de Senhoras - Pré-Natal - Preparação - Psico

Profilática Para Maternidade - Citologia
Consultas das 16 às 20 horas - Diâriamente.

Consultório - Ed. APLUB - sala 76 - 70. andar.

.

DR. RODRIGO D'ECA NEVES
CIRURGIÃO PLÁSTICO
Curso de especialização de dois anos no Hospital das

Oínicas de SãoPaulo.
Tratamento Estético das Mamas - Abdomem - Rugas

� Nariz "- Cicatrizes - Transplante de Cabelo.
Atende no Hospital Governador Celso Ramos às terças

e quintas, após às 15. horas.

DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM
DOÊNÇAS DA PELE

.

Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia
� Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico "Poeling"

DEPILAÇAO
Ex-Estagiário do Hospital das Clínicas da Universidade

de .São Paulo.
CONSULTAS: Diàriamente, à partir das 15 horas
CONSULTÓRIO: R. Jerônimo Coelho,325 - Edifício

Jútieta - 20. andar..

- sala 205 - Fone.4418.

DR. HENRIQUE JOSÉ -FONTES
CUNICA E CIRURGIA DE OLHOS

Curso de especialização no Hospital São Geraldo, Serviço do

Prof. Hilton Rocha - Belo Horizonte - M·.G.
Curso de especialização no Instituto Penido Bu rnier -

Campinas - S.P.
Consultório: Hospital de Cari'dade - Fone 2036 e 2037
Atende diariamente com hora marcada de 2a. à 6a. feira das
15 às 19hs e aos sábados das 9 às 11 hs.
FLORIANÓPOLIS SANTA CATARINA

DR. EDMO BARBOSA SANTOS
Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. á 6a. feira das 14 ás 19 horas.
Rua Deodoro, 18 - I!difício Soraia 13.

DR. CLOVIS· PRUDÊNCIO
CIRURGIÃO DENTISTA

CRO/SC - 315

Ortodontia (Correção ue Dentes)

Clínica Geral

HORÁRIO
das 8 às 12 e das 14 às 19 horas

Galeria Comasa � 90. andar - conj. 904
Florianópolis.

DR. RAUL F. KLEIN

CIRURGIÃO DENTISTA
Horário das 14 às 20 hs,

Rua Anita Garibaldi
Edifício Executivo Miguel Daux
30. Andar - sala 306

____
.

,
. i

" A VOZ DA· PROFECIA' "

OUÇA ESTA VOZ QUE
ORIENTA E DÁ CERTEZA

R. Felipe Schmidt, 51 - Galeria Jaqueline - Loja 7
ABERTA DAS 8,00 ÀS 18,00 HORAS

ININTERRUPTAMENTE

BOM ABRIGO
1. em construção - 194 m2

PALHOÇA (Ponte Imaruí)
1. pronta - 108 m2
POSSUlMOS OUTRAS CASAIS �M NUISISA K�LA�AU

APARTAMENTOS

LANÇAMENTO EDIFICIO BOM ABRIGO
PRONTA ENTREGA
· 1 apartamento por pavimento
· 3 dormitórios - sala - copa-cozinha -

-

banheiro _

depend�ncia de empregada - área de serviço - garagem.
· atençao p/ acabamento - armários embutidos - carpete nos
quartos - sala - cortinas - cozinha e banheiro revestimento
reveflex até o teto - piso paviflex
LANÇAMENTO EDlFfcIO CESAR SEARA
EXCELENTE ACABAMENTO - ENTREGA FEVEREIRO
- 73
. 3 do�mi.tórios - sala -r- Copa-cozinha - 2 banheiros _

depen.dencla de
.'empregada -. garagem - todos de frente _

,armários embutidos :- a�ulejo decorado até o teto - svnteko
-

.

play-ground - Jardim e churrasqueira - peitoris em
.marmore.

_

� I

DIVj!:RSOS APARTAMENTOS INCLUSIVE COM
PEQUENA ENTRADA
· diversos terrenos
· salas para comércio
· granja
· fazenda

.PRAIA DE PALMAS
LOTEAMENTO
. excelente praia - ai Ilda sem residências
. preços especiais de lançamento

EXCELENTE PLANO À SUA DISPOSiÇÃO
· Construtrnos casas a seu gosto '- Trindade
· Totalmente financiadas, inclusive terreno
· Comece a oaoar, somente após receber as chaves.

SE VOC� PRETENDE CONSTRUIR, PROCURE-NOS
. UMA EQUIPE ALTAMENTE ESPECIALIZADA CUIDARÁ
'1E TUDO PARA VOC�. CONHEÇA NOSSOS PREÇOS.

RESIDÊNCIAS· E LOTES'
LOTES - Vendem-se, ótimos lotes,' situados no

,JARDIM ITAGUAÇÚ com água 'instalada, ruas calçadas e-drena- 1

gem pluvial.
.

DIRIGIR-SE a rua Urbano Salles, n. 37 - Fone 2981.

·

CASAS SEM HABITE-SE

TRINDADE
'1. fase de acabamento � 135 m2
2. fase de acabamento - 90 m2
3. fase de acabamento_-=�16 m2

FPOLIS. - Rádio Santa Catarina
Sábados às 19,30 horas.

BLUMENAU - Rádio Clube de Blumenau Ltda.
Domingos às 13,00 horas.

CAÇAVQR - Rádio Difusora Caçanjure.
Domingos às- 8,30 horas.

.

CRICIUMA - Rádio Eldorado
Sábados às 18,45 horas.

HERVAL D'OESTE - Rádio Herval d'Oeste
Domingos às 19,30 horas.

INDAIAL - Rádio Clube de Indaial
Domingo às 12,30 horas .s,

ITAJAI - Rádio Difusora Vale do Itajaí
Sábados às 15,30 horas.

JARAGUÁ DO SUL - Rádio de Jaraguá Ltda.
Sábados às 16,05 horas.

JOAÇABA':' Rádio Soe. Catarinense de Joaça�a,
Sábados às 17,30 horas.

LAGUNA - Rádio Difusora de Laguna
Têrças-Feíras às 8,3(,1. horas,

LAGES - Rádio Çlube de Lages
Domingos ,às 13,00 horas.

PALl\fITOS - Rádio Entre Rios Ltda.

Domingos às 11,00 horas.
RIO NEGRO _: Rádio Difusora de Rio Negro

. Domingos às 13,05 horas.
S. JOÃO BATISTA - Rádio Oube

São João Batista Ltda.
Domingos às 12,30 horas.

S. MIGIJEL D'OESTE - Rádio Colméia de
São M.igu�l d'Oeste

Domingos às 13,00 horas.
S. FRANCISCO DO SUL - Rádio Difusora

Sábados às 12,45 horas.
TUBARÃO - Rádio Santa Catarina

Sábados às l5',00 horas.
XAXIM - Rádio Cultura de Xaxim Ltda.

Sábados às 17,00 horas.
XANXERÊ - Rádio Princesa d'Oeste Ltda.

Domingos às 7,15 horas.

,
CUPOM DE INSCRIçÃO

Peço-lhe Inscrever-me, sem qualquer compromisso de
minha parte, no curso gratuito de 20 liçoes.

�=�::.::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::�:::''i.c::::::::::::::::::::� .

Cidade .. ,.: Estado .

Recorte êste cupom e envie-o à Voz da
.

Profecia, Caixa Postal 1189 ZC-OO, 20.000
Rio de Janeiro GUANABARA

AN,DRAD E RAMOS

,Você vai descobrir que é muito" meJhor. comprlJ'

Comunica com orgulho aos usuários em geral que mantém
diariamente uma linha de ônibus entre Rio. do'
Sul--Flórianópofis, via Blumenau-ltajaL .

.

Salda de Rio do Sul às 8 horas com passagem às 9h50 emJ
('Blumenau, 10h 45m em Itajal, J 1 horas em Balneário'

.

rrnboriú e chegada em Florianópolis às 12h30m.· I

Salda de Florianópolis às 18h30m, passagem em Balneário'
Camboriú às 20 horas, 20h15m em ttajaí, 21hl0m eHl�
Blumenaú e chegada em Rio do Sul às 23 horas. Esta nova:
'linha da Riosulense é servida, com o que há de mais moderno
em transporte coletivo de passaqeiros. São ônibus MercedeslBenz, equipados com motor trazeiro, tipo OH, carrocerlas
,Marcopolo II, dotadas de toilete e demais requisitos ._de1
'conforto', (luxo e segurança, garantindo viaqens agradáveís � ,

pontuais.
., • ,

Auto Viação IMPERATRIZ, ltda

Horários de Florianópolis para:
SANTO AMARO:-Dias Úteis:
6,50, 8,20, 9,30, 11,00, 12,00, 13,50, 14,30, 15,10, 16,00,
16,20, 17,00, 17,30, 18,00, 18,20, 18,40, 20�30 e 22,10
período escolar.

Domingos e Feriados:

6,50, 8,20, 10,00, 12,00, 12,40, 13,50, 14,30, 16,20, 17,00,

1? ,�9. 18,00, 19,20, 19.45,20,00. 20,30 e 21.00.

CALDAS DA IMPEflATRIZ:_Diariamente às 8,20 e 16,20.

'QUEÇABA: -Dias Úte'is: 11,30 e 15,10. - Domingos: 12,40
e 18,Oq .

Atende escursões a qualquer parte do Brasil.

Endereço: Praça d�_Bandeira - Florianó���is - SC.

MATERIAIS DE- CONSTRUÇAO na HIDREL

HIDREL: R: 'Jerônímo , COelho, 325, Fone 2.0011

o ESTADO

EDIFíCIO SANTOS DUMONT
CR$ 350,00

.aIIIar
HOEPCKE VEICULOS SIA,

··EMPRÊSA'
SANTO ANJO DA· GUARDA,

HORÁRIOS - PARTIDAS DE FLOfHANOP01LS
a Porto Alegre: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 12,00 - 17,30 -

20,00 - 22,00 - Carro leito às 22,15 horas.

a Araranguá: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 12,00 - 17,30 - 20,00
- 22,00 .

a Criciúma: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 12,00 - 14,45 - 17,30-
20,00 - 22,00 - 24,00.

a Imaruí: 14,45.

a Imbituba: 6,30 - 7,00 - 10,00 -14,00 -p7,OO -17,15
-18,00. '

a Laguna: 4,00 - 6,30 - 10,00 - 12,00 - 14,00 - 17,00-
l�,OO - 20,00 - 22,00.

a Lauro Muller: 6,00 - 14,30.
•

a Tubarão: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 10,00 - 12,00 - 13,00-
14,30 _. 14,45 - 17,30 - 18,00 - 20,00 - 22,00 .- 24,00.

a Sombrio: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 12,00 � 17,30 - 20,00 -

22,00.

JOALHERIA E OTICA SILVESTRE

O maior sortimento de jóias e

relógios. Especializada no

aviamentci da receita do seu

oculista. Rua João Pessoa, 16-
Criciuma - SC..

Mensais situado ao' lado da Praça Santos Andrade de
Prazo de entrega, março de 1972, com as mensali- dades acima
sem entrada, financiado em 15 anos as suas ordens.

ED. SANTOS ANDRADE - ED. VENEZA - ED •

AUGUSTO ( PRONTO ) .� ED. SALDANHA DA GAMA
(financiado em 15 anos) - ED. VILA RICA -·ED. PASSEIO
ED. TANGARÁ - ED. MURICI -IED. DOM. IGNÁCIO - ED.

I ARAUCÁRIA - ED. PERNAMBUCO - ED. DUCA DE
LACERDA'

- Para informações e vendas A Vencedora de Apar
tamentos Santos Imóveis Ltda. Praça Santos Andrade n. 39 - 1-
andar - Fones 23-33-53, 24-14-88, 24-14-91, 24-14-93 e
24-44-62 - Curitiba.

Horário das 3 ás 19 horas, inclusive aos sábados do

l}Üngos e feriados. Não fechamos nas refeições, Em FIOrianó�olis
a R;.Deputad<? Edú Vieira, 24 - Pantanal com Otávio A. do
Espírito Santo.

,

SIGA ESTA SETA.
VOCÊ VAI

ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO E A
MELHOR GARANTIA.
D�partamento deVeículosUsados
do seu Concessionâtio de Qualidade

Rua Conselheiro Mafra, 28 - Fone 31 ..17

Opala - Branco Polar

Opala - Branco Polar

Opala - Bege Esporte

...... , .. , .. ,
70
70
69

•••••••••••••••••••••••••• ,0 •••••••••• •••••••••

••• '"0 ••••••••••••••••••• 0 ••••••••••••••• •••••••

Volkswagen - Branco Lotus '.' . . . . . . . .. 70

Volkswagen - Vermelho Cereja , ...•.................... ;......... 70

Volkswagen-Variant - Branco Lotus ,............................. 70

Volkswagen-4 portas - Branco Lótus ......•..... , •.............. , . . . . .• 69

Volkswagen - Branco Lotus ' , , . . . . .. 69

Volkswagen - Pérola ,
:............. 66

volkswageh - Turquesa ' : ,
' ;

'1'
••••• '. _., 63

Galaxie - .Cinza c/Teto de Vinil Preto : :.: .-............ 68

Galaxie ..., Verde '.' -; . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 68

Ford Corcel - Azul Cibelis , . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 69

Ford Corcel - Branco , , ; , , 71

Ford Caminhão - Verde•....... '.' _. 63'

Ford Caminhão - Marfin Azul ,............................. 62

I tamaraty - Preto .............................................:.. 70

DKW Camionete - Cinza '.' .. 62

Dodge Camionete - Azul Universal .........•.......... ,.... . . . . . . . . . . . .. 69

chevrolet Caminhão - Verde Prado , , . . . . . . .. 67

o".
,"_-

Hotel Royal
Hospedados no andar Nobre do Hotel Royal os componentes do Conselho de Defesa

Interna dos Estados do Rio Grande do Sul, Santa Catarina e Paraná. O encontro realiza-se

trimestralmente numa ci.as capitais dos Estados do Sul, sendo que desta vez foi realizado nesta'
Capital, sendo presidido pelo Comandante do III Exército, General Paula Couto, com a

partlclpação do Comandante do 50. Distrito Naval, Contra Almirante Antônio Leopoldo
Sabóia; Comandante da 5a. Zona Aérea, Brigadeiro Leonardo' Calares, Comandante da 5a.

Região Militar� General Ayrton Tourinho e autoridades estaduais de Segurança Pública.

>KREMER, & elA LTDA

Fábrica de Esquadrias e Madeiras em geral
Matriz - São Pedro de Alcântara

Filial: R. Max Schramm 976 - Estreito - Fpolis - SC
fone 6583

Made!ramento de Pinho e Lei, portas trabalhadas, coloniais e comuns. Jans
las venezianas. Tino vidro e acabamentos de madeiras em .geral. Soalhos, tacai; el
parquet. Kremer possui máquinas especializadas para afiar Serras Circulares com

dentes de VIOlAS. A única na praça Kremer & Cia. Ltda. 'agora revendendo os

famosos produtos aranhas, telhas, telhões e manilhas de qualquer bitola.

I
(
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Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



1 Corcel ST amarelo pop 1972

1 F uscão Bege 1971

1 Volks 1300 Bege 1971

1 Galaxie 500 Vermelho 1969

1 Galaxie 500 Branco 1968

1 Volks 1300 Vermelho 1968

1 Volks 1300 Azul 1969

1 Volks 1300 Branco 1969

1 Volks 1300 Vermelho 1.969
1 Volks 1200 Vermelho 1962 .

1 Rural Verde e Branco OKm

1 Rural Cinza e Branco 1968

1-Pick up Verde e Patropi 1972

1�k��� 1�0

1 ,F. 350 Verde e Branco 19700Km

[l]
1 F. 600 Perkins Vermelho 1967" IPIRANGA AUTO.,O#VE·IS
1======2:==="'=:; i· R 7deSetembrO,I]-Fope,3886

a.· "��.. KOERICH s.s,m Co,�II"., .. FI��C/��E�TOE��":::
.

•
" Volks Sedan 1968

Comercio de Automdveis Volks4portas ,
1969

Volks Sedan
-

.. , .1961
Gordini . ......•.......•........ 1964
VolksSedan 1970
Fuscão· .................•... ; 1971

c. RAMOS S.A. 1

REVENDEDORES AUTORizADOS VOLKSWAGE�
R. João Pinto no. 9 Rua Cei. Pedro Demor� �.1· 466

FnnfL'tM1 F!lOli�. - 6381 E�t!:eito.

VOLKS 1964 ; ...•.•.•..• ; .•..••...••.• VERMELHO

VOLKS 1966 ...••..• ,. •.•...••.•
, •..••

'

.. '.' ..• CINZA

VOLKS 1967 .••..••.•...• ,I AZUL DIAMANTE

VOLKS 1968 .••.••...•.•••..••• VERMELHO GRENA

VOLKS 1968 ..•••••.••....•••..•...... AZUL REAL

VOLKS 1968 .•••...••••••.•..
1
••••• BRANCO j..OTUS

VOLKS 1969 ., •••••...••••..••••..• VERDE FOLHA

VOLKS 1969 ...••.•.. : ........•..•. BRANCO LOTUS

VOLKS 196.9 .•..•••.•••.••.•••. VERMELHO CEREJA

VOLKS 1969 .. e ••••••••••••••••

'

••• BRANCO LOTUS

VOLKS 1970 ..••..•.•.....•..•... .. VERDE FOLHA

VOLKS 1970 ••.•......••.•• , .•. VERMELHO CEREJA,
'970 ...•.•.. aEGE CLAROVOLKS 1 ....•.•...•...••.

ROVOLKS 1970 ••.••.. BEGE eLA
•...•.•.••.•.....•

O OTUSVOLKS 1970 ...••..•..•.••........ BRANC L

VOLKS 1971 .•.•........•....••.. AZUL" DIAM����VOLKS 1971 .••..••••••.•••••..••• BRA�gg tOTUS'(OLKS 1971 ....••.....•.••..• , ... :=�NCO LOTUSVOLKS 1971 .•..•.••.•••••••••.••••

ii=I�ANCIAMOS SEU VEICULO ATE J6 MESES

VEICULOS USADOS

A/lã Dualidade
Telefone':" 6389 e 6393

FINANCIAMOS'An 36 MESES
VEfcuLOS USAOOS

OPALA 2 500 4 marchas TOPÃZIO : .....•..•.... , 1971

OPALA 2500 4 marchas AZUL LE MANS ••.••••••• 1971
•

OPALA 2500 4 portas LARANJA luxo .•..•.. ; .... 1971

OPALA 2500 4 portas VERMELHO SATURNO •..••. 1970

OPALA 3800 4 portas VERMELHO luxo ••.....•.•• 1969

VARIANT VERMELHO MONTANA ....•••.••.••• 1972

VARIANT BRANCO POLAR ..... , .•.•.•••••• ·• .1971

VOLKSWAGEN SEDAN VERDE "JÓiA" ., ••.•.•.•• 1967
VOLKSWAGEN SEDAÍ'J VERMELHO .•.•••••••.•• 1966

DODGE DART SEDAN AMARELO TETO VINIL ..•• 1970

DODGE DART SEDAN BRANCO ...• , ••• �
.•..•••• 1969

SINCA T4FÃO BRANCO "JÓIA'� •......•.••••••. 1965
.

:OMÉRCIO DE AUTOMO'VEIS
,

RUBENS ,ALVES
.

Rua São José 426
Balneário ',-' Estreito
Fone: 6645 e 6687

R.EV E N o E o o R AUTORIZADO
RIÚ':ACÃO DOS VE ICULOS USADOS IA VENDA

Kol!St cO�rcio de AutQmovflS
iKOERICh .

.

. '-. !
. A., .. �.�!r@"\It Lamego 109 .

f'ELACAO DOS VEJCULCS USADOS � VI;NDA

Sedan 1500 Branco Lotus .•.......•.........•..•..71

Sedan 1500 Azul Pavão .......................•. '0 .71

Sedan 1500 Bege Claro .....•..•............... ; 70/71
Sedan 1500 Azul Diamante ....•.....•..••.........71

Sedan 1300 Branco Lotus 71

Sedan 1300 Azul Diamante .•.......... , 71

Sedan Vermelho 1300 :........•........•....... 70/71
Sedan Verde Folha 1300 .........•.........•......70
Sedan 1300 Vermelho •...•.. : ............••.••...70
Sedan 1300 Azul Cobalto ..•.......................70
Sedan 1300 Vermelho ......•........•.•....•.....69
Sedan 1300 Branco Lótus 68
Sedan 1300 Begé Nilo ..••........................68
Sedan 1300 Azul Real ....•................ '.' .... '.67
Sedari 1300 Verde Caribe ...•..•.•.......•.........67

Sedan Vermelho ...•...•......•.•....••..•.......66
Sedan 1200 Azul ....•....•..•...................64

Sedan 4 Portas Branco ....••......................70

Sedan,4 Portas Branco ..•..•.....••. . •............69
Sedan 4 Portas Vermelho ......•.....•.....•.......70

Kombi Bege ciaro .. :......•••...................70
Kombi Azul Diamante .............••............•71

I Kombi Azul Branco Luxo � _ ..•.....•....69

_____...F.in..a_"..cia_m...IM__O.......
·

...38_..mII8S_·- -:-.....�_j
-----------------'--"----

JENDIROBA AUTOMÓVEIS
�. Saldanha ,Marinhei Esq. de João Pinto.

FON.,ES: 4673 .;., 2952

FORD GALAXIE LTO
OPALA LUXO 4CiI..
T L 2P.
VOLKSWAGEN 1300

. FORD GALAXIE
OPALA
VOLKSWAGEN 4P.
FORD GALAXIE
VOLKSWAGEN
DKW-VEMAGUET
MINI KARTOK
LANCHAS A Tl,IRBINA

NAU 1-t:l;HAMOS PARA Al.MOÇO
COMÉRCIO IJE AUTOMÓVEIS, BARCOS.

Financiamentos '!té 36 meses

1972
1971
1971
1970
1969

\ 1969
1969
1968
1968
1964

'AlDIR AUTOMOVEIS, LTD,·
Ru .. Victor Meir�lcll, 32 - Fonél4739

C'1""':: ... n:"',",,nli� '""" se

Opala Cupê Espe�ial Amarelo Gran-Prix ...•...•... 1973
gpala Cupê_ EspeCial Branco •......•.. " ........• 1973

FOordceGICluP� Standard Verde Selva ..........•..... 1972,r a aXle Vermelho
!"Volks Verde F .••....•...•.••..•.•.... 1968
K olha........ . 1969armann GUia Azul Super Eq�ip�d�' ; : : : : : : : : : : : : : '19"l1 _

PIN�4.'.II"

� -,',

m·'I:J;.lWêlI@WJ .

COMt:RCIO DE
.

AUTOMOVEIS .

Marrom Café
Amarelo Gran-Prix

.

Marram Canela
Branco Nevasca

Vermelho Montana
Azul Pavão

Verde Folha

FUSCÃO - O.K. - 1972
OPALA CUPt: - O.K. - 1973

CORCEL CUPt: - O.K. - 1972

CORCEL éUPt: - O �. - 1972

KARMANN-GHIA - 1911
FUSCÃO - i 972 \
FUSCÃO - 1970

.

VOLKS- 1970
VOLKS-1969
VOLKS-1968
VOLKS - 1968
KOMBI'-- 1970
KOMBI-1968
AERO-WILLYS- 1964

POSSUIMOS CARROS ZERO QUILOMETRO·
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreite:
Fones: 6632 e 6359.

F torlanôpol is.

Branco Lotus
Azul Cobalto

Bege Nilo
Vermelho Cereja

Branco Lotus
Verde Folha
Cinza Grafit

AUTO VIAÇÃO S. CRISTOVÃO
End: R. Márechal Floriano Peixoto, 121

Fones: 2031 e 2327

criciúma Santa Catarina '

HORÁRIOS
De Criciúma para:· -

-

915' _ 1200 -

.

IANÓPOLlS' ás 0,20 - 6,00 - 8,20 -

, '

FLOR .

1500 _ 19.00 - e C. Leito: às 3,30 horas•.
. TUBARÃO' às Ó,20 - 6,OY - M,:lU - 9,15 - .12,00 -

•

15,00 - 18,00 - 19,00 - e C. Leito: 3.30 _

LAGUNA: ��(f�o - 8,20 - 18,00 .; e Carro Lllito às

3,30 horas.
_

,

ARARANGUÁ: às 7,00 - 12,30 - 14,30 - 17,00 - �9,l.b
"

.

_ 23,00 - 24,00 - 1,15 e Carro. Leito as

2.30 horas.
.

SOMBRIO - VILA SÃ() JOÃO - OSÓRIO E
.

.'.
1 '15 7 00 12 30 - 23 00 - e C.

.

PORTO ALEGRE: -as u , -, -, ".
Leito às 2,30 horas.

. /{,
AUTOMOVEIS COMpRA VENDA E TROCA

OPALA CUPt: - Laranja Fogo - OK ...••.......... 197;3
OPALA CUPt: - Platina Metálico - OK ....•....... 1973
CORCEL CÚPÊ - LUXO - Marron Canela - OK 1972
CORCEL CUPÊ - LUXO - Branco Nevasca - OK 1972
VAÂIANT - Amarelo Manga - OK 1972
VARIANT - Branco Lótus - OK ....•.•.......... 1972
FUSCÃO - Vermelha Montana - VK •......••..... 1�72
FUSCÃO - Branco Lótus - OK �" 1972
FUSCÃO.,- Laranja Monza - OK •.•......•.•.••.. 1972
FUSCÃO - Verde Igl,laçu - OK 1972
FUSCÃO - Azul Pavão - OK ....•.... '

.•.•.•.•..• 1972
FUSQUINHA - Branco Lotus -OK .•.........•... 1972
VOLKSWAGEN - Bege Claro ••....... : .•.....•. ,1971
VOLKSWAGEN - Bege Claro ••....•..•...•...... 1970.
FORD GALAXIE - Cinza ..•.•.••..••.••......••1967
VOLKSWAGEN - Azul ••...• � •••.•••• ; ••.•..•.• 1,963

IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS - ATENDEMOS
EM DOIS ENDEREÇoS: RU�FEJ-IPE SGHMJD1, �f; •

.,- RUA JOÃO PINTO �O - FÓNES 2777 e 27_65•.

NÓS PAGAMOS,MAIS PELO SEU CARRG.

ALVORADA VErCUlOS
.

Comércio de Automóveis em geral
COMPRA - VENDA � TROCA
Carros Inteiramente reilisados
-end. RIJa' João PiRto, �1

Fone 4291

Corcel 4 portas - verde tropical
'

Corcel 4 portas - Azul-turquesa
Volkswágen.1300 - Azul diamante
Volkswagen - azul real

Volkswagen =azul
Volkswagen - azul metálico
Jeep (Candango) - Rosa
Kombi - azul diamante
Caminhão "CHEVROLEr'

1969
1971
70/71

'" 1968
1967
1965
1960

\

1961
1958

o ESTADO

ANUNCIE·

FONPS.;.·r·loia.p .� 1411 •.

NOVACAP VEfCULOS
R 1=,',lvin Arlll�r.i 64.Q__

1000la Luxo ••••••••••• .', •••••••.•...•••••••••1970
L

Fusck- 1300 ••••...••• '

.....•..•..•..•.•.••••
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I
A sua casa pode fic.ar tio bonita como aquela, da revista
t:Ie decorações. Basta revesti-Ia com

II

MARMOTEX

. �forme-se na HIOR E L, pelo fone -2.001, Ilua Jerônimo
Coelho, 325.

RODOVIARIA EXPRESSO

BRUSQUENSE S.A.
.

Partidas de FLORIANÓPOLIS para
BLUMENAU - Direto às 15,00 e 17,30 horas.

�a Tijucas, Pôrto Belo, Itaperna, Camboriú
� eItajaí,às07,30-10,00--11,30-l3,OO

, e 18,00 horas. .

Noya Trenta.,.às 07,00.:... 13,00 e 18,OO·horas.

EXPRESSO RIOSULENSE LTDA.
Flonanópolís à Rio do Sul

às 04,30 - 10,00 e 16,30 horas
Rio. do Sul à Florianópolis

às 04,30 - 10,00 e 14,00 horas

EMp;RESA AUTO

VIACÃO CATARINENSE
PARTIDAS OlARIAS DE

FLORIANÚPOLIS
Para BLUMENAU DIRETO - 8,00; 12,00; 18,00 horas.
�ra 'Blumenau via BAL.Camboriú e Itaja{: 600; 7,30;
8,30; 10,00; 11,30; 12,00; 15,00; 15,30; 16,30; 17,30;
18,30; e 21,30 horas.
Para 1araguá do Sul: 6,00; e 16,4S horas,

,

,
Para MAFRA -:-. Via Corupá, São BENTO DO SUL e
RIO NEGRINHO - 6,00 horas .

Para Joinville DIRETO - 19,30 horas.
.

Para 10INVILLE - Via Bal. Camboriú - Itajaí - Piçar-:
ras - Barra Velha:5,30; 9,00; J3,30;14,30; 16,30 horas.
Para Joinville - Via Bal. Camboríú e Itaja{: 5,00; 7,00;
11,00; 13,00 e 17,00 horas.

.

Para São Francisco do Sul - 17,15 horas.
Para CURITIBA: 5,00; 7,00; 11,00; 13,00; 15,q); 17,00
horas. ( e 19,00 horas horário suplementar durante o.
verão). A pioneira no transporte coletivo do Estado in
forma que mantém regular serviço de encomendas para
as .cidades supra mencionadas e serviço de redespacho .

para todo o Brasil. <dferece também modernos,e confor
táveis ônibus, para execução de viagens especiais para
qualquer_parte do país e exterior. .

.

, rnformaçoes e vendas em nossa agência à Aveni
da Hercflio Luz ou pelo Fone 22-60. No Estreito Rua
CeI. Pedro Demoro Fone 64-02.

/' '.

J
.

REUNIDAS S.A.
A EMPRESA DE INTEGRAÇÃO

CATARINENSE
ONIBUS com PARTIDAS DIÁRIAS DE FLORIANÓPOLIS·
PARA: PORTO uNIÃO,passando por Balneário de Carn

boriú - Itajaí - Piçarras - Barra Velha - 10IN
VILLE - Vila Dona Francisca -'- Campo Alegre -

-São Bento do Sul - RLo Negrinho r- Mafra - Ca-
noinhas e PORTO UNIAO. .

As 19,30 horas.
.

.

Com 'CONEXÕES' imediatas para -PALMAS .:

CLEVELÂNDfA-L· PATO BRANCO - FRANCIS-
CO BELTRÃO e CAÇADOR. .

PARA: SÃO MIGUEL DO OESTE passando por Balneário
de Camboriú - ltajaí - BLUMENAU .:... Rio dó Sul
- Pouso Redondo - Curitibanos - Campos Novós
- 10AÇABA - Xanxerê Lo- Xaxim - ÇHAPECÓ -

São Carlos - Palmitos - Mondaí e SSAO MIGUEL
DO OESTE.
As 19,00 horas. ,

PARA: LAGES passando por São JOsé - Palhoça - Santo
Amaro - Alfredo Wagner ,- Bom Retiro.- Bocal
na do Sul e LAGES.

.

Às 5,00 - 13,JO e 21,00 horas.
PARA: ANITÁPOLIS e SANTA ROSA DE LIMA passan

do 'por São José - Palhoça � Santo Amaro - Ran
cho Queimado e A.."lITAPOLIS.

. Às 15,30 horas, menos aos domingos.
DESPACHOS DE ENCOMENDAS PARA: Todo o Está

do CATARIN5NSE - Marcelino Ramos - Gau
ram ...., Viadutos - Erechirn e Iraí, no Estado-do
Rio Grande do Sul; � Todo o SUDOESTE PARA
NAENSE - CURITIBA e SÃO PAULO.

ONIBUS PARA: VIAGENSESPECIAis E EXCURSÕES
VENDAS E INFORMAÇÕES :

Em nossa Agência Rodoviária
Av.Hercflio Luz

TELEFONE 3727.
-

..----------------------------_,

SEU TV ENGUiÇOU?

,

Conserto urgente a domicílio.
Orçamento sem compromisso
Atende-se até às 22 horas.

Peças Originais
AV. HERCfuo LUZ, 241

Em frente ,à Penha, na rodoviária.

'.

BANCA ESPECIALIZADA EM
-

-. ASSUNTOS JURíDICOS
.

ADVOGADOS:
PROF.' HENRIQUE STODIECK
A. H. B.ULCÃO VIANA
ADERBAL G. DA ROSA
AS S U N TOS: Trabalhistas, Administrativos, Sindical, Previ

denciário, Comercial, Civil e Penal. Pareceres e acompa
nhamento em Instância Superiores.

EN D E R E ç O : Rua, Arcipreste Paiva sls», Edifício Praça XV -

Conj. 305/306 - Tel. 2246. CPFs: 002.627.499 :-
006.64;;',/99 - 002.660.869

J ADVO,GADOS
DR. EVllASIO CAON
OAB-'SC 0165 - CPF 007896239

Fones 4515 e 4219

Das 9 às 12' e' das 14 às 17 horas

DR. ROBERTO GONZAGA SAMPAIO
.

OAB;SC 2338 - CPF 18282079

Rua dos Ilhéus, 122 - Ed. Jorge Daux, COnj. 5
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DR. EUG[NIO' DOIN VIEIRA
Secretário da Fazenda do Estado (1962-19641
Inspetor ,Fi'ÇCl!l de Rendas Internas (1965-1966)
Membro da: Câmara Federal (1966-1968)

ADVOGADO E eCONOMISTA
Registros OAB-SC 1.231, CREP - 7a REGIÃO 0128, CRC
0739, CPF ..I. 006645709. Escri1ório de advocacia Especiali
zada em DIREITO TRIBUTARIO. I. Renda, IPI, ECM, RE.
CLAMAÇOES - DEFES.AS -; RECURSOS. FUsOE'
TRANSFORMAÇÕES E DIVISOES DE EMPRESAS Ru.
dos Ilhéus, 8 - EdiHcio Aplub - Conj., �5/86, Fona: 4731
FJorian�DOlis - SC.

DRS..
-.

SADI LIMA e
UBIRAJARA D'IAS !FAlCAo

- ADVOGADOS -

Cobranças Judiciais para Emprêsas, Causas Cívei�
Trabalhistas e Criminais

.
Rua CeI. Pedro Demoro, 1.548 - Fone 6352

ESTREITO - FLORIANOPOLl8:

DR., AlDO"AVILA, DA -LUZ
ADVOGADO'
CPF 001776628\ .

.Edlfrclo Praca xv. 10, and.lv - Sala 108 .

"GARIBALDI, RADIO FEITA 'COM
MUITO AMOR"

I ZYH-60 - 1250 Khz - ondas medias '.,. 240 ms,
LAGUNA:

OSMUNDO WANDERLEY DA
NOBREGA
(a>F - 001844209),

Pareceres eConsultas Jurídicas
.

C. A. SilVEIRA lENZI
. «(]>F - (01948329)

Ádvocacbl de la. e la. Instânciá - Justiça do Trabalho.
. Atendimento ao Interior

Escntório: PraÇli'XV de Novembro, 31 - Conj. 362
Telefone' 25 II - Florianópolis

PROF, W..ô,LDEMIRO CASCÁES
PROF. OSNI DE MEDEIROS REGIS
PROF. MARIO CLfMACO DA SILVA
DR� RICARDO MAC'IEL CASCAES
D'R'. PEDRO DITTRICH JUNIOR

ADVOGADOS i

CAUSAS CIVEIS. CRIMINAIS
E TRABALHISTAS.

Ed. Jorge Daux - Conj. 4 (Sobreloja)
Ru� dos Ilhéus, "22 - Fone 43-03
�Expediente: das 9',30 às , 1,30 e

das 15 às 17,OQ hpras.
CPFs,: ,083136449, 000100491,002671129,
082606219 e 001943529;

MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2n(l

�o centro comercial da cidade'

MARIO HOTEL
A tndiçiq da hosp;dagem florillnoPolltana

�

Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

OSCAR PALACE HOTEL
Sente-se honrado em-hospedá-lo

Aputamentos - Suites- r..fio para estacionamento
.

bar musical
Telefone 3286,- 3638 - rede interna

Florianópolis - Oba de Santa Catarina.

LUX HOTEL
Seu lar rara do lar

O mais Central. da, Capital do Estado

Sala de leitura - todos os quartos eom telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 - floriaDÓpolis.

SWENSON -PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
. Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFe MATINAL

,

Rua�antos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

Enck:reçO Telegráfico SWENSON - FlorianóPolis
.

Preços especiais para viajantes
•

HOTEL BRUGGEMANN
'AiOra totalmente remodelado,
70 n�vos aptos. e 50 quartos. '.
Garagem e estacionamento para 100 velculoa.
Amplo salio de estar com televisio.
Rua Santos Saraiva, no. 300 - CX. P., D-81 e D-82

.

Fones 6230 e 6665.
'.

Estreito - Florianôpolis..

HOTE:L

RtlVAL
RUA JOIO PINTO _. "ONY, '.'1 • a _ ...... t•.

.-"OAI"NOPOLIS ••"NT ... CAT"'''INA - .•"481".-'
APARTAMENTOS IUITC.

8.. � JARDIM toE INITERNO • '8ALl.O oE.aCOEPCOD
"UIo", . 11.010 'nlvI140. OILAO'oI.... AI (0..01(10......

"0111(1"""0 ClNVML . L"v"'''OIII''''� 11(11'0110 'AI� NO.....IAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Ao Menino Jesus de Praga, agradeço uma graça alcançada:
Z.R.M.

Ao menino Jesus de Praga e N. S. Auxiliadora, agradeço duas

graças alcançadas.
Lourdes

Fpolis, 31/8/72

VANDA DE SOUZA SALLES

40. Tabelião de Notas e' Protestos em Geral
E, O I T A L

Pelo presente Edital ficam intimados para pagarem no prazo

legal os títulos que se acham em cartório para protestos os sen�ores:
Agenor Martins da Rocha, Panificadora Carvalho Ltd�., AI�loney
Carvalho da Rosa, Rogério Carvalho da Rosa, Angélica Miranda

Rosa.
Florianópolis, 31 de agosto de 1972.

Oficial Maior

PRECISA DE CORRETORAS
FIRMA DE GRANDE EXPANSÃO NO ESTADO

,

OTIMA REM!JNERAÇÃO
ENTREVISTAS DIAS: 31 e 01, à Praça XV,de Nov. 21, sala 101/2.
Edifício João Moritz - 10. andar - ll-iorário Cornercial..

PREFEITURA MUNICIPAL DE FLORIANÓPOLIS
"SECRETARIA DE OBRAS"

TOMADA DE PREÇOS No. 04/72
A Secretaria de Obras da Prefeitura Municipal de

Florianópolis de acordo com a Legislação em vigor, comunica aos

interessados devida e' previamente registrados nesta Prefeitura ou

órgão público deste Estado, que, em data de 19 de setembro de

1972, até às 16 horas, serão recebidas e examinadas propostas para
as Obras de "Desmonte de Rochas" para ,a abertura da ligação direta
Ponte Hercílio Luz - Rua Conselheiro Mafra do projeto de

Urbanização da cabeceira da Ponte (ilha). (3.088,85 m3).
Somente serão consideradas propostas de Firmas, já

registradas na Secretaria de Obras desta Prefeitura, bem como em

Secretarias de Obras Estaduais ou Federais, sendo necessário a

apresentação do cartão de Registro, e que, satisfaçam as seguintes
condições básiéas para julgamento da presente Tomada de Preços.

1 - Na proposta deverá constar preço global da obra, como
também preços unitários, dos quais resultou o preço global.

2 - A proposta deverá ser apresentada em três vias.
3 - O prazo máximo para conclusão da Obra deverá ser de 60

(sessenta) dias corridos.
4 - Deverá ser anexado um cronograma de serviço e um de

pagamento.
5 - Deverá ser indicada a técnica e, o equipamento que será

usado no desmonte das rochas.
6 - No desmonte das rochas, bem como na execução da

Obra, deverá 'Ser obedecido todos os detalhes e especificações
fornecidas pela Secretaria de Obras da PMF.

7 - Todo o maquinário e material necessário na execução da

Obra, será fornecido pela Empreiteira, tais como: compressor,
marte Ietes, etc.

8 .; Na elaboração da proposta deverão estar incluídos os

serviços de limpeza prévia da área, desmonte propriamente dito, e

transporte, num ou noutro caso implicado no item "i" da,
especificação, limpeza final, enfim, todos os itens da especificação.

Maiores detalhes poderão ser obtidos na sede deste órgão
todos os dias úteis, exceto aos sábados, no horãrio das 14 às 18
horas.

A decisão da Secretária de Obras sobre o julgamento das

propostas, será proferida por comissão especialmente designada.
'

À Secretaria de Obras, reserva-se o direito de rejeitar as'

propostas que julgar contrárias aos interesses desta Prefeitura, ou

anular ii presente licitação, sem que disso haja qualquer reclamação
ou indenização.

Florianópolis, 30 de Agosto de 1972
ENGo. MANOEL PHILlPPI
Secretário de Obras da PMF.

VIAJANTE PROPAGANDISTA,
Desejamos contratar elemento dinâmico e de boa apresenta

ção pessoal para exercer, no setor sul do Estado, as funções
acima.
Os interessados poderão se apresentar no horária das 8 às 9 e

das 18 às 19 horas, no seguinte endereço:
RUA JOSIÔ CÂNDIDO DA SILVA, 657 - ESTREITO (rua
da soberana).

APRENDA FRANCES

Moderno Método Audio-Visual'

MANHÃ � Curso Intensivo, Terças, Quartas e

Quintas-Feiras das 9h30min às 10h30mitl.

TARDE - Terças e Quintas-Feiras, das 16 ,às
17 horas, __

o

NO l T E Terças e Ouintas-Felras, das

'19h30min às 20h30IT)in.

Início dia 5 de setembro;

ALIANÇA FRANCESA

Rua João Pintai, 35
'

OPORTUNIDADE
VOLKS - TL - 1971, vende-se a vista ou a

prazo, com pouquíssimo uso e em perfeito
estado de conservação.

Ver e tratar à Rua José Cândido da Silva,
657 (Rua da Soberana) - ESTREITO.
FONE'6344

APARTAMENTO, EM

ITAGUAÇU - VENDE-SE'
Edifício Itaguaçu - apartamento com 2

quartos, sala, cozinha, banheiro, área de servi

co. Sem habite-se - entrega das chaves nos
próximos dias. Pequena entrada e o saldo em

prestações mensais de Cr$ 400,00. Negócio
urgente. Tratar com Osmar, fone 3022.

ESTADO DE SANTA CATARINA

SECRETARIA DOS tRANSPORTES E OBRAS·
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RÓDAGEM,

AVISO
-

o DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DA SE-,
CRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS DE SANTA CATARI
NA (DERSCl, comunica aos interessados que se acha aberta a TO-

'

.MADÁ DE PREÇOS - EDITA.L No. 23/72, para a execução de

serviços da drenagem subterrânea na rodovia SC - 77, trecho Criciú
ma - BR-l0l, com prazo de entrega das propostas até às 15 horas
do dia 18 de Setembro de 1972.

\

DER/SC., em FJorianópolis, 30 de Agosto de 1972.

Engo. Civil Ernani Abreu Santa Ritta
nirptor Geral db DER/SC.

AULAPAHTICULAR
Dá-se aula para coleqlats, :"

Tratar pela manhã, de 8 às lO,30 hs., à rua Elesbão Pinto da

_uz, 288 - JARDIM ATLÂNTICO - Barreiros; à tarde.rde 14'às 16

horas, à rua Feliciano 'Nunes Pires, 26 - CENTRO - com ift!tofa,
LÚCIA.

'

CONSULTORIO ODONTOLOGICO
ALUGA-SE

Aluga-se um Consultório Dentário, com R�io X. Tratar à r. Tenente
Silveira, 21 - sala 106, das 16 às 18 horas.

'

....

SAO

CONVITE MAÇÔNICO
As LOJAS MAÇÓNICAS "pITAGORAS" No. 15 e "14 DE

JULHO" No. 3, com sede à Avenida Hercflio Luz, no. ,20,. nesta

Capital, realizando no próximo dia (5) c;in�o 'de ,setembro corrente,

às 20,00 horas, em seu Templo, um SESSAO CIVICA MAÇÓNICA
em comemoração à Semana da Pátria, exaltando as Gloriosas Forças
Armadas, na Semana "DUQUE DE CAXIAS" e reverenciando a data

'magna de 7 de Setembro, no ano do sesquicentenário
Ida Independência Pai (tica, Brasileira" têm a grata satisfação de

convidar todos os maçons a participarem e assistirem aquela
signifiéativa solenidade,

Florianópolis, 10. de Setembro de 1972.

Alpheu Ferreira Unhares - Presidente

Aldo Unhares Sobrinho - Presidente

CARTEIRA EXTRAVIADA

Fgi 'perdida, a ,Carteira Naclonat de Habilitação, categoria
Profissional, Pertencente ao sr. Manoel Aureliano da Silva.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada' a Carteira de Motorista categoria amador pertencente
a José Evilázio de Almeida.

'

CERTIFICADO PERDIDO
O Sr. Ivan da Silva, proprietário de uma lambreta ano 1966,:
LBX-175 19346r ch. 75X2087, comunica que Perdeu o certificado,
de propriedade e outros. Publicação para fins da 2a. via.

, ,

,

DOCUMENTO PERDIDO
, O Sr. Luiz Gonzaga Cavanholi declara que extraviou sua
-

Carteira Nacional de Habilitação Profissional "C".
.

Criciúma - SC.

DOCUMENTOEXTRAV�DO
Foi perdido o' Certificado de Propriedade do veIculo marca

Willys, Placas AA-1460, motor no. '410A156, pertencente ao sr,

Galdino Felix da Silva. •

• DOCUMENTO PERDIDO

Foi perdido o certificado de propriedade do veIculo marca Kornbi'

Vcilkswagen ano 70, placas 6888 de propriedade do Sr. Arolde

Rodolfo Schaefer. I

DOCUMENTOS PER'DIDOS
A pessoa que encontrou os Documentos da Wemagheti,

juntamente com cópias de declaração do IMPOSTO DE RENDA,
pertencentes ao Sr. Francisco Tomé de Borja Neto, pede-se entregar
a Rua Nereu Ramos, no. 57, ou na Administração do Mercado,
Municipal, que será bem ,gratificada.

DECLARAÇ'AO'
IRACI GILDa MACIEL, declara que extraviou o Certificado

de Registro de sua -carnloneta marca Willys, ano de fabricação 1969,
rnoror No. B9336096, Chassis No. 982220,a743, com 90 HP, de
cor verde e cinza, capacidade para 5 passageiros, de placa CR -,

2258.

Criciúrna; 28 de ii_gosto de 1972 .

MPRIDA

$$$$$$$$

Magn(1ica residência toda, construfda em m.aíelra tratada, éahl
:escama, amplo living, três quartos com armários em b,ltidos,' cap,
.cozlnha, sala de-tv e banheiro.

'

,

"

'

; :-L-avanderia e depósito, d6is,�ardins, churrasqueira, árvores fruI
feras:hortas, ágl,la abundante com abastecimento por gravidadl!:

, Granja" de 100;"2 com capacidade para 1.000 eves, dotada �

equ iparnento- automátlco. "

..

.

local privilegiado, campo e, praia, norte da Ilha 15 minu�cis d

-centro, próprio, para pessoas de fino gosto ou' ap()sentados Qe Vid
.mansa. .,"

l':
,>' Vende-se, troca-se,/!'Io'dend�ntra��o neqóoro �errenQ e c ;ao
ctdade ou carro. �,

'

" ' 'Informações com Gilberto, fone 4271, no hor.àrio �omercit

CASA VENDE-SE
Av. Mauro Ramos 198 com 200 mts/c de área construfds e

terr�no de 375 rnts/c com Uving, Sala de Jantar, Copa em I
COZinha com azulejo até o teto, Três dormitórios 5 mts/p4, 'd
banheiros sociais completo. Toda em massa corrida e parte:
Sintéco; nos fundos: Apartamento Completo para empreg�
Lavanderia e depósito, Garagem para quatro carros
'estacionamento para mais dois.
preço Cr$ 160.000,00

, Trata_r na mesma ou pelo fone 6208.
r-

- '.

- ,

CASA VENDE-SE

"Vende-se uma casa na Lagoa, frente ao mar e fundos para a aveni�
.Tratar com sr. David, fundos do, Restaurante Amarellnho,

VENDE-SE
UM TERRENO À RUA JOSIÔ MARIA DA LUZ - MEDINDO 121
28
DETALHES: FRENTE PARA O MAR - RUA GERAL

PREÇO:' Cr$22.000,00
,ACEITA-SE FUSKA NO VALOR DE Cr$10.00O,OO, O R EST(
EM DINHEIRO
FALAR ÇO,M J_OSIÔ EÇJ_(PIO - RUA TIRADENTES NQ,_9

TERRI:NO VENDE-SE

Com duas casas� Ótimo ponto comercial. Situado à rua Genera
Uberato Bittencourt, 113 - em frente a CaBAL - Estreito. Trata
em Zilda Perucas Centro Comercial, loja 3. À vi�1
Cr$ 65.000,00.

VENDE"":'SE
Uma papelaria no Estreito à R. Tereza Cristina quase esquina ce

Uberato Bittencourt. Aceita-se como parte do negócio um can

Volks, Kornbíou Rural Willys.
Tratar no loca 1_corna SraKrvssí.

CASA

Aluga-se uma casa à rua Silva Jardim 202 na prainha. Tran
ao lado.

SOMOS CATARINENSES

VALORIZACAO
-

AP!O 03 - KASTELLORIZON

ÁREA: 130.25 m2

L\VING - 3 QUARTOS - BANHEIRO - COPA.

COZINHA. DEP. SERVI(:O COMPLETA.

GARAGEM • PLAf . GROUND • SALÃO DE

FESTAS_

PAGO ATÉ 8/1972: - 48.230.00

A PAG-AR EM 30 MESES. 17.290.00
VALOR DA COMPRA - 65_520.00

VALOR PARA

VENDA 8/1972 - 140.256.00
, "

-.:;t!It._

I
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Elaborado pela DIVISÃO DE ARTES A.G,

Até hoje nossos clientes tiveram' uma valorização de 2,58% mensais sobre o investimento

KASTEL�OHIZON. A partir de setembro para os que alugarem seu apartamento haverá

um incremento de mais 1,5%, total izando 4,08% ao mês. Existe algum papel de renda fixa
, ,

'

que lhe proporciona isto?

PARAB�NS, Ctiente KASTELLORIZpN, pois dentro de 30 meses, no máximo, você vai

terminar de pagar seu apartamento: Parabéns por ter comprado a "preço fixo", pois caso

contrário a rentabilidade teria sido prejudicada pela correção monetária e juros.

IMOVEL A PREÇO FIXO, O MELHOR NEGOCIO!

A.GON,ZAGA S/A

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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LU1;'l-a reouzma a pO�I

ra em poucos minutos.
Uma exposição com

pleta sobre o mecanis

mo do Sol pode ser

consultada em nosso li

vro
. GENESE ESTE

LAR E CONCEITO
DE UNIVERSO. Com
a entrada da Primavera

I no dia 23, o Sol come

ça' a fazer seu movi

mento horizontal des
de o Trópico de Caran

gueijo para o Equador,
onde chega a 22 de de

zembro, dando início
ao Verão.

Zury Machado
Beatriz
B. da Silva,
uma beleza de

jovem
que hoje
.ilustra a coluna.

BELEZA
Do Rio, Helena Rubinstein confirma sua promoção

de beleza na Drogaria Catarinense, para o próximo dia
18. Ida Bertolinié a famosa esteticista que vem atender
às mulheres que exigem os produtos H.R ..

GINKANA
O Centro Civico, Associação de Pais e Mestres e

Direção do -Centro Educacional Vidal Ramos Júnior,
hoje, em Lages, dão inicio à Ginkana da Independência.
BRUSQUE

Fundada, na cidade de Brusque, a Associação
Artistico-Cultural da Cidade, com o objetivo de fazer
teatro, cinema, balet, música, pintura e xadrez, sob a

presidência do.senhor Valmir Wagner.
MOTOCA

"Encontro Com A Motoca", é festa marcada pra o

próximo dia 12, no Clube Doze de Agosto, promovida
elas senhoras da Barraca dos Sanduiches daMini-Feira,
\m renda em favor da Sociedade Promocional do
\nor '{rabalhador.
BUTANTES .

�s lindos brotos d� sociedade = Blu,!!enau, .Gladis
gati e Elenice Olinger, também estao na lista de

setembro

Em grandes
atividades

na gerência do
Bradesco,

o advogado
Mário Mateus.

e Maia. Plêiadas eraill

pelos helênicos chama

das As Atlântidas; sua

h istória 'mitológica é
.

bonita e no próximo
mês a contaremos. Os

meteoritos, - estrelas

cadentes -, durante o

mês, podem ser vistos
com os seguintes pon
tos irradiantes: Persei

das, - da Estrela Eta
de Perseus �, nas noi

tes de 7 a 15; Auriga
dás, - da Estrela alpha
do Cocheiro -, na noi- .

te de �2. As explosões
solares, que são típicos
sismos na massa do

.

Sol, podem -ser vistas
como manchas negras
no disco-solar através

de filtros ópticos. Sua

carga fotônica leva 8

minutos a alcançar a

terra. O vento solar,
proveniente da explo-

ro, - ae 2a. à 5a. -,
16 Estrel�s; Escorpião,
- de 1a. à 5a. -, 27

Estrelas; Sagitário, -

de 2a. à 5a. -, 34 Es

trelas; Capricórnio,
de 3a. à 5a. -, 24 Es

trelas; Aquário, - de

3a. à 5a. -, 39 Estre

las; Peixes,",,": de 4a. à
5a. -, 27 Estrelas. (Por
serem compostas de es

trela acima da 2a. gran
deza, algumas Conste

lações são difíceis de

identificar). Baleia, -

de 2a. à 00. -, 28 Es

trelas: Eridano,. - não

possui de 2a. �randeza
=, 51 Estrelas Orion,
- de 1a. à 5a. -, 40

Estrelas; Le1i're, - de
3a. à 5a. -, 12 Estre

las; Peixes Austral, -

não possui de 2a. e 3a.

=«. 1.3 Estrelas; Grau,
- de 3a. à 00.-.7 Es-

nerro:

dia 26 - Touro. As fa

ses da Lua, durante O'

mês ocorrem: Quarto

Minguante no dia 1;
Lua No�a no dia 8;
Quarto Crescente no

dia t5; Lua Cheia no

dia 23. Nova oportuni
dade de observar algu- ,

mas explosões no Sol,
ao início do mês. Mas

sas frias de pouca in

tensidade passarão o

sul do Brasil nos se-
l

Assim, o Zodíaco, no
trecho' observável,
mostra as Constelações
de Escorpião, Sagitá
rio, Cápricórnio, Aquá
rio, Peixes, Carneiro e

Touro. Os nomes das

Estrelas mais notáveis

estão em manuscrito e

os das Constelações em

"forma". O X na Co

roa Austral, marca a

posição média do Pla

neta Júpiter durante o

mês, como o Astro

mais luminoso da pri
meira parte da noite;

Os Planetas Vênus e

Saturno são visíveis
" nascendo" a Leste,
pela madrugada, sendo,
Vênus a maior "estre

Ia". Pela meia noite,
pode ser vista a Cons

telação de Orion "nas

cendo" a Leste e ob-

guintes períodos: De 1

a 3; de 8 a 11; de 17 a

20; de 25 a 27. Nas

frontais da massa, chu

vas de pouca quantida
de volumétrica; os dias

de maior calor ocorre

rão entre 5 e 6; 14 a

15; 22 a 23-;29 a 30.
A primavera se inicia

no dia 23, sendo a sua

marcação astronômica

\

I . A. SEIXAS NETTO.
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Ao Ménino Jesus de Praga, agradeço uma graça atcançada."
'

Z.R.M,

Ao menino Jesus de Praga e N. S. Auxiliadora, agradeço duas

graças alcançadas.
'

Lourdes

Fpol is, 31/8/72

,VANDA DE SOUZASALLES
40. Tabelião de Notas e' Protestos em Geral

E, D I T A L
Pelo presente Edital ficam intimados para pagarem no prazo

legal os títulos que se acham em cartório para protestos os senhores:

Agenor Martins da Rocha, Panificadora Carvalho Ltda., Alcioney
Carvalho da Rosa, Rogério Carvalho da Rosa, Angélica Miranda

Rosa.
Florianópolis, 31 de agosto de 1972.

Oficial Maior

PRECISA DE CORRETORAS
FIRMA DE GRANDE EXPANSÃO NO ESTADO'

.
-_ ....... ,",r-II.JlIIft.Ir::OAnAI""\

Cinema,
TERROR CEGO (Blind Terror) de Richard Fleischer.

Feito na Inglaterra é um curioso e interessante "honor"
na linha psicológica, onde a atriz Mia Farrow, no plano
pessoal, prolonga o sucesso alcançado em O Bebê de

Rosemary. A direção de Fleíscher é atilada e preocupada,
com os detalhes, embora surja, a o final, na mente do

espectador, .um clima de certa confusão, em torno da
trama e dos personagens, o que deve ser creditádo mais

ao roteiro do que à direção. De qualquer forma, válido e

interessante Como exercício na área específica. O diretor

vai reaparecer, logo em seguida, com outro filme na mes

ma linha, e com perspectivas altamenteprometedoras: O
Estrangulador de Rillington Place. Columbia/Technico
lor. Cine São José 3- 7,45- 9,45 horas.

ESCOLA DE SÁDICOS (Unrnan, wittering and zigo)

JOHN BASTARDO' western na faixa do 'spaghetti",
com John Richardson e Marine Beswíck, Eastmancolor.
Censura 18 anos. Cine Ritz 5-7,45-9,45 horas.

Ensaio na área da delinquência estudantil, tema do qual
Richard Brooks extraiu o excelente Sementes de,Violên-
da. No caso presente, uni filme inglês, o' diretor é desco

nhecido, e chama-se John MacKenzie. O protagonista é

David Hemmings, ator de Blow UP, que funciona tam

bém como produtor associado. É um caso de difícil

prognóstico, embora com boas- perspectivas. Technico
lor. Censura 18 anos, Cine Coral3-8-10horas.

ii

II o AMOR É TUDO (Lovíng) de Irving Kershner, com
George Segal e Bva Marie Saint. Eastmancolor. Censura
,16 anos. Cine Jalisco 8 horas.

ÉDIPO REI - c/ Orson Welles, Christopher Plummer
Lili Palmer. Direção de Philipe Savílle, Technicolor.e

Censura 18 anos. Cine Glória 5, e 8 horas.
O PAGADOR DE PROMESSAS, de Anselmo Duarte",

com Leonardo Villar e Glória Menezes. Censura 1 O anos,'
Cine Raiá, 8 horas.

A ESTÁTUA, (The Statur) de Rod Amateu, com Da

vid Niven e Virna Lisi. Eastmancolor. Censura 18 anos.

Cine São Luiz 8 horas.'

DARCI COSTA

PROGRAMAÇÃO TV - SEXTA-FEIRA
Padrão Musical - 14: 15; TV E - 14:40; Informe 6 -

15:15; Clube dos Heróis -15:30; Signo da Esperança -

'

18:00; Na Idade do Lobo - 18:45; Bola em Jogo -

19:25; Câmera 6 - 19:30; Pie e Nic - 19:50; Bel=Ami.>-
20:00; A Pantera Cor-de-Rosa - 20:45; Clube dos Artis
tas - 20:55; Cine Mistério - 24:00;

DARCI COSTA

Tv

'ESTALEIROS BRUNO LTDA.

RECREIO PESCA
I

,SOB ENCOMENDA �

RUA AUBÉ, 772-JOINVILLE I
ORA. MOEMA OESJAROINS

CRM-se 820 CPF 029727279

DOENÇAS DE SENHORAS
Com, Residência' em Ginecologia e Obstetricia na San

ta Casa de Porto Alegre, Estágio r.,� 'Hospital dos Servido
res Públicos «ErnestQ Dorne!!es» do Rio Grande do Sul.,
Cursos de EspeCialização na Maternidade Escola do Rio de

Janeiro,

Consultas diariamente das 15 às 18 horas no Centro E

xecutivo Miguel Daux, Rua Anita Gariba,ldi esquina Sal

danha Marinho', 1. andar, - Conjunto 104 - fone 36-83 -
.

Florianópolis - Se. ...

'I

VIAJANTE PROPAGANDISTA,
Desejamos contratar elemento dinâmico e de boa apresenta
ção pessoal para exercer, no setor sul do Estado, as funções,
acima.
Os i nteressados poderão se apresentar no horário das 8 às 9 e

das 18 às 19 horas, no seguinte endereço:
RUA JOSÉ CÂNDIDO DA SILVA, 657 - ESTREITO (rua
da soberana).

VOLKS - TL - 1971, vende-se a vista ou a

.prazo, com pouqu íssimo uso e em perfeito
estado de conservacão.

Ver e tratar à Áua José Cândido da SilVa,
657 (Rua da Soberana) - E�TREITO.
FONE'6344

APARTAMENTO EM

ITAGUAÇU - VENDE-SE'
Edifício Itaguaçu - apartamento com 2

quartos, sala, cozinha, banheiro, área de serví.
co. Sem habite-se - entrega das chaves nos

próximos dias. Pequena entrada e o saldo em
prestações mensais de Cr$ 400,00. Negócio,
urgente. Tratar com Osmar, fone 3022.

..OPORTUNIDADE

APRENDA FRANCES

Moderno Método'Audio-Visual'

MANHÃ:__ Curso Intensivo, Terças, Quartas e

Quintas-Feiras das 9h30min às 10h30mil1.

TARDE - Terças e Quintas-Feiras, das 16 às

17 horas.
__
o

-

Vadiln�

- "Para mim, não é fra
casso coisa nenhuma. Tra
ta-se de uma lógica das coi
sas. Além do mais, não sou

tão "Pigmalião" assim!
Meu drama (se é que se de-
ve falar em drama) parte
de uma exigência românti
ca. No' começo, as mulhe
res adoram isso. Depois,
G'Om o transcorrer do tem

po, torna-se uma espécie
.

de escravidão".
- "Como .assim? "

- "E o seguinte. Quan
,

do gosto de uma mulher, é
,

preciso que eu possa amá
la completamente, sem res

trições. Quero, principal
mente, que ela participe de
minha vida, hora por hora,
minuto por minuto. Minha
vida profissional é bem in

tensa, e isso pode explicar
a razão pela qual todas ini
nhas mulheres sÓ podem
ser atrizes. Caso não o se

jam, encarrego-me pessoal
mente pela transformação.
Você conhece coisa mais
bonita do que esta: amar

uma mulher totalmente, e

não deixá-la nunca 'nem
mesmo para trabalhar! Eu
acho ,que amor é'isso. Uma

CONVITE MAÇÔNICO'
As LOJAS MAÇÓNICAS "F'ITAGORAS" No. 15 e "14 DE

JULHO" No. 3, com sede à Avenida Hercflio Luz, no. ,20,. nesta
,.Capital, realizando no próximo dia (5) c;in�o 'de.setembro corrente,
às 20,00 horas, em seu Templo, um SESSAO CIVICA MAÇÓNICA
em comemoração à Semana da Pátria, exaltando as Gloriosas Forças

, Armadas, na Semana "DUQUE DE CAXIAS" e reverenciando a data

'magna de 7 de Setembro, no ano do sesquicentenárlo
Ida Independência Pol (tica. Brasileira" têm a grata satisfação de

convidar todos os maçons a participarem e assistirem aquela
signifiéativa solenidade.

Florianópolis, 10. de Setembro de 1972.

Alpheu Ferreira Linhares - Presidente
Aldo Linhares Sobrinho - Presidente,

,Magn ({ica residência to�a, constru (dá em m;�eira tra�da, ca�\'
.escerne, ,amplo '\.iving, tres quartos com arrnenos em b,ltldos, co,
.cozlnha, sala destv ti banheiro.

'

'. I
, ,-L-a,lIll/lderia e depósito, ddis,ljardins, churrasqueira; P�Or9S fruI
feras, hortas,.ágl,la abundante com abastecimento por gravldadl1:
'Granfã' de 100m2 com capacidade para l,OOQ eves, dotada

equlparnento autornâtlco. .'
,

local privilegiado, campo e, praia, norte da Ilha 15 minu�cís
-centro, próprio, para' pessoas de, fino gosto ou' apC)sentados qe, Vi
.rnensa,

"

.
,

<
,

:
�"
Vende-se, troca-serP°'denêi�ntrar"o neqóoio �erreno e

l'jaricldade ou carro. 'i" 1

'. ,'Informações com Gilberto, fone 4271, no horêrlo comerci t

o ex-ínarid(J de "In" líder felnini8ta .:

comunhão entre, dois seres,
sempre ligados, literalmen- I
te "grudados" um ao ou

tro,' que nunca se separam,
que não têm segredos, que
respiram com o rnesmo rít
mo, .O ideal - prossegue
Reger '7 seria que isso tu
do durasse a vida inteira.
De qualquer maneira não
tem importância se se trata
unicamente

,
de, um episó

dio que dura três, quatro,
cinco Ou dez anos. Seja co
mo for, quero, exijo que o

empenho seja total, com

pleto: co�po, alma e tem

po.
"Infelizmente; com as

mulheres que escolhi tudo
foi muito bem até um de-

formar' numa "vamp" de,
cabelos vermelhos. Cathe
rine e Jane; a mesma histó
ria. Elas todas foram dei
xando seus cabelos' cresce
rem, e foram modificando'
a cor dos mesmos. Aos

poucos, é claro.Dlhando o

que estava sendo. transfor
mado em seus cabelos, eu
entendia que "algo" estava
acontecendo também den
tro de suas cabecinhas, e

que este "algo" não iria

P1e agradar muito. Era o

começo do fim, Faço ques
tão de acrescentar, porém,
que não sofria .com isso.
Naturalmente - em todos
os casos � teria preferido
uma duração maior. Mas,

pleto? " .

- "Ainda estamos casa
dos, como todos sabem,
mas isso nada significa, A
gente não vive mais junto.
Elemento grave: nosso de
sacordo é intelectual. Há
uni, paradoxo, inclusive.
Fui eu que, no começo,
procurei "intelectualizá-
1 a" . Aconteceu, porém,
que ela em lugar de evoluir
junto comigo,' ao meu la
do, paralelamente revol
tou-se contra mim, com o

pretexto 'de que, por ser eu
um europeu, não podia en-

'

tenderos problemas de seu

País. É justamente o que
critico nela. Minhas culpas,
infelizmente, existem, elas

de ouro. Queria fazer sua

conquista, de qualquer ma
neira, e - para "seduzi-lo"
- decidiu -transformar-se
na maior atriz do cinema
mundial. Sem dúvida algu
ma deveria tê-la entendido,
ajudado, deveria ter encon
trado um argumento ade
quado para ela, um papel
fascinante, inteirinho .seu,
e filmar a película eu mes

mo, pensando tão somente
na recompensa suprema".
Mas miriha concepção do
trabalho é diferente. 'E,
além do mais, nossas brigas
eram frequentíssimas. ,Não

,

tínhamos condições' para
organizar juntos uma ope
ração deste gênero. Ia ver

terminado momento. De

repente, uma pequena luz
deu sinal de alarma. É cu

rioso: Trata-se sempre do
mesmo sinal..."

- "Que espécie de sinal
é este? ",

- "Veja, bem Eu 'gosto
de morenas, todos sabem
disso. Quando conheci Bri

gitte, ela tinha 15 anos e

era morena. Idem, com

Annette Streyberg, e com

Catherine Deneuve: 16

anos, morenas. Jane Fon
da? 'A mesma coisa. More
na, de cabelos bem curti

nhqs. Pois bem: Bdgitte se

tornou a loira mais famosa
do mundo; Annette Strey-

"

berg inventou de se trans-

como já expliquei, é sufi
-cienteque -no-mecanismo
do amor (o amor no qual
eu acredito) entre apenas
um pequeno grão, de areia,
para que tudo termine.
Não sou' como a maioria
das pessoas, que aceitam

que seu amor vá para fren
te, bem ou mal, "mancan-

, do" até o amargo fim, con
quanto duré. Para mim, is
so é simplesmente 'ínsupor
tável. Preciso' de um amor

vivido à perfeição, na per
feição. Caso contrário, aca
ba tudo, e - afmal .:__ é
bem melhor assim."

- "Isso quer dizer que
seu casamento com Jane
Fonda 'fracassou por com-

também. Sofri bastante,
'quando vi que - sobre mi
nha orientação - ia se

transformando numa "ver
dadeirà " atriz. Para alcan

çar o. ponto mais profundo
-

de sua arte, quis ir -mais
longe ainda, quis trabalhar

-

com outros diretores, se

gundo métodos diferentes.
Eu, do meu lado, entendia
seu problema, mas sofr�
com isso e deixava ela so�

frer também Mais tarde,
Jane começou a sonhar
com outro ser, um "peque-

, no homem" 1 ridículo, com
um nome mais ridículo
ainda: Oscar. Falava pere
nemente deste personageni
detestável, todo coberto

uma, fita, e logo me dizia:
"Vi o tal, no filme de fula
no. O "Oscar" vai passar
por baixo de seu nariz.
Mas, em compensação vi
outra película. Uma verda
deira obra prima, com de
talhes fantásticos.

'Estou
louca por este diretor, pois
é claro que vai ganhar o

"Oscar". Fez o impossível,
,

para ganhá-lo, afinal. É ab- ,

solu tamen te necessário'
que eu encontre uma

"equipe", que me ajude a

mos trar meu' verdadeiro
valor. A gente ia num res

taurante, e era só ver um

careca' que Jane me cutU"

cava: "Vá logo cumpri-

Cebolinha

Chico Bento

PARIS, - (ANSA)
Em seu olhar meigo (no

qual, porém, não deixa de
brilhar de vez em quando
uma certa malícia) há a

maior ternura possível.
N ínguém diria que está
com 44 anos de idade.
Mais se parece com um ra

paz, de gestos espontâ
neos, mas - ao mesmo

tempo - desengonçados.
Não há rugas em seu rosto.
Mas anda meio encurvado.

� "Vadim, você parece
estar um tanto 'fatigado. O
que'houve?,"

,

'

- "Não conheço o can

saço. Isto é, o. cansaço físi
co. Aquele interior, já é
outra questão. Na verdade,
se não fico ereto, é porque
escrevo demais, desde sem

pre, e minha vista é bastan
te fraca. Apesar dos ócu

los, sou obrigado a curvar

me sobre o papel. Minha de,

formação é - por assim di
zer - "intelectual".

- "Muito bem, você
tem o senso do humor. A ,

este propósito, fala-se fre

quentemente de um "Va-

, dim-Pígmalíão". Você "in-
AU BABÁ E OS 40 LADRÕES cf Renato Aragão e venta" uns tipos de mulhe-

Dedé Sant;;tJl3;;;\\.)(, "I,,". 1�"jl'. "l\�.'\\" c," :; ''_;L" 'J"_'''''ú .Lo ,':i:'- .i'� res, el.a§ �e>:,�ornam céle-,
PAIS QUADRADOS FILHOS' AVANÇADOS,c;'Antô-' ,

bres, e - afin�l - o d�t,
xam, Qual sena a razao

nio Marcos. Censo 5 anos. Programa Duplo no Roxy 2 e deste fracasso? "
8 horas.

MAGALiííl!
VEI\JHA ALMOÇAR!

VEJA CHICO, O QUE EU
TROUXE DE SANTOS, UMA
CONCHA! POM,-iA NO OUVI
DO E ESCUTE sei COMO

, VOc'Ê OUVE O MAR!

/

�---�-----_.,�

PUXA! PARECE

;

.

mentar Mac. Faz parte do

júri. do "Oscar", Para ela,
afinal, mais nada existia,
além desta espé.cie de pe
queno diabo que - como

peso - não vale nem mes

mo 50 dólares. Nossa uni
ão estava, acabada, real
mente, .Tive �eações bru
tais; vivas, afinal. E Jane,

I

por sua vez, vivia berran- I

do: "Estou cheia! Há sécu

los, os homens acham que
têm direitos ilimitados, e

vivem abusando disso. Vo.,'
cês continuam consideran- '

do a gente como, objetos
'

sexuais, feitos unicamente
para dar prazer. Na melhor
das hipóteses" úteis arenas,
'para dar à luiros filhos!"

,

Começou à frequentar os '

ambientes feministas e co

mo não deixa 'nada pela l

metade, se tornou uma
" leader". Sucessivamente'
decidiu dedicar-se, corpo e /

alma, :aos "pele-verme- j

lhas", sem esquecer porém t

que, por certo; 'sua "faça
nha" teria tido um êxito
'bem maior se ela' tivesse

conseguido um "Oscar". A c

gente foi' se afastando. De-

""pOiS, veie-a separaÇãb.'Fi'-'
camos 'bóns'amigos. 'Boris I ..

amigos" sinceramente, pois _

-, hff, •
- pelo menos - amamos

do mesmo amor nossa fi

lha, Vanessa. O nascimen
to de Vanessa, por sinal,
foi uma verdadeira sorte.

Pois, como minha grande
surpresa, soube que Jane,
durante uma recente entre
vista à imprensa, declarou
o seguinte: "Se ainda esti
vesse vivendo com Roger
Vadim, sem dúvida alguma
lhe teria pedido que se fi
zesse esterilizar: Mas, por
ser ele um dos representan
tes dos "machos latinos",
não teria aceito a propos
ta" - como é fácíl de se

entender - conclui Vadim, '

com um sorris� cheio de'
II

malícia.
.

J'N':' h" ". .,ao avia mais pOSSl .l-

lidade de diálogo entre nós
dois, e eu estava correndo
grande riscos. De qualquer
ihaneira, tudo o que acaba
bem é legal. Jane teve seu

"Oscar" e eu continuo sen-

',do eu.r inteirinhó. No que
se refere ao bendito Oscar,
imagino que com ele não

haja perigq de filhos, para
Jane ..."

!!

""

'0 ES'(ADO

Rua Felipe
Schmidt 116
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O Lira hoje estará com o conjunto de Aldo Gonzaga e

um espetacular show do internacional Luiz Henrique.
Também os departamentos Cultural e de Publicidade,
sob as direções de Nivaldo Mattos e Antônio Carneiro
Filho estão informando que, no próximo dia 4, o
professor Jakes Oliver dará inicio às aulas de ginástica no
Clube da Colina. Suely Lima nos escreve, convidando para uma grande
MENOR festa, amanhã: no Clube Jangadeiro, promoção das

Tecnic�s da Secretaria dos Serviços Sociais e quartanistas de 72. Obrigado pelo convite mas,

representantes estaduais da Fundação Nacional do compromissos assumidos anteriormente, me impedem de

Bem-Estar do Menor, visitaram 20 entidades sociais de comparecer.

atendimento ao menor; no interior do Estado. EXPOSIÇÃO
ANIVERSÁRÍO Brasil-Export 72, com exposição no Parque

Nossos cumprimentos ao s�nhor Áureo Vidal Ramos, Anhembi, em São Paulo, terá inicio dia 5, com a

prefeito de Lages, pelo seu aniversário, ocorrido participação de 18 empresas catarinenses, integrando o

anteontem stand do CONCATEX - Consórcio Catarinense de,
TEATRO Exportação. Uma das empresas' na ,.Brasil-Export, é

Com .ifl.(cio às ,;ZO,3,O horas de .ontem ; fJO Teatro.' -,,;:_,,�,Zortéa Brancher..iB�4':i"': que: ,edfittlÍltÍ/il:diretor o

Álvaro de Carvalho, a Banda deMúsica da PoliciaMilitar =ex-deputado Lourenço Antônio-Brancher. ",
"

A .�� "�-"""�"

Zury Machado

BELEZA
Do Rio, Helena Rubinstein confirma sua promoção

de beleza 'na Drogaria Catarinense, para o próximo dia
18. Ida Bertolinié a famosa esteticista que vem atender
às mulheres que exigem os produtos H.R ..

GINKANA
O Centro Civico, Associação de Pais e Mestres e

Direção do Centro Educacional Vidal Ramos Júnior,
hoje, em Lages, dão inicio à Ginkana da Independência.
BRUSQUE

Fundada, na cidade de Brusque, a Associação
Artz"stico-Cultural da Cidade, com o objetivo de fazer
teatro, cinema, balet, música, pintura e xadrez, sob a

presidênciado,senhor Valmir Wagner.
MOTOCA

"Encontro Com A Motoca", é festa marcada pra o

próximo dia 12, no Clube Doze de Agosto, promovida
pelas senhoras da Barraca dos Sanduiches daMini-Feira,
com renda em favor da Sociedade Promocional do

Menor Trabalhador.
DEBUTANTES

Os lindos brotos da sociedade de Blumenau, Gladis

Dorigati e Elenice Olinger, também estãà na lista de

debutantes da noite de gala do próximo dia 9, na

Sociedade Carlos Gomes. Gladis e Elenice vão usar

modelos confeccionados pelo costureiro Lenzi.
SEMINÁRIO & LANÇAMENTO

"Aspectos Juridicos e Institucionais do Planejamento
Micro-Regional", do professor Osvaldo' Ferreira de

Melo, coordenador da Assessoria Técnica da Secretaria
do Desenvolvimento Econômico, foi lançado em Porto

Alegre, durante o 20. Seminário Sobre Politica do
Desenvolvimento Urbano. O' conclave está sendo

promovido pé/o Governo do Estado do Rio Grande do

Sul, SERFHAU, SUDESUL e Universidade do Rio
Grande do Sul, 'dele participando técnicos da OEA A
obra do professor Ferreira de Melo foi editada sob os

auspicias do Ministério do Interior.
REUNIÃO

.

O Conselho Administrativo do Fundo de
Desenvolvimento do Estado de Santa Catarina marcou

reunião para apreciação de pedidos de financiamento
.

para diversas Indústrias do Estado. A informação é do
Secretário do Desenvolvimento Econômico, Hoyedo de
Gouvea Lins.
LIRA TÊNIS CLUBE
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e o Band-Show, deram inicio aos festejos do
Sesquicentenário da Independência.
IMBITUBA

Beatriz
B. da Silva,
uma beleza de

jovem
que hoje
.ilustra a coluna.

Em grandes
atividades

na gerência do
Bradesco,

o advogado
Mário Mateus.

• Eduardo Rosa e sua eficiente equipe serão
responsáveis pela elegante recepção do casamen
to de Anna Dirnatos e Luiz Nápoli, marcado pa
ra o dia 16 próximo.

• Dias 2 e 3, em Curitiba, a apresentação da
peça infantil de Nilson Mello, "O Ratinho .Sabi
do".

• Maria 'Luiza e MarJio Feijó, de parabéns pelo
nascimento da linda Patrícia, ocorrido na última
semana.

• "Contestado", a peça do catarinense Romário
Sorelli, será estreada no próximo dia 20, no Tea
tro de Arena Trapiche. Logo depois segue para
São Paulo e Rio.

SESSÃO ESPECIAL adquirir as famosas rendas Hoepcke, que vai estrear em
Em comemoração à abertura da Semana da Pátria, sua nova coleção. O costureiro, em companhia de amigos

hoje, às la horas, no Palácio Barriga- Verde, o e do Manequim Gil, foi recebido no, Santacatarina
presidente Nelson Pedrini recebe o mundo oficial, para Country Club, pelo presidente Carlos,' Alberto Lenzi.
uma sessão especial. Mais tarde, no simpático bar do Country, Antônio Carlos
VIAGEM e Gil comentavam a viJà social de Santos, num alegre

Professor Paulo Müller Aguiar, Secretário dos Serviços bate-papo com os senhores Antônio Santaella, Murilo
Públicos viajou para o Rio, em companhia do GonzagaMartins da Silva e o presidente Lenzi.
Engenheiro Benjamin Lobo de Farias, presidente da TEATRO DE ARENA
CASAN. No Rio, junto ao BNH, o Secretário Paulo Para que possa ser inaugurado completamente
Aguiar e o engenheiro Farias vão tratar de assun.t0s concluida, com cabine suspensa de luz e som e

ligados ao Plano Estadual de Abastecimento de Água. revestimento dos camarins, foi tranferida para a próxima
COSTUREIRO

I quinta-feira, dia 7 de setembro, a inauguração do Teatro
Encontra-se em nossa. Cidade desde ontem, o Trapiche. Nos dias 8, 9 e 10, espetáculos para o público

'f.4.çostureif:O pau]ista AP1..�Ei9,.'i:.Carlo�que, ra��ef-�o _ e�' .: _, em, g_eral, sendo ��e a prim�ir� noite
_ se�á somente para

Santos, onde .. tem sua casa de moda>. voltou a nha para e convidados especuus eíautoridddes. ii •.
.

f ' • ."'. '. <.'_
\(}� ,I' , ,

CINEMA

PARA
"

HOJE

SÃO JOSÉ 3 - 7,45 - 9,45' Hs. RITZ 5 - 7,�5 - 9,45 Hs.

TERROR
CEGO

EXIBIDORA
CENTROSUL LTDA

, r

ÉDIPO REI

TRAGÉDIA DE UM REI"

GLORIA 5 - 8Hs.JALlSCO 8 Hs.CORAL 3 - 8 - 1 O Hs,

ESCOLA DE
SADICOS

CINE ROXY

2 - 8 Hs.

PROGRAMA' DUPLO

1� FILME 20 FILME

�\WISAOOSf�CDSI
OFRI��OllS.NAMAmtNGRAChOA
IlIME�'IlH�O:

I RENATO ARIlGÃO ! em

RLIBABÁ
1:0540
iADROES

S. LUIZ 8 Hs

LEONARD VILAR GLORIA MENEZESPAIS QUADRADOS ...

FILHOS AVANÇADOS -EM-

O PAGADOR DE PROMESSAS

CINE RITZ
, '

4ª FEIRA

'·METEU... O"

A PARTIR DE-' DOMINGO'CINE SÃO JOSÉ'
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e··
.e.II.DIDa Marisa Ramos

ACABE COM A

CELllLITE EM CASA:

FAÇA GINÁSTICA

I
I

De pé. Corpo reto. Mãos na cintura. Levante a

perna direita o mais alto que puder, como se

estivesse dando um chute no ar. Procure deixar

a perna de apoio. bem estendida. Repita cinco

vezes com a direita, depois com a esquerda.

De pé. Mãos na cintura:
Punhos retos,
com as pontas dos
dedos para baixo.
Faça uma rotação com a

perna direita estendida,
começando pela frente,
rodando para o

lado e depois para
trás, até voltar
à posição inicial.

Repita cinco vezes

com a perna direita,
depois com a esquerda.
Perna de apoio
bem firme.

Sentada. Apoie-se sobre as mãos abertas. Pernas estendidas,
jogue. o corpo para a direita e para a esquerda, sem tirar as

/

mãos do chão. Deixe que as coxas batam no chão e faça os

movimentos o mais rápido possível. Repita dez vezes.

De bruços.
Corpo reto.

Cabeça para a frente.
Apoie-se nos

braços e nas pontas
dos pés.

Dê um salto e

encolha as pernas,
levando-as o mais

para a frente possível.
Dê outro salto e

estenda as

pernas na posição
inicial.

Repita cinco vezes.

Reclinada sobre

QS cotovelos.

-Corpo para a

frente.
Passe a perna direita
estendida por sobre
a esquerda.
Volte à posição
inicial e repita o

exercício co'm a perna,

esquerda.
Conte dez vezes.

Deite-se e levante
o corpo todo,
ficando apoiada
apenas com

a cabeça
e parte das costas.
Mãos na. cin tura.

Corpo reto.

Dobre uma perna
e estenda a outra

para cima.

Faça como se

estivesse

pedalando durante
dois minutos.

De bruços.
Fique de quatro.
Cabeça para a frente.
Levante a

perna direita

estendida o mais alto

que puder.
Volte à posição
inicial e repita o

.

exercício com a perna

esquerda.
Dez vezes.

Deitada. Mãos 'na nuca. Corpo bem estendida. Vá levantando

gradath'amente as pernas, uma depois da' outra, como se estivesse.

subindo uma escada.

Ilrocure ir levantando as pernas bem devagar.
Quando chegar em cima, volte como se estivesse descendo a escada.
Repita cinco vezes,

Hor6seopo Omar c"""::-J
ÁRIES - Tudo que disser
respeito a' interesses pessoa�
românticos estará hoje sob

influçencia espetacular de V
nus, astro que o beneficia ai

piamente. Haverá novidades
boas notícias. Êxito profissi
nal.

TOURO - Indícios de mel�
ria de situação financeira. Pe
cure voltar suas atenções Pt
as coisas que mais lhe inter,
sam. Influência das melhol
ao trabalho, à vida social el
,romance. Pode viajar.
GÊMEOS - Não se preocu,
com o que possa acontece;
�em se_deixe influenciar �
rrnpressoes e negativas. Lei
bre-se de que tudo passa ne,(
existência, tanto a dor cOn

" as alegrias.
CàNCER - Nesta sexta-fei
você deverá agir de modo pn
dutivo e sem perda de tem�
porque muito poderá ser real
zado ou conseguido em seu �
nefício. Lucros em' evidênj
Sucesso romântico,

[

LEÃ'O - Dia em que terá
máximo de sucesso, desde ql ,

aja de modo mais prático eu

teligente. Todavia, evite os e

ros pará não ter aborrecirna
tos. Atração pelo sexo opost
Bom fluxo ao amor.

VIRGEM - Suas energias p
derão ser empregadas com i

relentes resultados durante I

ta sexta-feira. Todavia, evi
assumir compromissos contr
rios à sua condição financeir,
SUCJlSSO romântico e nas vi.

gens.

LIBRA - O certo é ser sernp
otimista, para que as cou

possam ir cada vez melhor f
ra você. Hoje terá algumas [
vorabilidades no período I
manhã. Aproveite-as. À tarde
à noite, tenha caut�11l- '"

ESCORPIÃO - Os a busos, I

contatos 'demasiados com IX
soas suspeitas, poderão �

causar sérios aborrecimenl

nesta sexta-feira. Evite, po
Muito bom fluxo ao trabalho

às novas associações: Pode vi

jar.

SAGITÁRIO - Faça o que p
der para aumentar o seu cÍró'
lo de amizades, seus conhe

mentos profissionais e aurrn

tar sua popularidade. Terá I

cesso. Êxito financeiro, soe
e nos negócios. Boa saúi,
Ame.

CAPRICÓRNIO - COII
mais em si mesmo, procurar
compreender .o seu grande I

lor, tanto pela capacidade p'
fissional como pelo 'que pol
tá realizar de bem no futu'
Muito bom fluxo ao amor e

amizades.

AQUÁRIO - Procure, man
contato com pessoas intelig
tes e de nível social elevai

pois estas muito poderão aj
dá-lo em próximo futuro. I

cesso profissional e nos ell

dos. Pode amar.

PEIXES - Posto que seu si!
pode incliná-lo às pesqiii"
profundas,.à filosofia, à fie!
científica ou à espaçonáun
procure convergir tudo iss

um terreno prático. Terá I'

cesso. Bom ao amor.

CONVITE ÀS· NOIVAS
ADQUIRAM SEU ENXOVAL EM

SEM MUI'f.A PROCURA E PERDA DE TEMPO.
CAMA:VARIADA E SEMPRE RENOVADA COLE CÃO DE
LENÇÓIS PARA TODOS OS GOSTOS E FAIXAS DE
PFlEÇOS. DESDE O MODERNO AO TRADICIONAL.
MESA: COMPLETO SORTIMENTO DE GUARNI CÕES DE
MESA.
.'

BANHO:O MELHOR DAS MELHORES INDÚSTRIAS EIV
ARTIGOS FELPUDOS.
MAIÔS - SAIDAS - MALHAS FINAS JÁ ESTÁ A VENDA
A BELA COLECÃO VERÃO 72/73
PREÇOS SEM éOMPETIÇÃO.
CRÉDITO INSTANTÂNEO, SEM ACRÉSCIMO.
HORÁRIO: 9 ÀS 12 e 14 ÀS 19 HORAS,

R. CONS. MAFRA, 47· FONE 4302
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Nilton Santos.Ya Enciclopédia", e Pelé, o maior jogador de futebol
de todos os tempos, podem ser incluídos do diminuto rol de jogadores
que tratam com carinho as suas chuteiras. Nilton Santos, hoje "cartola"
do Botafogo, tinha até uma máxima para elas: "a chuteira é a caneta do

jogador" :
'

E,le cuidava tão bem de sua caneta que pode escrever uma

inesqueCível enciclopédia futebolística nos seus quase vinte anos de
carreira esportiva.

Por mais estranho que pareça, poucos jogadores dão atenção devida a

sua ferramenta de trabalho: a maioria não se preocupa sequer em

adaptar as traves da chuteira ao estado do campo - baixas, com terreno

seco e altas com tempo chuvoso.

As chuteiras brasileiras são procuradas até por jogadores estrangeiros, como Beckenbauer
e Netzer, da seleção alemã. '

ii chutei,.a: uma fer,.amenta

mal cuidada
Segundo tempo de Bo

tafogo e Santos, a abertura
do Campeonato Nacional.
O jogo quase no fun, zero
a zero no placar. De repen
te a bola enfiada para Fis
cher nas costas dos dois

beques. Ele se livra na cor

rida, está sozinho na frente
do goleiro. Na hora do
chute, a vazia decepção:
ele escorrega, cai. E o mur

múrio de pena corre no es

tádio.
Na cabine, João Salda

nha grita: "É a chuteira.
Essa mania de usar chutei
ra de trava curta!" Essa
chuteira que faz os jogado
res brasileiros caírem a to

da hora, principalmente
quando o campo está mo

lhado, enquanto os euro"

peus só caem em lances vi
olentos.

Mas se fosse gol, a vitó
ria do Botafogo, ninguém
se lembraria da chuteira, a

não ser o roupeiro, e só na

hora, de guardar, Fischer
mesmo só pensaria nela no

próximo jogo, e nem se

preocuparia em saber se a

trava é curta ou não. Chu
teira é coisa em que só se

pensa na hora de falar mal.

A BOTA

Segundo a enciclopédia,
chuteira vem de chute (até
há poucotempo um velho
cronista carioca intitulava
sua coluna de "Uma Pedri
nha na Shooteira", palavra
derivada do inglês shoot ti
ro). Com conceitos eviden
temente velhos, a enciclo

pédia diz que a chuteira "é
uma bota com caracterís
ticas especiais, que serve

para chutar".

Antigamente, a chuteira
era mesmo uma bota, com
travas na sola. Feita de ma

terial duro, um couro resis
tente, com biqueiras refor
çadas e às vezes de aço, o
cano era alto e o jogador
quase sempre ficava com

os pés esfolados. Dizia-se '

que isto era preciso, "pois
só assim um jogador pode
ter equilíbrio dentro do
campo". O problema é que
um chute na canela com
uma bota dessas era fratu
ra na certa.'

Os times brasileiros
também usavam esse tipo
de armas pesadas, mas seus

criadores foram os ingle
ses.

Mais tarde, os brasilei
ros introduziram no fute
bolos tipos de chuteiras
mais leves, até chegar ao

que são hoje, quase um tê
nis, tal a sua flexibilidade
Seu princípio básico é o de
permitir ao pé, um movi
mento livre de embaraços,
orno acontece nas pela
as, onde se joga descalço,

Seleções estrangeiras
que vieram jogar no Brasil
levaram a chuteira para a

Europa e a difundiram por
todo o mundo.

Atualmente, é comum

observar que num mesmo

time os jogadores utilizam

tipos diversos de chuteiras.
O jogador, escolhe a que

.The parece dar maior

equilíbrio, adaptando-se
melhor ao seu pé.

Uma boa chuteira é

sempre de couro macio e

flexível, com travas varian

do, de quatro a doze, com
tamanhos também variá

veis, de acordo com as

condições de campo.
Quando a grama está seca,
aconselham-se travas cur

tas, e quando está molhada
e escorregadia, travas lon

gas. Antigamente, as travas
eram fixas, mas hoje mui

tas delas são de rosca, po
dendo ser retiradas ou tro
cadas em cinco minutos.

Ó tipo mais comum de

chuteiras, muito utilizado

por crianças e jogadores de

peladas, 'é o de sola de cou

ro e travas de plástico ou

borracha, também chama
das "tipo popular". O tipo
semi-profissional tem sola
de borracha e travas tam-.

bém de borracha. É bom

para campos duros. O tipo
profissional é de pelica
bem macia, traves de rosca
ou borracha de nylon ou

metal. São substituíveis e

podem aumentar ou dimi
nuir de acordo com o esta-

do dó campo.
,

Há também as de pelica
com travas fixas, geralmen
te de borracha ou nylon.
Os dois tipos profissionais
são tão flexíveis que po
dem ser dobrados exata

mente como um tênis.
O CUIDADO

Dizem os bons roupei
ros que qualquer jogador
profissional precisa ter

obrigatoriamente dois pa
res de chuteiras, e o ideal
seria que todos cuidassem
delas com carinho especial,
mas isto quase nunca acon

tece.

Na Europa, especial
mente Alemanha e Iugoslá
via, e também no México
s ão fabricadas chuteiras
consideradas ideais, e na

Copa do Mundo de 7D o

Brasil usou as Adidas, ale
mãs, mas 'aqui mesmo são
fabricados alguns tipos ex

celentes. Muitos jogadores
brasileiros que ati n na

Europa vêm serr aqui
-

comprar suas chuteiras.

Pelé, um dos poucos
que cuidam bem do seu

material, tem chuteiras fa
bricadas no México, Iugos
lávia, Alemanha e Brasil,

Para que não digam que
faz propaganda da fábrica
mexicana, ele arranca as ti
rinhas I características da
marca e diminui os cor

dões para que o laço fique
menor.

N ilton Santos, o ex

campeão do mundo agora
cartola do Botafogo e

próspero negociante, diz

.que a chuteira é a caneta
do jogador. Ele diz que
Tostão e Pelé cuidam mui
to do seu material, o que
não acontecia com Garrin
cha, que tanto fazia usar

uma chuteira 38 ou, 40.
Também conta que o pri
meiro time estrangeiro a

levar chuteiras brasileiras
foi o Arsenal, de Londres.

- Eu não posso esque
cer o Arsenal - diz Nilton.
,- Dava até pena ver as

chuteiras pesadas que eles
usavam. Não sei como con

seguiam tirar o pé do chão.
'Mas se são poucos os jo

gadores que cuidam de
suas chuteiras, é claro que
ninguém tem de cuidar.
No Botafogo, o responsá
vel é .o roupeiro Aluísio,
que está lá há 37 anos e

trabalhou para a Seleção
Brasileira em 54 e 56. Ago
ra, com 53 anos, Aluísio
tem uma grande experiên
cia no setor, e sabe os ca

sos mais interessantes.
Ele diz que o jogador

de futebol tem obrigação
de cuidar bem de suas chu
teiras, "como o Nilton

Santos, que já me dava as

dele limpinhas, sem squele
barro que fica grudado na

sola" .

- No jogo Brasil e Hun
gria da Copa do Mundo de

54, aquele que perdemos
de 4 a 2 - çonta Aluísio -

o Didi,que sempre cuidava
bem das chuteiras dele, re
solveu jogar com travas de
borracha. Mas tinha chovi
do, e o resultado é que ele
patinou o tempo todo. Era
escorregão em cima de es

corregão. Teve gente que
disse que era medo, mas eu
sabia que era a chuteira.

Aluísio diz que uma

chuteira pode decidir a

sorte de um jogo, como a

conteceria na cena imagi
nária de 'Fischer caindo so

zinho diante do goleiro e

perdendo o gol. Se ela esti
ver frouxa no pé, mal a

marrada, com travas mal

apropriadas para o campo,
não adianta o jogador fa-
.zer força.

- O caso - diz ainda
.Aluísío - é ver como está
o campo. Eu vejo sempre,
mas de qualquer maneira
vou previníndo: prepara
chuteiras de trava alta e

baixa, pois afmal ninguém
sabe, né?

A paz voltou
temporariamente ao

Coríntians
e os seus dirigentes,

arquivaram a hipótese
de emprestar Rivelino

ao futebol carioca,
possivelmente ao

Flamengo.
Mas às vésperas

do Campeonato Nacional,
apenas as tardias

vitórias no

certame paulista'
parecem

fazer os dirigentes
esquecer as ofensas

e os desgravos mutuamente
trocados.

,

As facções de Miguel '

Martinez, Wadi Helou e

Vicente Matheus poderão
reacender a

discórdia no Parque São
Jorge logo que as derrotas

voltarem
e aí Rivelino voltará a

ser um jogador
temperamental

incluído na relação dos
:'dispensáveis".

No Rio, a torcida
voltará a sonhar com seus

chutes e seus dribles.'

A torcida calada um se

gundo antes da explosão.
No ângulo da grande área,
pela esquerda, ele recebe a

rolada de Zanata, e arre-.

messa toda a potência do

pé esquerdo. Se fosse um

câmera lenta, a bola sairia
como castanhada de, caju,

-

roçando o chão, quase tí-:
rando fumaça, da grama,
numa curva irresistível até
entrar rente à trave, do ou

tro lado.
É gol de Rivelino, Fla

mengo um a zero - e a ex

plosão acontece. No banco
dos reservas um homem
que os locutores esportivos
chamam de "o esforçado
Liminha" explode tam
bém.

Esta cena "impossível"
está para se tornar possí
vel: o Coríntians fala em

emprestar Rivelino ao Fla

mengo até o fim do ano

por Cr$ 400 mil, para su

'perar uma crise financeira.
- Quem é que não quer

o Rivelino? - diz Zagalo.
- É claro que ele é um dos
jogadores mais completos
do mundo. Se o Flamengo
resolvesse contratá-lo, seria
ótimo.

Pode ser que no fim tu
do não passa de manobra
política, um Presidente
(Miguel Martinez) tentan
do evitar um impedimento
que o Conselho Deliberati
vo acabou decretando. Mas
também pode ser verdade,
e os motivos para isto são
muitos. Principalmente os

frequentes atritos de Rive
lino com a Diretoria e seu

cansaço com a torcida, que
o responsabiliza pelas der
rotas do time.
OS CASOS SUPERADOS

Rivelino:

temperamental
e valorizado.

o

Q ESTADO Il - 10. de Setembro de 1972 - Página 5

Em seus primeiros anos

de Coríntians, Rivelino
formou uma imagem um

tanto negativa: era o "Ga
roto do Parque", apelido
que parecia Um elogio mas

na verdade refletia a irres

ponsabilidade de um jo
vem temperamental, que
vivia arranjando brigas e

era acusado de "peladei
ro", jogando só 'para ele
mesmo, sempre tentando
um drible a mais.

Aos poucos, foi apren
dendo coisas, e o aprendi
zado se completou na Co

pa do Mundo de 70, quan
do, para garantir a camisa
número onze, foi obrigado
a se adaptar ao estilo do
futebol moderno, isto é:
atacante também defende,
principalmente se joga no

meio-campo; e todos os

movimentos de qualquer
jogador devem ser para o

time. Em outubro, do
ano passado, apesar dessa
mudança, ele teve um atri
to com Wady Helou, então
presidente do Coríntians.
Um garoto que tinha seu

nome pediu sua camisa, e

Helou não permitiu, o que
provocou uma discussão
em tom áspero.

- Eu reconheço, que
disse palavras sem pensar
- disse ele, depois do inci
,dente superado - mas fui

provocado com grosseria, e

não tive outro jeito.
No mês seguinte, talvez

por causa da torcida corin
tiana com sua paixão tradi
cional, a imprensa paulista
começou a atribuir a Rive
lino uma parte da culpa
pelos desacertos do time.'

"Quando Rivelino não
joga - escreveu Moacir Ja-

píassu, no Jornal da Tarde
- Paulo Borges é outra

pessoa em campo, faz até

gols que a torcida reclama.
Suingue lhe dá as bolas,
certas, não grita com ele.
Rivelino devia ter mais pa
ciência."

- .

"Por que a presença de
Rivelino inibe os compa
nheiros? " - perguntava-se
'Japíassu, - "Flávio, quan
do saiu do Coríntians para
ser artilheiro respeitado do
Fluminense, reclamou
muito do comportamento
de Rivelino. •

- Qualquer jogada erra
da que eu fazia ele me xin
gava de burro pra cima; era
duro aguentar aquilo."

,

Até que em maio últi
mo a presença de Rivelino
no Coríntians chegou a um

ponto crítico. A torcida
acusava-o abertamente co

mo o responsável pela má
situação do time, e ele,

'

cansado disso, pediu para
ser vendido. Diretores de
diversos departamentos de
claravam-se favoráveis à
venda, e o caso foi entre
gue ao supervisor Almir de
Almeida. Mas o assunto
acabou arquivado.

A primeira vez em que
se falou no empréstimo ao

Flamengo foi na primeira
quinzena de maio. O ex

Presidente Miguel Martinez
reuniu-se durante sete ho
ras seguidas com o'Conse
lho Deliberativo, apresen
tou um exaustivo relatório
da situação financeira do

. clube, e no fim, cansado e

com olheiras, declarou à
imprensa:

- Esse boato de venda
do Rivelino é-coisa de gen
te que quer me derrubar.

Menos drãstica que a

venda de Rivelino, Marti
nez achava que- seria um

pedido de intervenção fe
deral no clube, até que as

.díficuldades fmanceiras se

normalizasse. E, dentro do
Conselho Deliberativo,
crescia a idéia: o impedi
mento.

Debaixo do som dessa
palavra, o Conselho Deli
b e r a tivo reunia-se nova

mente, no dia 14, e logo
depois, afumando-se auto
rizado por, Martinez o as

sessor Francisco Pinto di
zia que' "o empréstimo de
Rivelino seria o melhor ne
gócio para o Coríntians"
Mesmo assim, Martinez te-
ve de sair.

�'

E o sonho surgiu de re

pente: Zanata para Riveli
no, gol do Flamengo.
O CASO PRESENTE

Aimorá Moreira diz, so
bre ele:
"É um jogador de ca

racterísticas muito pró
prias, que mesmo em meio
a uma partida é capaz de
mudar inteiramente seu es

tilo de jogar e até mesmo

sua movimentação. Às ve

zes começa entrando na

área, chutando. De repente
passa a ser exclusivamente
armador. E se pára de uma
hora para outra é porque,
11s vezes, impressiona-se
com determinadas jogadas
que perde.

�

"Tecnicamente, \ ele é
um dos melhores jogadores
da Seleção. Mas só há uma

posição em que pode jo
gar: na meia-esquerda, fa
zendo o vaivém."

Isto foi escrito antes da
Copa de 70 - antes da
transformação. Agora, sua

imagem é dada por Michel
Laurence:

Maracuníi

ainda

espera

Bivelino
"De um menino tími

do, retraído, que se irrita
va com facilidade, que não
aturava o menor diálogo
ou a insistência de torce
dores, quase sempre fanáti
cos, Rivelino transfor
mou-se em um homem que
demonstra inteligência,
sensibilidade e cuidado
com sua figura de ídolo, o
que prova a grande maturi
dade que atingiu."

Essa maturidade pôde
ser medida num jogo São
Paulo e Coríntians, e vàle a

pena ver a descrição do
Jornal da Tarde:

"O jogo não 'foi bom
para Pedrokccha. No pró
ximo, o técnico pode lhe
pedir qualquer trabalho
em campo, menos este:
"Vá marcar o Rivelino."
Um jogador da Seleção do

,

Mundo não pode estar le-'
vando aqueles dribles se

guidos, nem se curvar ante
o melhor jogador da parti
da, inventor de jogadas, o
centro de todas as iniciati
vas de jogo, o lÍder legíti
mo do seu time".

"Édson e Gérson - co

mo Rocha - tiveram a
.

mesma sorte ingrata toda
vez em que se encontraram
com Rivelino, pois ele es

tava desfiando suas jogadas
mais geniais. Mas sempre
em função do time, tanto
que; no único lance pes
soal em que perdeu para
Gérson, segurou-o pela ca

misa, com humildade."
É por isto que não faz

mal a torcida do Flamengo
sonhar com ele, mesmo

que corra o risco de ter no
dia seguinte a decepção de
ler no jornal a declaração
de um dirigente estragando
tudo.
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Anotação sobre este livro
de estréia a sua autora

Aliás, anotações desnecessárias. Qualquer leitor sem filia
ção cega à bobagem ideológica de qualquer gênero, número
ou estágio, qualquer leitor medianamente atento ao fato
novo em matéria de narrar e acrescentar à cultura literária

deste pais, qualquer leitor descobriria por si mesmo que
Amaline Issa existe literariamente. Mais: que seu livro de

estréia passa a existir com e por,' até sem e19'
Lendo os contos em originais, relendo-os em provas para

redigir estas linhas, redescubro miriades de insuspeitadas
Amaline Issa. Verifico, entre outras riquezas novas, como é

ela antiga e moderna em sua linguagem semafórica multimi
lenar. E como _nós, brasileiros de apen{ls 400 anos,l, e.,

chegados primeiro a este pãz'S e emigrados também, 'ié cul
turas outras, nos reencontramos na leitura, deste Testamen
to que é psalmo e cantochão, pajelança e cantar-de-amor,
mas principalmente dies-irae de nossa aventura humana ter

restre; e teles te,

Sim Amaline Issa existe literariamente a partir deste li
vro. Como já existiu precursoramente 4.000 anos atrás e

imprimia seu perfil longilineo no papiro funerário de Ta-di

-mut, cantor de Amon da XXI dinastia, la séculos a. C,

Antiga Amaline Issa com sua linguagem vanguardeira; ant.iga
como o vento e o peixe; antiga como as coisas essenciais. E
por essa antiguidade funcional, simples ,e sábia e vigorosa
mente genética fecundando as madres reais ou antessonha

das de seu universo de escritora; pela sabedoria herdada de

uma cultura antiga ou, brasileiramente aprendizada entre

Ipanema-CB e Laguna-Si', por tudo isso Amaline Issa exis-
,

te. Assim como seu livro existe e pesa e conta e acrescenta e

dá de si a quem dele se aproxima - sede na ponta do olhar,
fome, dactiloscôpica de virar a página e mergulhar no segre-

do/texto de Amaline Issa, dobras superpostas de um pélago
profundo serenamente arrumadas, ou dramaticamente re

voltas, ó condição do vivo, perenidade, grandeza e mágoa da

vida.

Existe Amaline Issa e caminha e estaca por si mesma; seu

livro existe e conta. Deixo-o com o leitor, que a companhia
é boa. Mas antes quero riscar um circulo mágico de ar e

fogo em torno, nele d�marcar os pontos cardinais de uma

,

bem sucedida aventura de estréia: Terre; - os contos parar:
regionais que formam o primeiro ciclo do livro; Fogo -'

aquela só e grande Tapera, novela que consagraria qualquer
estréia. A história (não_ estória: esta literqtice enfraqueceria
seu terrivel significadoYIe:o palimpsesto de um velho malen-'
tendido biolàgico, igl1a1rnente nobre e igualmente humano,
.como tudo que é humano. Chave para leitura: o problema
da opção/indecisão sexual. o ln e õ Yenq, a bipolarização;
mas também, extrapolando caminhos/descaminhos, dana

ção e céu desse velho ser batizado antropomorficamente de

homem e mulher.

O mais deste Testamento é feito de Ar-e-Ãgua, de entre
vistos vales libaneses e nodosos pinheiros catarinenses. Sua
positiva contribuição literária á temática do emigrante de

raiz egipcia ancestral somatório e desdobramento daqueles
seus dois irmãos mais velhos nas letras - Perminio Asfora e

Emil Farah. Ou do mineirissimo mascate Piriá recriado por
Mário Palmério em Vila dos Confins.

Deixo ao leitor a alegria da descoberta e "do balisamento
literário deste livro. Ave, Amaline Issa! Ra e Pta, Boto e

Iara, OLiblish e Enish - go-on-dosh, Ogum e Iemanjá - o�
deuses todos do Brasil sincrético te saudam:

HOMERO HOMEM

ANTÔNIO BANDEIRA,
CaMPOS I çÃO, 1945.

DESCOBEB-TA

LUIZ FERNANDO DE SOUZA EMEDIATO

Acordei, descobri que
estava só. A solidão jorrava
de mim, inundava os re

cantos do meu quarto e do
meu cérebro, até mesmo

os mais ocultos. Estava só,
tinha certeza de que estava

só, � Jsta certeza penetrou
-me na carne como agu-
lhas" ,

'

.

Pude ver jatos de san-

gue fluindo como gêisers
dos poros de minha epider
me, confundindo-se com o

suor que escorria de meu

corpo violentado pela soli
dão. Suor com gosto de

sangue, cheiro de sangue,
cor quente de sangue, Fe
chei os olhos, foi tudo inú-
til.

A idã d
.

hescun ao íl mm a

cegueira não era negra, era
vermelha como' o sangue

que meu corpo suava. Fugi
do quarto, a solidão fugiu
comigo, pregada a mim co

IIlO um estigma que deve

ria perseguir-me pelo resto

da vida e até à morte.La-

vei-me, vesti-me, e mesmo

'assim continuava a suar o

sangue do meu desespero.
Vi rostos' a me fitar com

faces inquisitivas, e a per
manência junto àquelas fa
ces e.àquelas vozes foi em

vão." .. ,
.

Nãó emergia do deses-

pero, por mais que meus

braços se esbatessem e mi

nhas pernas histéricas to,

massem impulso para al

cançar a tona. Eu me afo

gava no estar sozinho, a so

lidão sufocava e prendia
-me em suas águas pesadas,
vorazes, turbulentas. Falei,
inquiri, respondi pergun
tas, choramos e rimos nos
sas dores 'e nossas desgra
ças, e eu pensei que assim
minha vida se povoaria de

presenças. Em vão. Conti

.nuava sozinho com minha

angústia e com meu medo.
Mesmo conversando com

mil, duas mil, um.milhão
de pessoas, seria do mesmo

modo inútil e sem sentido.
Continuaria sempre e sem

pre e por todos os séculos
dos séculos sozinho e ,per
dido, embora rodeado pe
los vultos sonoros e mo

ventes e ouvintes de meus

ouvintes interessados ou

não em minhas palavras
desprovidas talvez de qual
quer significado Iógiêo. Sei
que 'a vida de hoje em

diante será sempre 'a mes

ma. A rotina alugou um

apartamento em qualquer
condomínio do meu corpo
e dali o domina. Esta roti
na de hoje em diante co

mandará automaticamente

meus movimentos rit
mados pelo longo ensaio
do instinto. Tudo terá

sempre o mesmo aspecto,
sempre, sempre, sempre.
Meu medo será sempre o

mesmo' medo, meu deses

pero e minha angústia te

rão sempre as mesmas fa
ces. A vida prosseguirá em

movimen tos uniformes,
lentos, ritmados e cheios
de tédio e morte. Toda ro

tina é uma maneira, de
morrer.

Meu suor (sangue?)
prega minhas roupas em

meu corpo. Sinto vômitos.

Quando enfio o dedo pela
garganta, consigo fazer ca
retas e nada mais. Preciso
vomitar a podridão que
mora em mim, preciso en

contrar uma solução para
não morrer. Sinto que a

partir de agora, por moti
vos que não sei explicar di
reito mas vagamente perce
bo, não deverei esperar
coisa alguma da vida e dos
homens.' Estou perdido, es- '

tou sozinho, nada mais res

ta que fechar-me dentro de'
TIÚm mesmo, como um C2-

'

racoI. Ou mais: como um

túmulo. Meu corpo, após
lenta metamorfose, engoli
rá como um' túmulo o que
resta de minha vida. r

i
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Poema de Edson

Nelson Uboldo'

Deqiz e carvão me asfixio
com os olhos na porta:
meus sete algozes têm flores no peito.

.J

Dizem que choveu mu ito nessas terras claras

e a lua se partiu em �atro.

Falam de bailarinas atropeladas,
, de aviões morrendo,
de missas secretas

e do homem que assaltou o céu para roubar salmos.

ILUSTRAÇÃO
DE SrLVIO
PLÉTICOS
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Gol de Paulo César deu
a vitória para oMengo

Na Grande,

,

,

Area
Que o futebol continue a nos desmentir a nós críticos

e aos torcedores que esperávamos todos um

Vasco-Flamengo de cautela, de zelo defensivo e

acabamos vendo um espetáculo de bola, no primeiro
tempo: Paulo César e Doval em exibição soberba, a

meia-cancha do Flamengo implacável, defendendo, e

constante, apoiando, sem receios. No desassombro o

time do Vasco da Gama nivelava-se ao do Flamengo,
embora fosse inferior sob o plano técnico.

Não me falem de táticas porque, pelo menos nos

primeiros 45 minutos, houve muito mais ações
individuais que coletivas. Do lado do Flamengo, o

esquema -defensivo, como sempre, mais organizado. Do
laâç do Vasco, um claro desconcerto provocado pela.
cdrreria desembestada e insossa de Buglê e Aleir.
A melhor impressão, ao final do primeiro tempo, foi

longe; a que me' deixou o time do Flamengo, liderado
pela dupla Paulo César-Doval, autores, ambos, ontem,
e alguns solos maravilhosos, tanto em dribles quanto
m lançamentos de passes longos.
Se foi pênalti de Alcir em Caio? A meu ver, foi. Se o

irbitro viu? Sinceramente, não posso garantir. Garanto,
orém, que Alcir prendeu, ostensivamente, a perna de
aio no instante em que o atacante armava o chute
ara-cara com o goleiro Andrada.

.

E o gol de Paulo César? Sem dúvida, um chute muito
em executado, mas que só teve o desfecho que teve por
alha técnica do goleiro Andrada. A barreira fechava-lhe
pior ângulo. Paulo César chutou.precisamente nos três

etros e pouco que lhe tocava defender. Andrada, antes
ia chute, avançou temerariamente dois passos.
esultado: quando a bola chegou, pelo alto, faltou-lhe
nvergadura para a defesa. Se estivesse no lugar devido -

m baixo dos paus - teria mandado a bola a comer,

anquilamente.
Menos brilhante que o primeiro tempo, o segundo

inda nos mostrou a mesma virtude das duas equipes,
esde a saída da bola: um entusiasmo, uma constância de

ta que realmente chegou a emoeionar o Maracanã.
O time do Vasco da Gama, mais agressivo em função

o placar, pôs a todo risco no campo do Flamengo. Não
onseguiu, porém superar o bloqueio da defesa
bro-negra que, com Zé Mário, é sensivelmente menos

lnerâvel do que com o estilista Zanata.
Gostei de um lance de ataque executado em dueto

ar Silva e Tostão: uma tabelinha admirável, vertiginosa,
ue só não acabou em gol porque o goleiro Renato, ao
esmo tempo corajoso e técnico, saiu no instante exato

ara estourar a boja com Tostão.
Fora o pênalti, que foi claríssimo, a arbitragem de.
maldo César Coelho foi satisfatória. Não lhe faltou
rulso para sustentar o padrão moral da partida em vários
nomentos em que a tensão da disputa ameaçou
ransformar um belo espetáculo em sururu.

Um jogo excelente esse Flamengo, 1 x Vasco, O, do
luper-Campeonato da Cidade;
BOLAS DE PRIMEIRA - Medalhas à parte, os jogos
ímpicos de Munique têm sido, 'realmente, maravilho
JS, sobretudo, nas provas de ginástica tanto de mulher
»mo de homem O japonés que ganhou a medalha de
uro na barra fixa me deixou arrepiado pelo domínio do

rôprio corpo, mesmo no mais ostensivo equilíbrio instá-:
tl. Não pode haver nadamais bonito em matéria de
isto corporal';II Medalha para a performance de Júlio
elamare, seja narrando as provas ao vivo, seja apresen
ndo o boletim de uma hora 'que a Rede Globo vem

'zendo, com imagens por satélite, diretamente deMuni
'-e.1111 Uma pergunta aos entendidos de atletismo: co
o se explica que os Estados Unidos, absolutos nos es

»tes de pista em todo o mundo, não tenham ganho a

'edalha de ouro nos 1 500 metros (corrida) desde as

'impidas de 1908? .1111 Quem disse que o segundo gol
JS húngaros contra o Brasil, agora em Munique, foi

I ango de Nielson não tem a menor idéia do que seja um
. m-pulo da entrada da área, bola violenttssima, entran-
• J no canto, lá em cima, no segundo andar. Vi o lance
I televisão e posso.garantir: aquele sem-pulo absolve o

ileiro Nielson, da seleção amadora.jll]

U� gol de Paulo César
na cobrança de uma falta,
aos 16 minutos, foi o sufi-

· ciente para o Flamengo
vencer o Vasco na noite de

ontem na abertura do su

per-campeonato carioca.

Foi uma partida dispu
tada palmo a palmo, com a

guerra entre a defesa me

nos vazada e o ataque mais

positivo do campeonato. O
Vasco começou o jogo a

todo o vapor e logo aos 2

minutos, Tostão e)J1 jogada
individual perde gol feito.
Mas o domínio do Vasco

foi apenas aparente. O Fla

mengo a partir dos 10 mi

nutos, já mantinha as a-·

ções da partida e aos 14,
após boa trama do ataque,
Paulo César prende o pé de

, Caio na hora que o atacan

te ia marcar, num penalti
flagrante não assinalado

·

por Arnaldo César Coelho.
No contra-ataque, Silva

quase marca com Chiqui
nho salvando. Mas, dois

minutos depois, a justiça

sando por toda a defesa do

'Flamengo, para Renato de
fender. Mas foi Doval aos
38, que perdeu gol, atiran
do na trave com Aleir fa
lhando . escandalosamente.
O meio campo vascaino,
muito lento com Buglê,
não tendo a habilidade ne

cessária em lançar o time

para o ataque. A defesa,
detém o ataque do FIa na

base do sarrafo e aos 40,
Moisés .entra violenta
mente em Paulo César,
maior expressão do jogo,
quase alijando-o da parti
da. Faltando dois minutos

para o encerramento, o

Vasco se lança todo ao ata

que a procura desesperada
do gol. No contra-ataque,
Doval perde o gol mais fei
to da partida atirando para
.fora, sozinho com Andra
da. A vitória foi um grande
passo para a conquista do

título, na partida que ren

deu Cr$ 75,4352,70 com

putílico de 75 915 pagan
tes.

peravam uma reação do tt
me de Tostão, o Flamengo
quase marca o segundo por

.

intermédio de Rogério,
que passou por Eberval,
salvando Miguel de qual
quer maneira.

A esperança do Vasco

esta���_os pés de Tostão,
que bem marcado por Li
minha, nada fez. Com Re-.
nato catimbando o jogo

se fez presente e Paulo Cé

sar, cobrando com acerto

uma falta de fora 'da área,
selou á sorte do Vasco,
com Andrada mal coloca,
do. -'

,. Com a vantagem no

marcador, o Flamengo li
mitou-se ao toque de bola

para desespero do Vasco'

que' estava perdido em

campo. Quando todos es-

para passar o tempo e o

Flamengo mais habilidoso
e presente na partida, ter
mina a nrimeíra etapa.

trução de Zagalo foi para
Lirninha continuar colado
em Tostão. O jogo conti
nua com muita garra com

FINAL
o Vasco procurando o gol
de empate. A grande opor
tunidade apareceu, no me

lhor ataque de toda a par
tida, aos 30, com Silva e

A torcida vascaína que
esperava uma mudança na

armação tática, ficou de

cepcionada. O tim� voltou

com o mesmo sistema de

jogo. No Flamengo, a íns- Tost�o tabelando e pas-

Em seu quinto dia os Jogos Olímpicos tiverama derrota do
futebol brasileiro para o Iran e o recorde do nadador
americano que conseguiu sua quinta medalha de ouro. Agora só
resta o basquete do Brasil hoje, contra a Checoslováquia

Dentro d'água,
a 5a. medalha

Mark Spitz, nadador norte-americano ganhou ontem sua

quinta medalha de ouro nos Jogos Olímpicos de Munique,
na prova dos � x 200 estilo livre. A equipe americana fez 0/
tempo de 7m35s78d, novo recorde mundial.

Spitz iniciou sua etapa com quinze metros de vantagem,
deixadá pelo seu companheiro Steeve Genter, nos últimos
200 metros. Ele é o primeiro nadador que ganha cinco me

dalhas de ouro em uma só olimpíada e superou e marca de

quatro que pertencia ao norte-americano Don Schollander,
desde os Jogos de 1964, em TóqUIO. Também estabeleceu
um recorde de oito medalhas, ganhas em mais de umaOlim
píada.

jornalistas que a

companham o desenvolvi
mento dos Jogos Olímpi
cos, impressionados com a

aparelhagem eletrônica u

sada pelos alemães no con

trole das provas, comen

tam que daqui a algum
tempo isso poderá termi
nar com o calorhumano e

o espírito esportivo das

competições.
Ontem, por exemplo, o'

placar eletrônico do Está
dio de Natação havia regis
trado o tempo igual de
4m31s98d para o sueco

Gunar Larsson e o norte:
americano Tim Mckee, na

fmal dos 400 metros nado
livre. /

Em vez de declarar o

empate, deixando ambos

satisfeitos, os juízes decidi
ram conferir o resultado
num computador. O meca

nismo eletrônico deu vitó
ria para o sueco pela infini
tesimal diferença de dois
milésimos de segundo:
4m31s981d para o ganha- _

Futebol: Brasil
foi eliminado

Até minutos antes da partida, os brasileiros ainda tinham
, esperanças de classificação para as quartas de final. Mas os

iranianos jogaram com o Brasil de igual para igual e derruba
ram a última chanche de classificação brasileira, ganhando
por um a zero.

E mesmo que o time de Antoninho tivesse ganho do
Iran, de nada adiantaria, pois a Hungria venceu a Dinamarca
por 2 a O, passando ambos para a próxima etapa.

O Gol do Iran foi marcado pelo lateral direito Magig
Halvei, num' ataque em profundidade pelo meio, pegando
de surpresa a defesa do Brasil. Magig chutou forte a rasteiro,
sem chance para o goleiro Nielsen.

Com este resultado Hungria e Dinamarca se classificaram
para as quartas de fmal pelo Grupo 3. Os húngaros ficaram

. em primeiro, com 5 pontos ganhos, a Dinamarca em segun
do com 4, Iran em terceiro com 2 e o Brasil em último com

1 ponto.

as provas de natação os computadores já estão participando apontando os vencedores.

câmeras e receptores de te

levisão.
Também existem livros

estatísticos onde os jorna
listas podem encontrar os

antecedentes das provas e

os dados pessoais de um

atleta. Um computador a

serviço da imprensa, facílí-
I
ta este tipo de informação
em questão de segundos.

Os mais imaginativos já
antecipam Jogos Olímpi
cos em que não será neces-

dor e 4m31s983d para o

norte-americano.
Assim, a frieza e preci

são inexorável de uma má-
.

quina, privaram um atleta
.

de lima vitória para a qual
ele se preparou durante
anos.

Outro dos elementos
que chama a atenção nos

Jogos ue Munique, ruem

dos métodos ultramoder
nos de medição e crono
metragem, é o excesso de

sária a presença dos atletas

para competir. Bastará ali
mentar um. computador
c om dados e caracteres
físicos de cada um para de
terminar o melhor.

Com isso desapareceria
a emoção da vitória, a sen

sação da derrota, a alegria
do' ganhador, a resignação
do vencido e tudo o mais
que motiva os Jogos Olím
picos.

Armando lVogueira Fischer com
vantagem na 2Ja.

TRIBUNAL DE JUSTICA 6) Agrav.o depetição no. 2745 de Chapecó, agrtes.
dr. Juiz de Direito da la. Vara, "ex-officin". e a Fazenaa

DIRETO-RIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES do Estado e agrdo. Gelvino A. Baldissera.
.

.

RESENHA DE JULGAMENTOS- Relator: Des. ALVES PED ROSA
A primeira Câmara Civil do Tribunal de Justiça de Decisão: Por votação unânime, dar provimento ao

Santa Catarina, em sessão ordinária de quinta-feira, dia agravo para julgar procedente a ação fixado os

3'1 de agosto de 1972, julgou os seguintes processos: honorários de advogado em 10% sobre o valor da
1) Reclamação no. 32 de Florianópolis, recte. E. condenacão. Custas na forma da lei.

Moura Ferro & Cia. Ltda. e recdo. o Dr. Juiz de Direito 7) Agravo de petição no. 2889 de Orleans, agrete.
da la. Vara da Capital. Adão Gaspar de Medeiros e agrdo. INPS.

Relator: Des. IVO SELL Relator: Des. MAY FI LH O
Decisão: Par votacão unarurne, conhecer da Decisão: Por votaâo unânime, negar provimento ao

reclamação e julgá-Ia procedente, para, cassando o agravo. Sem custas.

despacho reclamado, determinar que a ação prossiga Acórdão assinado na sessão.
como de direito. Custas "ex lege". 8) Agravo de petição no. 2903 de Tubarão agrte.
_- Acórdão assinado na sessão. Oscar Hortêncio de Souza e aqrdn. INPS.

2) Apelação cível no. 7946 de São Joaquim, aptas. Relator: Des. MAY FILHO
dr. Públio Matos e sim e apdo. espólio de Alfredo Decisão: Por votação unânime,' negar provimento ao

Ribeiro Luerieberg.
.

agravo. Sem custas.

Relator: Des. ALVES PEDROSA Acórdão assinado na sessão.
Decisão: Por votação unânime, dar provimento à 9) Apelação cível no. 7475 de Florianópolis, apte.

apelação, para anular o feito a partir das folhas 197, e Dr. Juiz de Direito da Vara dos Feitos da Fazenda
determinar que outra partilha seja feita com a inclusão Públ'ica e Acidentes do Trabalho, "ex-officio", e apda.
de tod os os bens descritos pela inventariante, Sociedade Carbon ífera Próspera SIA.
facultando-se aos interessados a formulação de pedidos Relator: Des. ALVES PEDROSA
de quinhões na forma do art. 501 do Código de Processo Decisão: Por votação unânime, negar provimento à
Civil. custas na forma da lei. apelação. Custas na forma da lei.

3) Agravo de instrumento no. 535 de Joinville, agrte. 10) Apelação cível no. 8586 de Lages, apta. Izalino

Companhia de Seguros Bela Vista e agrda. Ivone Borges Stringhini e apdo. André Lorenzon.
de Souza. HelatorDes, MAY FI LH O

Relator: Des. ALVES PEDROSA Decisão: Por votacão unânime, negar provimento à
Decisão: Por votação unânime, negar provimento ao apelação. Custas pelo apelante.

agravo. Custas pela agravante.' Acórdão assinado na sessão.
4) Agravo de petição no. 2708 de Criciúma, agrte. 11) Apelacão éíve'l no. 8614 de Capinzal, apte.

Frederico Ped ro Albino de Medei ros e ag rda. Seraphina Vilamil Antôn ia Sbardelotto e apdo. Lei is Benito de

Dautina Florinda Medeiros. Matos.
Relator: Des. ALVES PEDROSA Relator: Des. MAY FILHO
Decisão: Por votacão unânime, dar provimento ao Decisão: Por votação unânime, negar provimento à

agravo para julgar improcedente a ação. Sem custas. apelação. Custas pelo apelante.
5) Agravo de petição no. 2731 de Chapecó, aqrtes, Acórdão assinado na sessão.

dr. Juiz de Direito da la. Vara, "ex-officio", e a Fazenda 12) Apelação cível no. 8552 de Porto União, apte.
do Estado e agrdo. Gelvino A. Baldissera.

.

João M.&1a Base e apdo. Rene Guilherme Kohner.

Relator: Des. ALVES PEDROSA Relator: Des. IVO SELL
Decisão: Por votação unânime, dar provimento ao Decisão: Por votacão unânime, anular o feito a partir

agravo, para julgar procedente a. ação, fixado os da citação, inclusive'. custas como de direito. Acórdão
honorários de advogado em 10% sobre o valor da assinado na sessão.
condanaciin. custas na forma da lei. Jaime Sprícigo Diretor

.

---------�----------------------------------------------------_I

O desafiante norte-americano Bobby Fischer e o campeão
soviético Boris Spassky suspende ram ontem a 210. partida pelo

· título mundial de xadrez, enquanto os grandes mestres prevêem uma

vitória para Fischer. O jogo foi suspenso depois de cinco horas,
quando Spassky selou seu 410. movimento em um envelope a ser

aberto hoje.
Os assessores do desafiante norte-americano mostraram-se

satisfeitos após saberem das primeiras análises dos grandes mestres,
indicando uma possível vitória para Bobby Fischer. O representante
pessoal de Fischer em Reykjavik, Fred Cramer, cumprimentou o

grande mestre iugoslavo Svetozar Gligoric, quando este lhe deu as

impressões sobre a partida:
Se Fischer vencer a partida a ser reiniciada hoje, será o primeiro

norte-americano a obter o título mundial do xadrez. Agora Fischer
tem 11,5 pontos e necessita mais um para conquistar o. título. O
russo por sua vez, com 8,5 pontos, necessita 3,5 para reter o título
que está em seu poder há 3 anos. A partida será. reiniciada às 14'
horas de hoje (hora de Brasília).

LETRAS DE CAMBIO

I���"
LIOUIDEZ IMEDIATA

en. Silveira, 21 - Salas 4 e 5
Fone 2965

FIXATIVO PARA CRAVON
ANI LINAS ALEMÃS PARA FLORES'
rELAS PARA PINTURA"':' PINCEIS
ESPECIAIS
TINTA GUACHE - BETUME
LACA INCOLOR' - TEREBINE SECANTE
THINNER - ÁGUA RAZ
FIXATIVO PARA PASTEL

PANIFICADORA RIA.NI'

Pães de Laranja - Maçã- - Chocolate e- Par-
ão alguns itens de nosso grande sortimento de materiais para
intura art ística.

-

mezão - Milho e Trigo em diversos tipos.Oferecemos orientação téc�ica_sobre aplicação de materiais.

Tudo com Semolina B.

EMPORIO DOS SANITÁRIOS
Estacionamento fácil.

RUA JERONIMO COELHO,3
FONE: 30�2 - FLORIANÓPOLIS Trabalha.no , aos Dorninqos e Feriados.

Ali, Rio Branco, 69 - Fone 2739.
VISITE-NOS
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A palestra de Zezé ontem, antes do treino, não foi, nada agradável para os
,

jogadores, que ouviram um berreiro danado, em vez das
costumeiras táticas e esquematizações de jogo. Zezé ficou brabo com as

críticas feitas ao seu time pela partida contra o América
,

e deu um show em Batista, por algumas bobagens que ele andou fazendo. Mas
depois tudo ficou tranquilo e os que não jogaram foram treinar

Zezé
""""

nao nada dogostou
que falaram do

•

timeseu
As expulsões de Rogé-

,

rio e Toninho, não preocu

pam o treinador Zezé, que
acha que tem jogadores à
altura para substituílos:
"Na meia cancha, Bita será
o companheiro de Milti

nho e na ponta direita, ain
da tenho dúvidas entre

Balduino e Castor. Depen
derá somente do coletivo
de logo mais."

A serenidade do treina

dor .foi modificada, após
ler os jornais 'que analisa
vam a partida contra o

América. "Não concordo
com 9 jornal, ele não fala a

verdade. Bita foi um gran
de jogador e um dos res

ponsáveis pela vitória. Ele
deu os dois passes para os

gols de Moacir" .

Mas o nervosismo de
Zezé não ficou aí. Muito

.

irritado e aos gritos, afu
mava que o Avaí não ca

timbou o jogo e que não

foram seus jogadores que
começaram a apelar.

Depois de criticar os

jornais, foi a vez de Batis

ta, que se perdeu em cam

po devido ao entusiasmo:

"Quase que ele entrega o

ouro aos bandidos. Saiu de
sua posição e estava jogan
do ao lado de Lica e Isma
el. Rogério também não

escapou da lenha de Zezé:
"Não havia necessidade de
você agir assim. Foi com

portamento de criança."
Mas, depois da bronca

Enquanto os jogadores
escutavam atentamente a

bronca e os reservas,
que não jogaram contra o

América, treinavam na ave

nida Beira-Mar norte, com
·leves exercícios físicos. O

apronto para a partida
contra, o Figueirense será

logo mais à tarde e de ma
nhã os jogadores farão ape
nas treinamento físico pu-
xado.

{

O treinador, analisou as

condições do time e che

gou a conclusão de que:
"Temos o melhor ataque
do estado condições de
sermos campeões. Nossa

defesa está começando a

engrenar" .

.

em altos termos; que dei
xou os jogadores de cabeça
quente e com os tímpanos
quase estourados, veio o

papo macio: "Agradeço o

espírito de luta de todos e

estou satisfeito com o ren

dimento do time. Nossa
missão está cumprida e o

Avaí está para decidir o

título. Domingo 'vamos en
trar em campo tranquilo".
Quem vai se preocupar é o

Figueirense."
Zezé, talvez prevendo

uma zebra no domingo, já
começou a dar satisfações
de seu trabalho: "Se não

formos campeões, seremos
vice, e nosso trabalho foi
realizado perante a direto
ria e torcida".

Pedro Moura e Roldão no

iogo' que decide o título
Pelo regulamento da fase fmal do campeonato, feito de

comum acordo entre os quatro participantes, o sorteio dos
trios de arbitragem sempre foi feito com a inclusão dos
cinco juízes mais o bandeira Moacir Oliveira.

Gilberto Nahas ontem à noite, chegou na sede da

Federação Com um papelucho branco e o entregou a Moraci
Gomes. O papel misterioso era um atestado médico
fornecido pelo Hospital Naval, dizendo que ele deve guardar
repouso absoluto por 72 horas. Com isso Nahas ficou fora
do sorteio e consequentemente da rodada de domingo.

Moraci resolveu então sortear primeiro, entre Evaldo
Teixeira e Zilton Borges, qual seria o substituto de Gilberto.
Deu Evaldo.

.

Com o nome dele, mais o de Moacir Oliveira e o dos

quatro juízes, Moraci fez o sorteio dos trios que trabalharão
na última rodada: para o clássico as bolinhas indicaram
Pedro Moura, Roldão Borja Neto e Evaldo Teixeira. Na
regra três ficou Zilton Borges. O jogo dos lantemas América
e Hercílio, em Joinville, terá Antônio Osório, José Carlos
Bezerra e Moacir Oliveira. Osmarino Nascimento é o

substituto eventual.
Na hora de assinar o documento do Departamento de

Árbitros, Harry Krieger, pelo Figueirense colocou

simplesmente a palavra "ciente", em vez de "de acordo"
normalmente usado. Pelo Avaí assinou Saul Oliveira.

Como o sorteio ontem fugiu às regras normais, em

virtude da doença de Nahas, é provável que o esperto e

ardiloso consultor jurídico do Figueirense' esteja
"preparando a cama" de alguém, caso o seu clube perca o

clássico.

AGORAVOCÊ JÁ SABE:
O CAMINHO CERTO

É NO'HOEPCKE

Continuamos com o nosso plano
de ofertas do ARTIGO DA SEMANÁ.
E mais as facilidades que Você já
conhece de prazo e entrega à do
rnicllio sem qualquer despeza.

Somos especiaListas- Estamos à
sua espera venha nos visitar,

MÁQUINAS E MOTORES, Procure também o Balaio com as

FERRAGENS E FERRAMENTAS.' ofertas da Semana.

CARLOS HOPCKE S.A.
FLORIANOPOLlS, CURITIBA, JOINVILLE, ITAJAi,

BLUMENAU, LAGES, JOAÇABA E CRICIUMA.

MADEIRAS E MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO
(

.

.:::tIltf7-;�i"t�';' PHllIPPI & elA
.•S::::::::::I:?:::: .. ::./ _

.::::/::.:.......:... a casa do construtor

: MATRIZ: Rua pr. fulvio Aducci, 1.128 .- lones: 20-7J - 6:1-68 . 63·22 e 65-20 Estreite

FIliAL: Rua Co�nlheiro Mafra. 82 . Ione: 32-47 - Florianopolis

find Tel: PHILIPPJ· Caixa, Postul 1.560

1110
. -

no

em casa,

Rogério e -To�inho
só com um manda
.0 Avaí diz que não está preocupado com as expulsõ

Rogério e Toninho, que serão os desfalques de Zezé
clássico, pois ambos devem cumprir pena automática de
jogo.

,

se estivesse, poderia impetrar mandado de segurançi
justiça comum, requerendo a concessão de liminar parai
os jogadores possam atuar, até serem julgados pela ju
desportiva.

Até às 15 horas de ontem a secretaria do Tribuna!
Justiça Desportiva não tinha recebido a súmula do j
Avaí x América. Se ela foi entregue em tempo háb
processo poderá ser julgado hoje à noite, em reunião e

ordinária do TID, dependendo ainda de um parecer do
ditor Lauro Santos.

.

Mas parece que Zezé não está muito interessado em

cionar Q problema, pois no treino de ontem já falou
substitutos para Rogério e Toninho.

clássico, , mas
. .

ouvindo o
Operado há sete dias pelo

cirurgião Rodrigo d'Eça Neves,
chefe do setor de cirurgia plás
tica do curso de medicina da
UFSC, 110 Roxo, 21 anos, go-

. leiro do Figueirense até o dia
15 de janeiro próximo - con
forme acordo contratual -

que sofreu cinco fraturas no
nariz no último dia 20 durante
o jogo contra o América em

Joinville, deverá retornar a sua

posição de titular dentro de
sessen ta dias.

Em repouso por determina
ção médica, na residência de
seus parentes, no Estreito.sele
passa o tempo interca I ando
a leitura de "O Primeito Mi
nistro" de Arthur Hailey com

algumas estórias em quadri
nho, cujo personagem preferi
do é o Recruta Zero, e pelos

• jornais e Tv acompanha as O
limpíadas. 110 tem no momen

to apenas uma preocupação:
recuperar os dois quilos que
perdeu no Hospital Celso Ra
mos durante os dez dias que
ficou internado. Para isso, se

gue rigorosamente a dieta que
sua. mãe, dona Sibyla, prepa
rou com o cuidado de que não
ultrapasse o seu peso normal
de 81 quilos: nada além de le-
gumes e carnes.

'

Com a permanência de dez
dias no HCR, assistido pelos

, ,

médicos Márcio Costa e Rodri
go d'Eça Neves, além de uma

equipe de prestativas enfermei
ras, visitado muitas vezes pela
diretoria do Figueirense e por
diversos fãs, 110 não necessita
de maiores cuidados. Hoje re

tornará ao Hospital para trocar
as cem gramas de gesso que
traz no nariz e tazer pequenos
curativos. Talvez domingo via
je para Porto Alegre acompa
nhando seus pais a fim de pas
sar os dois dias do repouso
prescrito pelos médicos no

NÃO ENTENDEU

Dizendo que até agora
conseguiu entender pai
Jair e Romualdo lhe chuta.
o nariz quando ele há ha

jogado ao chão e retido a

Ilo, entretanto, considera:
"a sorte e '0 azar

companheiros inseparáveis
goleiros".

Aos 16 anos, depois d
Ihares de peladas, foi ad
no Juvenil do Grêmio de

Alegre para três anos m
'

de integrar o quadro de
sionais. Daí em diante, se

titular, e foi neste mes de
to que pela primeira vez

afastado tanto tempo dos

poso

Com passe alugado aO

gueirense pelo Grêmio, II
que permanecerá em Flori
polis até quando for jul!

. indispensável pelo clube,
bora seus contratos terrnin
próximo dia 15 de janeiro
tenha "ouvido faJar" do
resse do Internacional c

Vasco em contratá-lo .

.
- Realmente algumasJ

soas me falaram que o V
está interessado no meu p,
E quanto ao Internacíons'
li nos jornais. Mas até a

nenhum dos dois fez qual
contato oficial comigo. E
mo que se declarem inter

dos, haveremos de est

quais as condições. Não p
dizer que não aceitarei, CI

do, estou muito contcn!
Figueirense e antes de ali
me procurar, deverá fal
com o Major Ortiga, disse,

Vendo um ótimo Posto de Gasolina, com
ótima cl ientela na B R-1 o 1 no perfrnetro � R
BANO - um bom preço, parte à vista e o

restante financiado. Tratar à rua Afonso Pena,
106 - Estreito, rua do Koerich - na ORGAN
TEC.

LAMENTO

Enquanto que para
Sibyla o futuro de 110 "es
perando-o há alguns ano,
ma Faculdade", ele diz qU
do futebol "a minha vid'
demosntra profunda trj'em não estar junto cofll

colegas na disputa fin,.'
campeonato, onde o fil
renslô.. trilha o caminhe

�campeões.
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